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MATIUcULAS ABERTAS - Estão abertas
as matrículas para o Pré-Vestibular intensivo
do CURSO ross DE ALENCAR. As aulas
terão início dia 10. de dezembro de 1975.
Os candidatos poderão optar por um dos três
turnos: Matutino, Vespertino e Noturno.

Inscrições no Curso José de Alencar, rua

Irmã Benwarda no. 3, (rua da Maternidade
Carmela Dutra), FONE 22-5596 - Nesta

Capital.

o TEMPO - Pressã(f\.tmosférica dia: 1011.1
milibares, Temperatui média do di, : 24.7 graus

centígrados' com um ,áximo, na maior insolaçâo,
de 28.6 graus e rnínírrs à noite, de 16.9 graus (No
Planalto a média das �nimas será de 07.5 graus).
Estado mé.dio ,do Céu:::umulus, Stratus, Cumulu
nimbus,

.

d e meio era a encoberto. Nevoeiro

l
noturno nas margensd.e rios, serras e Litoral.
Estado médio do TemO: Com chuvas esparsas no

Planalto e instabilida'ê passageiras no Litoral,
passando a estável-bar Massa fria eJII curso com.

.

quedas de ternperatur Previsão: A. Seixas Netto.
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se propõe àUnião· rede
cional·degasodutos
)' .

Um sistema dEflasodutos com a extensão de 7.180 km, partindo de Candiota, no RGS, e 'abastecendo-se em Tubarão, é proposta pelo governo catarinense para'viabilizar a gaseificação do carvão, (Pg. 3)

A violenta cCilisão de um ônibus da Penha, que fazia a linha Rio-Porto Alegre e de um pesado caminhão Dodge, nas proximidades de Araranquá, causou a morte de 10 pessoas, ferindo 11. (Pg. J)'.
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Juan Carlos 'MDB se retira Figueira vai Itamar afirma Malburg diz

g�verna, mas e Procape é às finais que MDB'apóia que Laguna
- •

aprovado Geisel para não fica semnao reina: sevencer

Franco 'vive por decurso o América união nacional s�u porto
Página .:l•. Página '3., Pá,,;na 8. Página ti. Página 9.
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� COMUNICADO
�.

'0 cemitério
renasce, e

.

. .

. transmlte
lembrnnees

A •

e reverencres
Se é possíVel a um cemitério,

renascer, essa ressurreição
acontece hoje, véspera de Finados,

'

'.

quando os mortos revivem na

homenagem dos vivos, e estes

se aproximam da verdade bíblica
.

que lembra ao horrem a sua
existência efêmera. Há flores,
lágrimas e até umcomércio
organizado - uma espécie de

feira que haure dos vivos
a subsistência-dos mercadores
de flores, de comestfveis e até

de alegóricos balões a gás_ (P�. 12) Nas flores, a homenagem aos que partiram. Na memória, a lembrança de que idêntico destino está reservado aos homens.
.
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ESPANHA

VENDA' DE IMOVEL TRINDADE� FPOLIS

o primeiro
dia de

governodo
príncipe

Madri - Na Espanha, iniciou-se ontem uma nova era da
história, com o prfreípe Juan Carlos de Borb on assumindo a

direção do Estado, exercida durante 36 anos �elo general
Francisco Franco O pnncipe de 37 anos, neto do' último rei de
Espanha, foi designado chefe de Estado ínterim na noite de
anteontem pelo premier Carlos Arias Navarro e seu gabinete,
com o fím de terminar o vazio de poder resultante da
incspacidade do caudilho de assinar as decisões do governo. A 1é
sgora, nada demonstra, que Franco saiba que foi afastado do
poder ".'

O octogenário gereralfssímo continua mal, e ontem surgiu
uma nova complicação: peritonite (infecção e intlamação da
membrana que envolve o intestino), o que 'significa, segundo
fontes médicas não ligadas ao goverm, que Frareo morrerá em

pouco tempo. O estado card{p�r, crftco continua basicamente.
sem alteração. Entretanto, segur '0 boletim expedido ao final da
tarde, "não tem febre e cor ,: �,rva sua lucidez habitual, A
frequência, o ritmo e a tensão .rteríal são normais. A evolqção
eletrocardiogrãfica de sua insafeiércía coronãría é favorãvel,
embora persistam 'sinais de insuficiência cardfacacongestívá, Na
evolução escalonada das comp1k:ações digestivas a hemorragia
não foi observada desde o !iltimo boletim. Persiste a ascite e do
exame do lfqujío extraído, juntamente com o exam e-rad icgrafi
co abdominal, deduz-se a exístêrcía de um processo peritonial
inflamatório. Sua origem � consequência da desvitalÍlaç!to da
parede intestinal por seu processo venoso segmentário. O estado
do gereralrssímo continua sendo grave".

O NOVO GOVERNO
O novo chefe assumirá defmitivamente a chefia de Estado

.corno prirn dro rei do país em 33 anos depois da morte de
Franco. A transmissão final do poder está garantida por uma
constituição disposta pelo próprio caudilho. A primeira reunião
do gabinete presidida pelo príncipe, ontem, foi de caráter
deliberativo e não se adotaram decisões. O príreípe tení de
enfrentar, além dos oposcíonistas, os frarquístas tradicionalistas
entrincheirados em sias posições burocráticas e desconfiados de
qualquerpossível muíarça,

Juan Carlos provavelmente manterá o premer Arias Navarro,
pelo m ems ate que seja coroado rei. Na quãídade de chefe de
Estalo penn anerae, tetá amplos poderes para contratar e

destituir fumhnm:ios, inclusive o presidente do Parlamento, do
Conselho do Reino, seu prinçipal organismo assessor; e do
Conselho de Estado, seu corpo administrativo. Tem faculdades
para declarar emegêrnias nacionais e comandar as três Armas. O
príncipe presidiu li reunião do gabinete com 'a segurança dequem
se co nsidera jeí dos espanhõis.

SUGESfOES
.

E ontem mesmo o prestigioso jornal católico Ya teve de sair
para as ruas sem ,um artigo, do qual o governo não gostou. Es9:'l
artigo, intitulado "os sucessores",- era obra do grupo poHtro
deoominado "T5Cito", de filiação liberal. Mas. o contoodo do
escrito circulou rapilamente. Faziam-re algumas sugestões sobre
o que cOlW�m fazer imediatamente e a longo prazo, como:
con�guir a distensão internamediante amplo perdão em matêrla
de delitos polftros; indulto generoso por motivo da proclamação
do rei; e reconhecimento prátici) 'da liberdade de informação,
reunião e associação política, "suprimindó as restrições esterui
zantes do estatuto vigente"� O pnnc\> e sabe que seus passos tem
que seguir essa direção, irremediavelmente. Trata-se apenas de
questão.d'e tempo.

O príncipe Juan Carlos de Borbon y Borbon

Juan Carlos:

educado

para a coroa

Madri - O príncipe
Juan Carlos de Borbon Y
Barbem mostrou intenções
de favoreceruma transição

.

ordenada do poder em seu

pais. Quando; em 1969,
Franco designou o-neto do.
último rei da Espanha, Al
fonso XIII, para seu suces

sor, o prtncipe jurou leal
dale (]{JS princtpios politi
cos fmnquistas, mas disse

q ue -«as mais puras essên-
cias de nossa Pátria glorio
sa devem sermantidas sem

pre, sem pemzitir que @

culto do passado obstrua a

eVolução_. ,Podem estar
certos de que jamais serei
um dique que detenha mas
sim um carnal através do
qual tudo wrra normal-.
mente'� ,

",4 Espanha tem leis

COMISSÃO COORDENADORA UE EXPORTACÃO DE MADEIRAS.

EDITAL

aixa Econõmi'ca Federal
• AVISO

•
/'

1. A Caixa Econômica Federal comunica que venderá, pela melhor oferta, de acor-
.

do com o EDITAL que Se encontra à disposição dos interessados, o imóvel a seguir
caracterizado:

ENDEREÇO - Rua Valdomiro Costa no. 189 - TRINDADE - FLOPIAI\IÓPOLlS
-SC.

.

NATUREZA - .CASA DE MADEIRA, um pavimento, 6 anos de construçãp, cen
tro, residencial, com varanda, sala, dois dormitórios, cozinha, banheiro e circulação,

. medindo 287.50 m2 o terreno e a casa medindo 42,00 metros quadrados. ludo
pelo preço de Cr$ 13.238,97 (treze mil e duzentos e trinta é oito cruzeiros. e
noventa e sete centavos). "

2. Os interessados,'pessoas físicas e jurídicas, poderão obter o EDITAL com as

condições básicas de venda, no seguinte endereço: COMISSÃO PERMAI\IENTE DÊ
COMPRAS E CONTRATAÇÕES - CPC - 30. andar - CEl= - Praça Xv de Novem-
bro,30 - Florianópolis, SC. .'
3. Serão adlTÍitidas propostas pelo preço à vista ou mediante financiamento, através
de Caixa Econômica Federal.
4 . .A� Propostas deverão ser entregues por escrito, em envelope fechado, sem rasu

ras, até as (15,00) quinze horas do dia 2/12/1975, à'CEr: - Filial de Santa Catarina
- CPC - Praça XV de Novembro, 30 - Florianópolis, SC, ell'l mãos ou por procura
ção legal.

jimamentais que mostram
o caminho a ser seguido
pelo desenvolvimento poU
fico no futuro, Tanto o

desersolvim ento como a

aplicação de tais' leis de
vem ser reguladas quando
necessário, sempre que as

mudanças sejam compati
veis com a lei e se cum

pram dentro da estrutura
da liberdade e da ordem ",
disse o prz'ncipe naquela
ocasião.

Juan Canos, entusiásta
pé/os esportes, é casrxio
com a priCesa Sofia, da
Grocia, e tem duas fflhas e

um filho. Nasceu em Ro
ma no dia 5 de janeiro de
·1938. Após um plebiscito
que foi realizado em 1947
aprovando a eventual re&
tauração4.a monarquia es

panhola, Franco rejeitou

as pretensões à coroa por
parte do pai t!"J Juan Car
los, Don Juan, Conde de
Barcelona, I evando o

príncipe para Espanha - na

época com 11 anos de.
kiade - com a findidade de
"educá-lo para a coroa".

Como cadete, demons
trou possuir um pouco da
picardia de seu avô, (]{J sair
em correrias pelos bares
com seus companheiros de
armas. Agora, Juan Canos
é um homem calado, que
gosta de se confudir com o

povo durante seus raros

passeios (]{) interior da E&
panha. Fez estudos nas
três Acaiemias Militares,
sendo capitão do Exército
eAemrâutica e tenente da
Marinha. Trabalhou em to
dos os ministérios do go
verno e serviu nas três ar
mas das fotças espanholas.
R E rI\I ADo BREVE?

J uan Canos assumiu tare
_ fas ofiàiais, representando,

sempre com m ais frequên
cia, o general quando este
não podia- comparecer a
diversas cerimônias. Rece
be semanalmente muitas
visitas. Em 1974 foi chefe
·de estado durante o espaço
de 40 dias; quando Franco
esteve à beira da morte
devido a um ataque de
flebite; :

Alguns grupos poltticos ,

e membros do governo pe
diam para que o príncipe
tivesse sempre maiores po
deres polttieos, à meâiia
que Franco envelhecia. Po
rém, fontes chegadas ao
velho caudilho extiicaram
que ele era mais favorável
a um adiamento na trans
ferência de poder, paraper
mitir que o jovem recebes
se "um pais mais calmo
para governar", após a so

lução elos problemas poli
ticos internos e externos.
A recerae aprovação de

Franco, do fuzilamento de
cinco terroristas culpados
pela morte de gilardo-civis
e policiais, provocou inten
sos protestos internacio
nais. Diplomatas e opojjto- .

res do regim e [ranqf!ista
especularam que a apari
ção pública do príncipe (]{J
lado do velho [(der numa
manift.:'1tação de apoio às
-xecuções custou-lhe aper
-da do apoio dos liberais do
pais, o quepoderd indicar
que seu reinado será breve.

Uruguai: perspectiva
',II'

de abertura moderada·
Por Eduardo Navia, da AP

Montevidéu - ReGente dolfo Zubia não indicam

afinnações de um alto che- uma ligeira mudança de ru
fe militar uruguaio foram mo ou de prazos em rela
recebidas com "evidente ção a uma eventual "sa{da
surpresa" em círculos poU- eleitoral ", pelo menos par
ticos, incentivando as espe- cial, senão imediata, e até
culações sobre se até agora mesmq anterior ao que se

inflexível linha militar na esperava até há pouco tem
direção do ''Processo Re- po. Ofato de que o discur
volucionário" uruguaio so de ZuNa, pronunciado
não estaria caminhando há dois'dias em seu coman

para uma "abertura mode- dó da terceira divisão 'do
rada ': ex.ército, fosse divulgado

Pela primeira vez desde obrigatoriamente anteon
qUe há 28 meses as Forças

-

tem à noite por todas as

Annadas assumiram prati- emissoras da rádio e tdevi
camente o controle de to- são, parece indicar que
dos os setores da adminis- seus conceitos são compar
tração, o discúrso de um tilhados pela totalidade da

general incluiu algumas de- hierarquia militar e poli
finições inéditas: 1) descar- cial.
tau qualquer solução insti- O general ZuNa, chefe
tucional à mãrgem do sis- de todas as forças da zona

tema democrático. 2) ga- norte do país, costuma ser

rantiu que a atual situação citado como o "mais, du
não será indefinida, pois is- ro" de todos os generais
to significaria cair "na vo- uruguaios.
lúpia do poder': 3) Umi- Zubia pronunciou seu

tau com precisão o papel discurso ao colocar em

militar cOl'Jceder segurança marcha um ambicioso pla
·aO desenvolvimmto, acres- no de desenvolvimento do
centando que tudo o mais norte do país, iniciativa

ficaria a cargo da "liberda- cúja viabilidade estim1{.lou
de individ,ual dos homens e a participação "cada vez

.ruas autoridades" civis. maior e mais direta" da
Muitos se perguntam se população, das forças vi

as palavras do general Ro- vas, no processo nacional�

GRÁFICA NATAL
Todo e qualquer impresso,

inclusive a cores.

Rua Joaquim Carneir<;" 55, - fone 44-0058
. Capoeiras - Florianópolis - SC.

CONTINUAM QUENTES AS OFERTAS DO BARRACAO
TUBOS ELE1'ROCUTO ..:. 1/2 - Cr$ 4,18 - 3/4 - Cr$ 8,20
PIAS ESMALTADAS Cr$ 380,00
DURAPLAC AZULEJO ,_ Cr$ 113,00 a chapa
CHAPAS DE FÓRMICA Cr$ 110,00

Torno público, para conhecimento dos interessados� que o Conselho Administra
tivo da Comissão Coordenadora de Exportação de Madeiras aprovou o regulaMento
que disciplinará a centralização de vendas de madeiras de que tratam as resoluções
no.s 86, de Q7/08n3, e 100, de 21/10/75, do Conselho Nacional do Comércio
Exterior (Concex). .

.
,

2. Em coosequência, e de conformidade com os po deres que me foram atribuí:
dos por aquele Conselho Administrativo, ficam convocadas as empresas exportado- ,

ras de madeiras de imbuia e pinho relacionadas nos quadros anexos a circular no.
1.041/9647(74, de 23/04n5, do IBDF, para elegerem os seus delegados junto aps
Conselhos Deliberativo e Administrativo daquela comissão.

3. As eleições serão realizadas em 10 de novembro próximo, às 16 horas, sob a

coordenação dos Sindicatos do Comércio Atacadista de Mldeiras do Estado do

Paraná, Sindicato do Comércio Atacadista de Madeiras no Estado de Santa Catarina
e Sindicato do Comér.cio Atacadista de Madeiras de Porto Alegre, nas sedes das
diretorias comerciais da CCEM, nos seguintes endereços:

Rua Dr. Murici, 474 20. andar - Curitiba, PR
Rua Dr. Pedro Ferreira, 102 - 10. andar - Itajaí, SC
Rua Octávio Rocha, 115 -150. andar - salas 1506/9 -:Porto Alegre, RS

4. Cada empresa exercerá o seu direito de voto na Diretoria Comercial da CCEM
coin jurisdição no ,Estado em que o eleitor fizer utilização da maior parcela de SUa

respectiva quota de exportação.
5. O direito de voto é individual, no caso de eleição para delegados junto ao

Conselho Deliberativo, é proporcional à capacidade operacional de cada empresa
indicada nos quadros a que se refere o item 2 deste Edital, na base de 1 (um) voto
por 1.000. (mil). metros cúbicos, desprezadas as frações, no caso de eleição de

delegados ao Conselho de Administração, votando nesta apenas as empresas com

quantidade de quota de exportação igualou superior a 1.000 (mil) metros cúbicos.
Curitiba, 31 de outubro de 1975

.

OTTOURBAN
s'uperintendente geral da CCEM

PHILlPPI & elA
a casa do construtor

CENTRO - ESTREITO - BAL. CAMBORIÚ - TUBARÃO
FQnes - 44.1811 - 44.1790 - 44.1080

ONU: Rússi
adverte sobre pe

·

90 de
arma monstru sa

Nações Unidas - O em- rnemo e se limitou a citar
baixador soviético na ONU ,

noticiários cíeraffícos recen
Jacob Mal�iniciou ontem o temente publicados sobre a

debate sobre desarmamento possíbílídade de desenvolvi.
na principal coniissão políti- mento de explosivos deriva
ca (la Assembléia. Geral da dos de um elemento mais
organização mundial, adver- pesado que o urânio e sobre
tindo que "a humanidade

.

pesquisas de física subnu
está nos 'umbrais de impor- . c1ear, que poderiam produ
tantes descobertas científi- zir bombas poderosas de
cas, que poderão ser utiliza- protons ou neutrons.
das para produzir novas O diplomata s;Jviêtico
monstruosas armas de des- chamou a aterção para o

truição mecíça" .. Por isso, fato de que um em cada
Jacob Malik pediu que seja quatro cientistas ou enge
feito um tratado internacio- " nheiros do mundo está sen

nal que proiba o desenvolvi- do empregado no cat1100 da
merfo e manufatura de tais 'pesquisa militare, consequen
armas, pois, sem tal tratado,

-

temente, 110 'desenvolvi
"o mundo produzirá novas mento de novas art11as de.
armas monstruosas por seu destruição maciça.
potereíel destrutivo e mais Na reunião de ontem da
assustadoras que as armas comissão política da OEA
nucleares". ' ,os proses do terceiro nunío

pareciam somar forças no sen
Malik . nêo especificou tido de levar as díscúsões.pa
qualo tipo desse novo arma- ra um dnnornlnadOr comum,

e ontrando-se, enfim, uma
s�ção definitiva,

México protestou COJlo
b; o lento processo das
neicíações e pediu à ONU
quas potências e membros
à�luJje atômico sejam vir.
tu:nente isolados.

.� Venezuela também
nã esconde sua preocupa

Çãi.'e promete Intervir nas
clSCS!l5es na prõxima sema
naEm entrevista corcedída
COI exdusividade a Thé As
soateâ Press, o embaíxa
dqvenezuelano Simon Al
bep Consalvi afirmou que,entanto se fala de desarma
nfto "os valiosos centros
OOJ a ciência e a tecnologia
êle�gum modo se colocam,
olfa se colocaram a serviço'
dolesenvolvimento de no
Va! armas, cada vez maislsd1liticadas e destruído-

Peru: nova fase revol y.ionária,
pass·a dois generais à. eserva

Lima - O general peruano. Francisco
Morales Bermuíez deu ontem mais um

passo em direção ao que chania de "segun
da fase" do procesoc> revolucionário inícia-

·

do pelo general Velasco Alvarado , derruba
do por ele há dois meses, passando para a
reserva dois chefes militares: os generais
José Grahan e Leonidas Rodriguez Figue .

roa. Estes generais eram colaboradores díre
tosdo ex-presidente Velasco Alvsrado,

. N'ão se sal:j1os verdadeiros motivos .

que lr.raram o goerno a tornar tais décí
sões, () jornal Q'OJnércio

diz apenas que
1

corren rumores ,e outras alterações nos I

comandosmili
Tanto o genê! Grahan como Rodrí

guez, eram notá� oradores. O jornalista
de TIu A�sociate;Pressl Nestor Ikeda, diz,

.

que Rodnguez g(1;ava ae mais SImpatias e

era frlqueU!emete citad? por sua �estãocombaíva a frete do Sindmos - SIstema
Nacioial de Apoilà Mobilização Social, do
qual !:>i fundadc, Era um dos militares
radicas de esquela e mima oportunidade
chegoi a afinnariJue o governo do então
geneta Vela�o.e dessa tendêreia,contr&.
rio a tido o que) Mirmava com frequoo
cia 931re a posiçãlpolítica do regime.

.'

O QtTlumca(lCilexpedido pela Rresidên
cia, ottem, dand conta das transferências
para . reserva, alienta qqe o governo
revoluionário d FOlças ARmadas "rea
firma leu

.

invariá�l prop6sito de manter
em Vigreia os Pdra(lOS da revolução.

As possibilidadES deuma'
guerra entre EU' e �ilna-má

Das duas passagens para a reserva, ii 9ue
causou maior surpresa; segundo o jorralísta
de The Associated Press, Diego Gonzalez,
foi a do general Grehan, chefe da comissão
de assessoria da presidência desde outubro
de 1968, quandoVe1a�o depô� o presi�en
te Fel11ando B elaunde. Sobre Flglreroa Ja se

falava na ;;ua eventual passagem 'a reserva.
Era chefe do Serviço Nacionàl de Infonna
ções. Seu I mbstituto é o general José
Villalobos que foi comandante da região
m:D.itar de Cuzco e anterionnente, assessor
do Mi�stériode .Re1ações Exteriores.

Walhington - Há rumores de que os Estados 101a. nidl)de poravião ao Pánamá, hã três
Unidouis):ão transferindo tropas para il �ona d,P .

,se1Jlana, A ''visita] foi descrita apenas como
Canál 49' P;lnamá, a Íun de .t!.!li:Qá-las p�ra,Un1'lI .. _"um eN»{C_ÍO de ttbamento rotinehç". ,

possível guerra com esse p ars;'o que foi desm enti-' .. �efcÇilhdo a pfuabilidade de violêmia, altos
do pdo porta-voz do Departamento de Estado oficiaisprte�merinnos têmalvertido reite:mda-
·Robert Fun9:'lth, refutando declarações atnbuídas mente Ibre. a posbilidade de uma guerra na

ao presidente veoozuelano carlos Andros Peroi. zona dlCanal, masl'apénas se osdoispàfsesnão
, Entretanto, o colunista norte-americano Carl plde�1 chegar a 1f1 acordo para,a�alizar suas

Rowan informou o rIfem, mm artigo publicado relaçoe.l. Em outrapalavras, quer dIZer que se o

em várhs jornais, que os Estados Unidos estão problen não for nnlvil'o m mesa das negocia-
lUbstituindo seus soklados de três emtrês me9:'lS ções, oerá pelas amas. O embaixador E1lworth

·

na zona do Cam1, para que nãoíemam tempo de Bunkenrincipa1oopciador dos EUA, disse num
travar amÍlade com o povo panamenho e para dis:urshá alguns leseS, que 9:'l as negociaç9�S
mantê40s dessa founa preparados pára a mta. fráCassem, seu pníénfrentará a necessidad� de'
Acredita-se, por outro lado., que o presidente tentar anter sua atal posição no Panamá "mim
veooZuelano, fiune defensor das reNindicações ambien crescente ;nte hostil - confiito que a

panamenhas de soberania sobre a zona do Canal, meu mio de ver povo norte-americam não
·

tenha se .referido ao envio de duas companhiasd a aceitar\>ormuito upõ".

Me'rcedes-�enz G1gen ina se

dobra ,à exigên,cia Ja uerrilha
salárÍo volta trabalhar na fábrica dà
f:u:ma�erto de uenos Aires. A fmna
eJeclai) que 1 trabalhadores tinham
silo dpedidos � prireípio do mês corv.o
repr�a por cetiar uma greve que o
mmistio do trahlho tinha declarado ile
gal.

Nu comuniado enviado clandestina-,
menta jornais eagêreias estrangeiras de
notíci os monl!f.'eros acusaram Metz de
ser "�orador � imperialista". Disseramque � estav�detIdo IRlma prisoo do
povo ,lJ.ue apena seria libertado quando a

comp'.ma aced�se às ex:igências. Noo
f1Zera�gualque*igêiJ;ia de resgate frnan,
ceirci;�ó entan'b, o executivo argentino
Albe.l!I Salas, ge�nte do pessoal da finna
de Cabs Fiat e 1 Córdoba, ao norte foi
enterro ontem m dia depois-que mon

tonereo mataralilnuma emboscada a tiros
'quandsaía de � casa para ir traballiar •.
Forçale. segurana crêem que o assassina
to tái>ém teve ligação co'm problemas
traballtas.

Bueres Aire$ - A firma alemã Mercedes
-Bem acedeu ontem a todas as exigêocias

'

de guerrilheiros de 7squerd� para libertar
um de seus executIVOS sequestrados, en

quanto conflitos trabalhistas' afetam outras

empresas. Embora a,companhia aceitasse as

demandas, não surgiram mdicações imedia
tas de que o executivo tivesse sido liberta-
do.

,

.
A �o�pa�ia publicou !illúreios. �m

JornaIS lOCaIS aceItando a remcorporaçaQ d
trabalhadores despedidos, pagamento de
salários devidos, negociações de problemas
sindicais e p!ometeu não tomar represálias
,contra os trabalhadores. Estas eram as
mesmas xigências dos montoneros, da es

querda peronista, que se responsabilizaram
:Qelo sequestro do gerente de _produção' da
finnajJemrich Fr am Metz, alemão de 84
aoos, há uma semana.

.

Antes a ,companhia tinha dado oos
trabalhadOres um aumento salarial de 40
por cento. Os trabalhadores que estiveram
em greve várias semanas exigindo a reincor
poração dos trabalhadores e a�m,ento de.

; I
."

k
I

"., ." \

Beirute - A violência na copita1libanesa conti�à ont(!f;. Nesta radiofoto da AP
guenilheiros muçulmanos ajudam um ancião enfemí1 abaru./tJuzr sua caSa em meioaos
escombro� depois de expulsar os ml1itanes cristãos,m violefo combate. O aUtomóvel
ao fUndo )oi wn das dezenas que ficaram destnddoslOs impows dos foguetes. .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



.- �-----------------,lr---------------------�------------------------'-�--'--------------v-- , O_E_S_T_AD__O__-_O_l_d_e_n_�_e_m_b_ro__d�e_l_97_5__L_p_'��m__a.3t

Estadlvai àUnião propor·
I

"

, .
'

.

rede n,clonal de gasodutos
o governadorKonderRis, assessorado pf410 secretário Batita Pereira, manterá uma série
de contatos em Brasília 10m vistas à tmplantação de gasoduto que passepor Santa Catarina.
o secretário Batista Pe

reira, da Tecnología e Meio
Ambiente, está adotando
um comportamento surpre
endentemente calmo para u-

,ma idéia que acalenta há
mais de 20 anos: a gaseifica
ção do carvão e seus subpro
dutos, cujo transporte aos

.' centros consumidores se, da
rá através de gasodutos,

.

Ele embàrca um dia após
o governador Konder Reis,
que segue na 'segunda-feira a

Brasília, propondo oficial
mente o projeto do sistema

, nacional de gasoduto ao go
verno federal. O governador
leva um documento exten-

.so, contendo a exposição,
técnica e justificativa de mo
tivos ao presidente da Repú
blica, aos ministérios das Mi
nas e Energia e da Indústria
e Comércio e à secretaria de

Planejamento -da Presidên
cia.

A proposição catarinense
deverá ser o principal assun
to da visita de Konder Reis
a Brasília e lá, acompanhado
de Batista Pereira, discutirá
com as autoridades federais
o assunto.

O PROJETO
O sistema de gasodutos

inicia em Candiota, no Rio
Grande' do Sul, e faz sua

primeira ligação com Porto
Alegre De lá, ele vem até
Tubarão, onde está prevista

, a primeira estação de bom
beamento e segue até conec

tar com a usina de xisto em

São Mateus, no Paraná. Ele
prossegue a São Paulo, onde'
ocorre a ligação com o gás
boliviano. Em São Paulo,
também, ficará a estação de
bombeamento para o Rio de
Janeiro, ligando-se com

Campos, onde está Garoupa.
De Campos o gasoduto pros
segue até Salvador, Aracaju,
.M!ceió e Ubarana. No total,
um gasoduto dé 7.180·qui
lômetros.

O gasoduto se estende
:/l,

{

pelo Iíton�rasileiro, embo
ra as ligioes possam ser

também lterioranas, como
a de São�ateus, qu e para
conectar �m o sistema terá
uma ligalO de. �50 km. O

gás boliviflO vira dos cam

pos pro�tore� de Santa
Cruz de .a Sierra, numa

extensão� 2.000 km.
'O sec�ário de Tecnolo

gia e Mel Ambiente consi
dera quema disputa com o

Rio Gralle do Sul, no mo-
�

mento élrejudicial para os

dois e�taos: Ao' contrário,
deve hav o pressuposto de
união., ,

Comoifgumentação, Ba
tista Perira enfatiza que
não há coque com a pre
tensão calrinense pelo pólo
carboquúico, pois o gaso
duto é (ponto de partida
para ele o carvão gaúcho
contém erca de 50 por
cento de cinzas, portanto,
de qualidde inferior ao ca

tai:inense

, Para I gaseificação do
carvão, (Brasil não tem, no
momenn nenhuma tecno

logia de fabricação de gás.
Os proctSOS conhecidos são

quatro e:odos eles alemães:
Lurgí, Kopers-Totzek, Win
ckler e nto. O secretário
Batísta ereira não arrisca
uma prelrência, pois não se

pode dectar, ainda, qual
seria o tais indicado. No
caso de 1ver carvão metani

zado, aúim, diz o secretá

rio, o lrrgi teria situação
preferenal.

Outre problema são as

pesquisana área de gaseifi
cação. Eis 'estão dissemina
das por ferentes órgãos
federais � sua centralização
é muitoiesejável, segundo
Batista lreira. Sabe-se que
essa cenalização é outra de
suas idés sobre o assunto,
Perante l insistência para
assu ii \ paternidade da
idéia" ehreluta, esboça um

sorriS) diz que não é

Deputado criti akíbas
por não ir à As enbléia

O deputado Antonio Menezes Limelassííkou de "um
menosprezo ao Poder Legislativo" o 1D comparecimento
do Secretáro Salomão Ribas Jdnnr i Assembléia até a

presen!e, data - decorridos cerca de 4QIias do convite que
lhe f01 formulado - para prestar esclecmentcs sobré o
Estatuto do' Magistêrio "ejissuntos denteresse da Educa
ção em Santa Catarina". E estranho ae o Secretário da
Educação venha se furtando ao compar:imento nesta Casa
- disse - quando já deu inclusive entrdstas â imprensa e

f�z pronunciamento pela TV sobre o' Itatuto do Magístê
no.

'

Pesar dos jornalstas de

se pela morte de Herzog
O Sindicato dos Jornalistas Profissiuais de Santa Catari-

;,na, a Casa do Jornalista e o Sindicato os Empregados de o

conferencista convidado deverá aboli� tema relacionado

c?m filosofias Jornalistas Profissionaiide São Paulo, apre
sentando votos de pesar pelo falechento do jornalista
Wladimir Herzog. Na mesma rnensage, manifestaram

-

sua

participação nas manifestações de pre,cupação já externa
das pelas entidades de classe.

O texto da mensagem telegráfica ten o segOinte teor: .

"O Sindicato dos Jornalistas Profi�onàis de Santa Cata
rina, a Casa do Jornalista e o Síndicat, dos Radialistas, por
decisão das respectivas diretorias, apreentarp votos de pesar
pelo falecimento do jornalista 'Yladimi: Herzog. Manifestàm
participaçãQ nas preocupações já extettadas por outras enti
dades da classe".

momento "de se declarar
pai de qualquer idéia. Há
em conjunto de idéias e

todas elas foram reunidas".
O sistema de gasoduto

. nacional tem uma previsão,
segundo Batista Pereira, de
médio a longo prazo. E uma

medida atual assegurou o

êxito comercial do projeto:
o subsídio do carvão vapor.
Isso tornou, diz o secretário,
a idéia perfeitamente e intei
ramente viável.

Mas os fatores decisórios

para o,desencadeamento do
, sistema nacional de gasodu
tos São. vários. Não envol
vem somente a gaseificação.
Um desses fatores é o plano
siderúrgico do governo fede
ral. A produção atual, de
?

9,5 milhões de toneladas,
deverá saltar, em 85, para
32 milhões de toneladas. No,
ano 2000, 120 milhões de
toneladas. Para a execução
do plano Siderúrgico, terá
que haver o aumento da
produção de carvão, haven
'do um aumento extraordi
nário do carvão vapor, sub
produto do coque metalúr
gico.

As siderúrgicas estão pre
tendendo, também, a redu-':
ção do teor de cinzas, do
carvão metalúrgico, cujo'
percentual atual é de 18,5
por cento para 15 por cen
to. Isso acarretará um au

mento da proporção atual
de 1 x 1 (coque, carvão

vapor )para 1 x 2,2 (coque,
carvão vapor).

Ou seja, a tonelada' de
carvão pré-lavado, produz
atualmente 40 por cento de

coque e 32 por cento de
carvão vapor. Reduzindo-se
o teor de cinzas de 18,5 por
cento para 15 por cento, se
produzirá 32 por cento de

coque e 68 por cento de
carvão vapor.

Mas o ponto de partida
seria de Santa Catarina, se

gundo o secretário de Tec
nologia e ,Meio Ambiente. O
carvão de Candiota, Que tem
um teor de cinzas de cerca

de 50 por cento, é de infe
rior qualidade, porém sua

produção é mais barata. As
camadas, como 'a de Char
queada, tem uma espessura
de 5 a 6 metros e são à flor
da terra.

O utro problema seno

considerado por Batista Pe

reira, é o aumento da produ
ção de carvão.;Caso contrá
rio, afirma, -o prqjeto é ino
perante. O aumento da pro
.duçâo tem a saída na meca

nização das minas e numa
racionalização da produção.
Mas há problemas na impor
tação de equipamentos e o

cronograma de mecanização
está atrasado. Isso se deve à

proibição da. Cacex de que
os mineradores importem
equipamentos que possam
ser fabricados no Brasil, mas
Batista Pereira considerà a

medida válida.'

O sistema de gasodutos
se torna exequível se houver
o aumento da produção, au
mento de consumo, trans

porte. Isso exige mm articu

lação séria por parte do go
verno federal e a disposição
de realizar o empreendimen
to, segundo Batista Pereira.

Os processos de gaseífica- ,

ção de carvão tecnicamente
estão comprovados. Mas eles

.

não são universais, enfatiza
o secretário de Tecnologia e

Me ia Ambiente, e são neces

sárias adaptações aos diver-

sos-tipos de carvão.
'

Ele reconhece também

que o aumento do petróleo
é que possibilitou que se

pensasse em termos de viabi
lizar a idéia, pois quando o

petróleo era abundante e

barato, a idéia não aflorava,
embora muita gente pensas-

se nela.
O maior exemplo de que

a idéia deve ser concretizada
é dado pelos Estados Uni
dos, segúndo o'secretário de
Tecnologia e Meio Ambie- '

nte. O Senado norte-ameri
cano aprovou' as seguintes
resoluções:

10. - As novas usinas
termelétricas e as' grandes.
indústrias que entrarem em

operação depois de 1978,
deverão usar carvão como

fonte primária de energia.
20. - As usinas termelé-

, tricas e as grandes instala

ções industriais deverão ser,

capazes de utílízar o carvão
como fon te primária de e

nergia tão rapidamente
quanto possível, porém não
maís tarde do que 10. de

janeiro de 1980.
30. - As operações de

qualquer nova usina terme
létríca ou nova grande insta

lação industrial é proibida
depois de 10. de janeiro de

1985, a menos que utilize
carvão como fonte primária
de energia.

Como carvão, dizem os

norte-americanos, são consi
derados seus derivados tais
como: gás liquefeito sintéti
co ou combustíveis sólidos

produzidos pelo processa
mento do carvão..

Se os Estados Unidos,
argumenta ô secretário de

Tecnológía e Meio Ambien

te, que produzem 65 por
cento de seu petróleo, gás
natural, são autosuficientes
em urânio, agem dessa for

ma, não há o que conflitar
para se ter' importância da
necessidade brasileira, um

país que chega a produzir
apenas 20 por cento de seu

petróleo.
No dia 5, o secretário de

Tecnologia e :r.kio Ambien
te se encontra com o minis
tro das Minas e Energia, na
Indústria e Comércio e com

o presidente da República.

Procape aprovado por decurso
de prazo: �DS deixa plenário

I

Reiniciada a plenária, com as emendas
rejeitadas nas comissões, os deputados do
MDE retiraram-se em sinal de protesto,
fcando o plenário sem "quorum" para
votar a lei.

Os parlamentares oposicionistas apre
sentaram um total de 11 emendas,
procurando introduzir várias alterações
no projeto original. Numa delas, o depu
tado Casildo Maldaner pretendia que a
utilização

j>

dos recursos auferidos pela
Procape obedecesse compulsoriamente ao
seguinte critério: "50% em projetos ou

financiamentos regularmente aprovados
pelo Procape; 50% nas microrregiões exis
tentes ou que vierem a, ser criàdas, na'

proporção em que ocorreu a captação dos

recursos, em projetos ou, na falta destes,
em financiamentos a empresas nelas exis
tentes ': A finalidade, segundo o autor da
emenda, seria a deprevenir o desenvolvi
mento setorial e microrregional. O depu
tado Roland Dornbusch, entre outras

alterações, tentou limitar o valor dos

financiamentos "a fundo perdido" e ain
da fixar critérios para a aplicação obriga
tóna dos recursos que foram transforma
dos em títulos nominativos.

'

A bancada do MIJE retirou-se na hora
da votação, a Arena tinha apenas 18 de

seus 22 deputados em plenário, e a

, ... Assembléia não pôde aprovar ontem
-o projeto de lei governamental que
transforma o Fundo de Desenvolvimento
do Estado de Santa Catarina, Fundesc,
em Programa de Inventivo q Capitalização
de Empresas, Procape. Agora, como a

matéria foi encaminhada para votação no
prazo constitucional de 30 dias, o projeto
será dado como automaticamente aprova
do, por decurso de prazo. Ontem foi o
último dia útil para apreciação legislativa,
já que a' mensagem governamental deu
entrada na Assembléia no dia 3 de
outubro.

'

Em face da apresentação de emendas,
o líder do Governo, Antônio Pichetti,
ainda fez uma tentativa para ver O projeto
votado ontem: pediu a suspensão da

,

sessão plenária, para 'que as comissões

pudessem se pronunciar e a matéria voltar
à pauta, na mesma sessão. mas advertiu de

que a maioria parlamentar não poderia
aprovar as emendas da Oposição "apre
sentadas à última hora, 'ainda que tempes
tivamente ':

Indústria de Plásticos S.A.

ADMITE EM BIGUAÇU.

MECÂNICO
EXIGE:
· Experiência comprovada em manutenção de máquinas e equipamentos Industriais

��. .

· Conhecimento de operaçãÓ de máquinas operatrizes, e equipamentos de �olda.
OFERECE:
· Salários compensadores ao níveí das melhores Indústrias do Ramo.

· Ótimo ambiente-de trabalho.
· Excelente oportunidade de progresso profissional:

SELEÇÃO PÚBLICA
1<
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ELETROSUI.

CENTRAIS .ELÉTRICAS DO SUL DO BRASIL S�A •

SUBSIDIÁRIA DA ELETRO BRÁS

P010.290
p010.193
P010.181

P030.382
P030.232
P030.315

AUDITORIA
Dia: 021-11 175

Horário: 14:00 horas

F041.620 P040.011
F040.340 P040.185
C040.147

" P04Q.004
P040'.275 P040.122

DOCUMENTAÇÃO E ARQUIVO
Dia: 02/11/75

Horário: 14:00 horas

F051.011
C050.440

CONTABILIDADE PATRIMONIAL
'Dia: 02/11/75 '.

Horário: 14:00 horas

C060.058
P060.314
P060.132

P060.299
P060.080
P060.298

� Parece que S. Exa, .não desejamater o dãlogo com a
Casa do Povo de Santa Catarina, ClO desejo era o de'
colaborar na elaboração do Estatuto do�agistério, o que se
torna agora difícil uma vez que ameneem já está pronta e
os deputados que p odenam ª"reS4tar sugestões não
poderão apresentar emendas - enfatizo o parlamentar. .

O deputado Milton Carlos de bliveii procurou defender
a Secretãrío , lembrando que quando o convite lhe foi
dirigido à Assembléia estava em "rers!O brarco" , e as
constantes viagens de serviços neste últimos dias não
permitiram ainda que ele marcasse a data para ir à
Assemblêía. Menezes Uma, contudç observou que o

,
convi te foi feito em 15 d e setembro, n dia 19 o Secretário
respondeu que prazeirosamente comareceria à reunião
proposta, e em todo esse período rb deu sequer uma
satisfação aos deputados: Acre�entouque o momento �
não � tão oportunoJ.devez queo Estalto do Magistério#
tramita na Assembleta, e se os deputadsquiserern apresen
tar emendas poderão estar impeâidoslegã1ment�, face ao

dispositivo constitucional. que lhes íípede de 'alterar a

despesa em mensagens governamentais. .

, O Presidente do MDB, Dejandir D!pasquale. asseverou
Que "o Governo é muito enganador nrsetor de bducação,
-enganando desde 0 ínícío, quando Iisse que uma das
pnmeiras mensagens a serem eneamil13das a Assembléia
seria o Estatuto do Ma�stério". Por ru turno, o líder da
Arena, Antônio Píehetti, frisou que '€>fato deo projeto já
estar na Assembléia não quer dizer qv os deputados nada
mais possam fazer para aprimoro-lo. isse que em outras
mensagens governamentais os deputad ,inclusive do MDB,
têm tido -oportundade de coraribuír m emendas acolhi-
das pela maioria parlamentar.

'

Os interessados deverão comparecer ao Escritroio Central, à Rodovia HR-101 Km

195 - Biguaçu� em horário Come'rcial, dirigindo-se ao Setor de Pessoal. Melhores

informações pelos telefones: 43-158 - 43.159 - 43-160 - 43-161.

1. Resultado dei Exame prático escrito e chamada para Exame psicológico:

OPERAÇÕES FINANCEIRAS
Dia: 02/11/75

Horário: 14:00 horas
C010.041
C010.021 ...

P010.272
P010.253

MERCADO FINANCEIRO
Dia: 02/11/75

Horário: 1'4:00 horas

. F020.953 F020.455 C020.284
F020.095 F020.042 CO.20.379
F020.512 'C020.414 P020.363

ANÁLISE, PLANO CONTROLE FINANCEIRO
Dia: 02/11 175

Horário: 14:00 horas
C030.303
C030.154
C030.246

F071.634 F071.632
F070.733 C070.049
FO?1.445' C070'.399
F071.504 C070.394

ASSISTENTE CONTÁBIL FINANCEIRO
Dia: 02/11/75

F121.187 C120.194
F120.028 C120.112
F121.614 C120.449
F120.187 C120.432
F120.045 C120.339
F120.542 C120.006
F121.655 C120.330
F121.683 C120.097

AUXILIAR CONTÁBIl" FINANCEIRO
,

'

DJa:02/11i75

, F011.562
F010.504
F010.607
C010.348

FQ.30.172
F031..102
F03Q.390
C030.155

F041.202
F040.196,
F040.183
,F040.703

o F051.085
F050.457

F061.458
F060.897
F06"'055

.
FOGO.708

F111.318
F110.584
F111.493
f110.508
F111.712
F110.453
F110.269
F110.642
F 11 0.6"t3

.

F130.249
F131.190
F130.663
F'131.088
F130.273
F130.229
F130.367
F130.742
F131.266

F·131.124
F 131.1 06

F130.493
F130.503
F130.287
F130.177
F131.125
F131,449

F140.372
F140.942
F141.061
F140.096
F140.569
F141.694
F140.789
F141.188
F 141.095
F140.952
F141.693
F 14'0.506
F140.166
F140.121
F140.046
F141.374
Fi41.221

.

F140.971
F140.073

F151.365
F151.647
F151.601
F150.092
F 15,1.4 77
F151.132
F150.125
F 151.441
F150.867
F 151.391
F150.276
F151.648
F150.601
F150.618
F150�862
F150.883
F150.632
F150'.683
F150.707

, F151.364
F151.324
F151.206

ADMINISTRAÇÃO
Dia: 02/11/75

Horário:,14:0,0 horas

C070.489
C070.388
P070.077

Horário: 09:00 horas

C110.416
Ci 10.486
C110.483
C110.479
C110.061
C,110.110
C110.270
C110.128
C110.184

A§SISTENTE ADMINISTRATIVO
<;Dia:01/1l/75

Horário: 14:00 horas

P110 . .329
P110.221
P110.344
P110.234
P110.184
P110.288
P110.211
P110.053

C120.288
P120.261
P120.233
P120.060
P120.309
P120,274
P120.343

Horário: 09:00 horas

F130.590
F130.613
F130.415
F131.568
,C130.397
C130.419
C130.160
C130.323
C130.030

C130.029
C130.387

P130.130
P130.20Q,
P130.182

'

P130.383
P130.08i
P130.296
P13b.068
P130.263
P130.326

P130.306
P130.243

C130.481
C130.391
C130.357
P130.04'2
P130;386
P130.389

AUXILIAR ADMINISTRATIVO
Dia: 01/11'/75

Horário: 14:00 horas

F140.064
F141.112
F141.439
F141�442
,F140.913
F141.038
F140.239
F140.647
F140.487
C140.473
C140.363
C140.489
C140.470
C140.116
CMO.027
C140.463
C140.013
C140.412
C140.139

SECRETÁRIA
Dia: 01 /11/75'

Horário: 1.4:00 horas

F150.680
F151.070
F151.656
F 151.7"20
F151.185
F 150.555
F150.603

. F150.74�
F150.033

'

F 150.047
F150.082
F 150.401
F150.302
F15Ô.479
F150.517
F 150.722
F 150.771
F151.629
F151.1.13
F150.998
F 150.894
F151.617

P130.058
P130.148
P130.2!2Sl
P130.297
P130.017
P130,198

C140.235
C140.217
C140.156

,

C140.085
C140.009
C140.421
C140.310
G14b.032
P140.137
P140.387
P140.070
P140.337
P140:028
P140.223
P140.322
'P140.106
P140.160
P140.02i

F151.432
F151.303
F151.332

,

F151.341
C150.273
C150.091
C150.214
C150.001
C150;089
C150.105
P150 .370
P150.03a
P150.:366
P150.176
P150.3G7
P150.284
P150.124
P150;324
P150;153
P'150.196 '

P150.225

F lorianópol is:

2. O Exame será realizado nos horários e datas indicadas acima nos

seguintes locais:

Curitiba:

Porto Alegre:

Universidade Federal de Santa Catarina
Centro Tecnolõqlco ,

Campus Universitário - Trindade
Sociedade' Paranaense -de Estudos de

Administração
Av. Cândido de Abreu, 200· 50. Andar
Pontificia Universidade Católica
Av. Ipiranga, 6.6B1 - Partenon

3.' Os cand idatos deverão com parecer, nas cidade.s (?nde se inscreveram"

munidos do Cartão de Inscrição, Documento de Identidade, Lapis, BC;Hra'

cha e Caneta, ,30 minutos antes do Exame. Não haverá segunda chamada

para esta etapa.
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Carta$

PRAIAS
Senhor Diretor: Diante da

aproximação da temporada de
veraneio, e que por certo irá tra
zer grande con tingen te de turis tas
às praias da Ilha, é necessário
que a, Prefeitura de Florianópolis
dê um pouco mais de atenção a

estes locais evitando que os mo,

radores· residentes às suas mar

gens, joguem toda a sorte de de
tritos ao mar, aumentando ainda
mais a poluição das praias.

As praias de Ingleses, Itagua
çu e outras, estão totalmente
poluídas e suas águas apresen
tam uma coloração amarelada.

. Sem uma prévia fiscalização da
. Prefeitura estes locais poderão
tornar-se futuramente em áreas
sem a mínima condição de lazer.
Portanto diante deste fato, ape
lo a Prefeitura numa melhor fls-

_ .calízação a fim de evi tar possí
veis problemas às belas praias da
nossa Ilha. Marcos Paulo Wan
dorf. Centro -:-. Florianópolis.

FUNDAÇÁO
Senhor Diretor: Temos a in

formar que em data de 16 de
outubro do' corrente ano foi
fundada a Associação dos Servi
dores Públicos Minicinais de

Brusque, órgão representativo e

de congraçamento dos .servido
res públicos municipais e seus

familiares.
Na. oportunidade, em Assem

bléia Geral, foi eleita e emp ossa

da o primeiro quadro diretivo,
assim constituído e com manda
to até setembro do próximo
ano: Presidente Roberto Hartke
Filho, Vice-Presidente Hilário
Cervi, lo. Secretário José L.

Gonzaga, 20. Secretário Maria
NildáBohn Schwarz, Tesoureiro
Erico Habitzreuter e Tesoureiro

. Substituto Orácio Siegel.
Conselho Fiscal - membros

'efetivos: Carlos. Hei!, Arnoldo
Tormena e Lauro Francisco Pru
ner. Suplentes: Luiz Carlos Beu

ting, Waldemar Zorrer e Edézio
Schinkein.

Ao ensejo da presente corru

nicação, apresentamos protestos
de estima e consideração. Aten
ciosamente RobertoHartke Fi
lho, Presidente eJosé L. Gonza
ga, lo. Secretário.

AFASTAMENTO

Senhor Diretor: Vimos, por
meio deste, comunicar o afasta-

mento pelo prazo de um ano, e

por motivos de tratamento de
saúde, a partir de 19 de Setem
bro transato, conforme consta
da ata de reunião deste Diretó-.
rio Municipal, do Sr. Vitor Fle

nik, da Presidência da Comissão
Executiva do Diretório Munici

pal do MDB de Porto União.
Informamos, outrossim que

ato contínuo, foi empossado o

companheiro Antônio Ibanez,
Vice-Presidente elei�o, para assu

mir Jl Presidência, vaga com.esse
afastamento.

Sendo só 0 que se nos ofere
ce no momento, firmamo-nos
aten€iosamente. Antônio Iba·
nez, Presidente e Henri M>ynier,
Secretário
OBS: As cartas enviadas à reda�
ção deverão conter o noine com

pleto do remetente, assinatura e

endereço legível. Elas só serão
publicadas se chegarem com es

tes dados.

Expediente

Empresa Editora
O ESTADO L tda.

Adr:l inistração, redação
e ofiCinas: rua· Fe�pe
Schmidt, 116 - CP
139, CEP 88.000, ende
reço telegráfico ESTA

DO, telefones 22.:..413.9
e 21-1403 (redação),
22":S40:t (publicidade)
e 22-6792 (administra
ção), telex .0482177 -

Florianópolis.
Sucursais: Blumima'U,

Joinvílle; Itaja!, Rio do
S uI, Lages, Joaçaba,
Chapec6, Crici6ma e

Tubarão.

Representantes: Rio de .

Janeiro e São Paulo -

AS. Lara Ltda., Porto
Alegre - Propal Propa- .

ganda Representações
L tda., Curitiba, Reciê,
Belo Horizonte, Salva
dor e Fortaleza - Perei
ra de Souza & Cia Ltda.
Noticiário Nacional:
AJB Internacional
AP, Radiofotos AP e',

Telefottls AJB'

Melhores estradas
Dentro de mais alguns dias o

governo com a;:ará ti colocar na

prática os planos que elaborou
para dotar o Estado de mdhores
e mais eficientes meios de comu
nic ação rodovlãria, A operação
de empréstimo, no valor' de
Cr$ 81 milhões, firmeda anteon

tem com o Banco Nacional do
Desenvolvimento Econônico,
possibil itará a construção de qua
tro estradas no Oeste catarinense,
justamente a região que mais se

ressente de boas rodovias para
poder escoar sua produção. Este
financiamento 'é o primeiro de
uma série que o Estado está
pleiteando junto à União e a

org anismos internacionais de
crédito, visando a. implantação
de estradas que possibilitem, um
desenvolvimento maior de Santa
Cata-ina.

Na próxima semana o governa
dor Antônio Carlos Konder Reis,
nos diversos contatos que marte-

rã em Bras íI ia ju nto a auto rida
des do governo federal, havérá

�
por certo de destacar a necessida
de de Santa Catél'imi carrear mai
ores recursos para o setor rodo
viário, considerado prioritário-em
;El! plano de governo.

Ao longo dos tempos o Estado
tem no sistema rodoviário um de
seus pontos mais deficientes. A

construção das BRs, tão reclama
das, foi se arrastando pelos anos

a fora, com promessas feitas em

praças públ icas e poucas .vezes

cumpridas. Somente ap6s 1964 é

que a BR-101 começou efetiva
mênte a ser implantada em ritmo
veloz e hoje ela' corta todo 9
litoral catél'i nense, fazendo sentir
sua importância econômica atra
vés da sua utilização para o trans

porte do que é produzido no

Estado para outros mercados. A

BR-282, da mesma formá, ficou
sempre na promessa, até que,
recentemente sua construçãO pas-

sou a ser atacad a em várias fren

tes, para que se constituisse na

realidade de hoje.
A pertlr de agora, parte o

g'overno do Estado para a execu

ção de uma pol ítica rodoviária
que, se lntelranente cumprida,
have,rá de alterar substancialmen
te o panorama econômico catari
nense. Ao se dirigir às autorida
des federais em busca de recursos

para a execução das metas previs-
. tas para o setor, Ó governo na

verdade va i à procu rã de um

direito que Santa Catarina t�1Í1 e

que nem sempre vem sendo reco

nhecido peta União. Sua posição
privilegiada na crrecadação de
tributos federais, aliada a uma

série de outros fatores, torna este
Estooo merecedor de maiores
atenções por parte da União,
atenções essas que, a bem da
verdade, deve-se reconhecer co

meçam a ser dispensadas com

maior frequência.
.
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Estáva a tomar um cafe

zinho no ponto Chic quanr
do uma mão assim como

uma placa de chumbo me

cai nos ombros: Ah! Ah!
Ah! o mundo é dos esper
tos, sabe? Disse�me um pe
daço de gente, aliás, um pe
daço de juventude sensual,
embrutecida, aviltada e ave

lhantada pr6-tempo. O rapaz
assustou-me. Havia-me to

mado por outro e sempre há
em nossa vida um outro que
c olocamos numa' calçada
oposta.

A gargalhada assim des

bragada do rapaz pareceu
me uma martelada num sub

jetivismo doentio, melhor,
. pareceu-me um sarcasmo en

tre os miasmas de ódio. A

coleção de rugas que a gar
galhada arregaçou naquela
fisionomia maltratada, im

primiu-me na pupila e mi
nha mente embaralhou La-

.

mark e Ulrwin.

de! você não sabia que o va

so de barro continha ii sau

dade? "

Esta saudade contida no

vaso de barro da cançoneta
é aquela idade em que o ho

mem se 'diviniza com á ener�

gia, eom o entusiasmo, com
o ideal, com a beleza: é a

idade jovem. Mts que dife

rença, Deus, quando uma ju
ventude sai da pomo-propa
ganda, dos entorpecentes,
dos amores estéreis e aleató

rios, dos risos baváricos e

exibicionistas, duma vida
bocarineana e pagã, da igno
rância sem desé'onfiômetros!

A juventude, bem o disse
o póeta Junqueiro é como a

flor de lotus que em cem

anos
.

floresce apenas uma

vez. E se a juventude é co

mo a florde lotus necessário
se torna perenizar-lhe a flo-

. Mas pergunte-se �inda: quem afinal
está minimizando ou desprestigiando a

Assembléia? Se os deputados se en

treolharem, nestas alturas, irão desco
brir que o mal não está fora, mas

dentro dó Poder. Ninguém, sem trair a
predestinação democrática da Nação e

pisotear sobre os foros políticos nacio
nais, terá desejado em sã consciência
atentar contra o livre a alto funciona- . * * *

mento . de nossas casas legislativas. No C!entário de Lauro Silva: "Esque-
Brasil n ão vingou, a outorga como cerse suas Excelências, tanto o Pre-

.

"sid�da República como o ministro
. sistema. consensual de formulação 'de

�

-Su'�n: • que aqueles que normalmen
leis. O princípio da elaboração legislati- te.� etam o tempo de serviço em

va sofreu retificações no tempo, mas idae ativamente baixa, são os mise

iamais se cogitou de dispensá-lo. ráva salariados, que já no limiar de

sua�', tiveram ,que arregaçar as

mar �ara ajudar os pais e por vezes,

respabilizando-se pela criação de ir

mãe ãos e abandonados".
�"f';"t" l,rott;1It"II
Gresidente do Conselho Delibera.

�

tivo: Figueirense, Fernando Viegas,
envi quinta-feira um telegrama de

pro1l ao presidente da CBD, Almi
rantieleno Nunes, contra a atuação
do itro Luis Carlos Félix, quando
da �zação da partida contra o Atlé
tico Minas.

Finados

Informaç� geral
.U;";",;=!,�,ti,, tlf' pm/f'"
A Assembléia encenou ontem um

triste ato legislativo, ao deixar que,um

pro/iiã- de leigovernamental, criando o

Programa de Incentivo à Captalização
,de Empresas, seja declarado cama au

tomaticamente Também alegou-se que
era 'um ato de minimização da Assem
bléia. que dizer "por inépcia" ou

"por omissão" da Casa das Leis.
* * *

NiJo faz muito, nos parlamentos se

protestou com veemência pela inserção'
no diploma constitucional do dispositi
vo que permite aos Chefes de Executi
vo enc�minhar mensagens � apreciação'
legislativa com prazos fatais, sob pena
de as mesmas serem dadas como apto
vadas. - Alegou-se desprestígio aos parla
mentos. Depois, protestou-se sempre
que um 'Govemador utilizou-se da rega
lia constitucional para ver aprovada na

Assembléia uma rrensagem considerada .

de urgência. Também alegou-se que era

um ato de iminimização da Assembléia.
* * *

Pois bem, o dispositivo da Constitui
ção foi agora a válvula de escape para
que o Governo tivesse em tempo hábil
à sua disposição a lei para � qual
reclamou urgência. Em 30 dias o proje
to niio foi votado, e volta ao Executivo

. para ser transformado em lei Pergunte
-se: era ou não, a regra constitucional,
Um mal necessário'!

* * *

* '* *

No. entanto, chega-se por vezes a

situações indefensáveis. E conclui-se,
lamentavelmente, que nada. se poderá
fazer para salvar uma instituição, se os

que a integram não toma a iniciativa
primeira.
Boa Rlpd;tltl
O ministro do Trabalho, . Arnaldo

Prieto, anunciou ontem que seu minis
tério está estudando a' elevação geral
das multàs aplicadas às empresas que
infringem e legislação trabalhista, espe
cialmente de empreiteiras que .subme
tem seus empregados a condições sub
-humanas.

Trata-se de apenas uma questão de

bOIll senso. Até agora, pouco adianta-.
ram as denúncias em jornais, apontan·
do as baixas condições de vida imposta
por mu,itas empreiteiras aos operários,
mão-de-obra não qualificada, e por isso

mesmo, obrigados a suportarem tais'.

imposições.
* * *

A pol ítica deve ser mesmo essa:

elevar as mültas. Aí,. quem sa!>e,
muitos aprenderão a lidar com homens.
'"t 'J (tllla.<"'1 ·f.m

.

f'/,,"ntl.tI
O estouro de um butijão de gás no .

restaurante, que fica no pavimento
superior, provocou ontem pel'a manhã

grande tumulto na Assembléia. Sem
sàber ao certo o que se passavam,
funcionários e deputados, alarmados
,com o que parecia ser o início de um

incênd ia de proporções gigantescas,
deixaram às pressas os gabinetes e

foram observar de fora a situação.
Chamou-se o Corpo de Bombeiros, mas
um simples extintor, retirado de um

automóvel - no prédio não foi encon
trado extintor - foi suficiente para
debelar as chamas e a queiJna do gás,
que provocava um ru ído forte, dando;
falsa impressão realmente de um incên
dio já adiantado.

.* * *

".var, discutir, e analisar os princi

pipectos dó planejamnto, admi

nião, execução e controle de siste-:

mi gra�de e médio porte, relacio

nacom ç abastecimento de água,
es! e controle �a poluição".

* * *

Gloriosa Juventude
Gloriosa juventude pen-

'. sei debochadamente en

quanto me punha a admirar
os ideogramas daquela fisio-

nomia. Fora aquela' face
,cansada de viver e vinculada

pIas rugas honrosas da se

netude, nada de admiração.
Contudo, aqueles ideogra
mas daquela fisionomia jo
vem, selada assim pelas ru-

.

gas do deficit amedrontam..
Onde a visão-dos ApoIos

de Belvedere? Onde o porte

olímpico, marmóreos mús
culus vitalizados; olhar de

vorando o i�fin:ito, lábios

impressos num desdém, ca

beieira penteada pelas.mãos
das três Graças? Onde· esta
visão? Esta visão caiu-me ao

chão como o váso da canço-.
neta qtrnavalesca: "... cadê
o 'vaso? O vaso que conti
nhaa flor? Yá, vou-lhe con

tar'o caso: eu quebrei o vaso

e matei a flor! Que malda-

rescência na sabedoria do
eterno. Necessário se torna

intruí-la na oração e fia paz.
É mais do que forçoso' in
centivá-lo no heroísmo, nu
trí-Ia mais do espírito de sa

crifício do que com o mel
da voluptuosidade. É preci
so fazê-lo adorar mais' a al
ma do que o corpo, a eterni-'
dade do que o tempo. É pre
ciso fazê-la avaliar os dotes
morais acima da beleza físi
ca.

- Ah! Ah! Ah! o mundo
é dos espertos, sabe? Mas

que diabo, você não é o Otá
vio?

- Não não sou o Otávio. '

,
.'

Você está me confundido
com b Otávio.

- Pode não ser mais é a

cara dele, bicho.
Gloriosa juventude., .pen

sei. ..

.,. "11'·;

Após 5 minutos de panlco geral, a

'Assembléia voltou. à rotina. o ba -

lanço revelou depois ligareiras queimadu
ras num funcionário, e praticamente a

inutilização da gororoba, que .estava

pronta para servir, lá pelas 11 horas.

."t"IIf·um.en t"
Convidado pela "American Water

Works Association", seguiu ontem à
tarde para os Estados Unidos o presi
dente da Casan, Nabor Schlichting. A
AWWA é a principal associação profis
sional americana no setor de abasteci
mento de água.

.

Schticl\ting, juntamente com dirigen
tes das companhias de água e sanea

mento de vários estados brasileiros, vai

",iagem é patrocinada pelo BNH,

pel{lMiA, e pela Abes - Associação
B�ra de Engenharia Sanitária.
'·f·tu/o iiúl,U,."
scretaria de Obras da Prefeitura.

M�al, através da Divisão de Servi

ç()�licos, está comunicando que .0

ho' de funcionamento do Mercado

P(JI, hoje, será normal, das 5 às 17
. hol\manhã, o mercado estará aber

to 5 às 10 horas.
.

lira livre de hoje será realizada
na � da Bandeira.

"'1'0 (lf' .tI f·r,';�,(,
íeputado Lauro Silva analisou

orn na Assembléia Legislativa os

estl que vêm sendo elaborados pela
Coio de Revisão da CLT, relativos
à sentado ria. Para Lauro, "o tem

po serviço deve ser mantido", lem

bra ainda que o
. presidente da

Caio, ministro Arnaldo Sussekind,
acao crfticas do Presidente da Re
pú�, vai procurar combinar o tem

po serviço com a idade para a

apcladoria, e não apenas o tempo
de liço como. prevê a atual legisla
ÇãOiSi Ie i ra.

* * *

Indo notícias publicadas na im

prenacional, o parlamentar leu uma

decÇão do Presidente Geisel, segun

do lual o chefe da Nação considera

"urrro deixar um trabalhador se

apoiar aos 50 anos de idade", fato
quen sua opinião; representa "um

desifcio de mão-de-obra qualificada
e eliente".

* *.*

Alensagem merece ser reproduzi
da, !Js termos enérgicos com que foi

redi�: "Vossa Excelência, que alia a

posi! de dirigente da CBO à de

OficSuperior da Marínha de Guerra
não ve permitir que o esbulho prati
cad01tem no Mneirão pelo juiz Luis /.
CarllFétix, contra o Figueirense Fu

teb�lube, se repita sob pena de
traca de vossa administração, por
todQlós aguardada como uma nova

era lesporte nacional. Indignados, os
cata�nses protestam, por meu inter-

médi,
.

* * *

P�transcrição.
"I f'.tI"",'ti 11

(mo radores da rua José Ventura,'
na lldade, testemunharam com raro·
orgul, há quase um ano e meio, a

presea dos operários da Celesc troo'

cand�s postes naquela região. Hoje,
contll; eles têm uma amarga queixa
a fal conta a empresa: os postes,
aindôuase novos, estão lá sem lâmpa.
das. iS lembram com inquietude que
no !\lI passado já ficaram com a rua

às eSras e temem pela proximidade
de dElllbro.
,••(ti II f' ,lf·"t.t·
UI partida de futebol' amistosa,

entrellla equipe da China Popular e

outraa Grécia, em Atenas, cobriu-se
de riMo, quantia cada lado confun
diu alúsica de um comercial de pasta
de dte com o· hino nacional dr

adver'io. O incidente ocorriu quinta·
-feiraluando as seleções de Atenas E

de C�ão estavam perfiladas em frente
aos 1mil torcedore's do estádio local.

* *
,

TOJs cólocaram-se em posição de
sentid quando começou uma música
pelo �eina de alto-falante do estádio.
E fiC\m embaraçados com' o recado
final \ "hino": "use a pasta dental x:
a suaworita, que lhe dá confiança e

.

protell". Os gregos ganharam o jogo
.

por � mas antes, as duas equipes
galiha� uma sonora' vaia da t�rcida.
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Geisel encerrou
sua viagem à SP

. e retornou ontem
São Paulo - O presidente Ernesto Geisel cumpriu

ontem nesta capital, um programa de apenas cinco
(tens, mas que lhe tomou todo o dia, das 7h30m"
quando deixou o Padcio dos Bandeirantes, às 17
horas, quando embarcou para Brastlia, com um atraso .

de 30 minaos. Da. Lucy Geisel e sua filha Amalia
Lucy o acompanharam durante parte da manhã e, à.'
tarde, em companhia de Da. LiJa Egydio Martim,
visitaram as instalações do recolhmmm provisirio de
menores.

O programa do presidente comq::ou com 'uma
visita à Faculdade Paulista de Medicina, em compa
nhia do governador Paulo Egydio Martins e de várias
outras autoridades federais e estaduais. Lá, assistiu a
uma demonstração da capacidade de um mtcroscôpio
eletrônico e ouviu, dos professores Wilson da Silva
Sasso e Camüo Segreto, ex{iicaÇões sobre o trabalho
desenvolvido no centro de pesquisas sobre doenças da
irradiação, que funciona naquela unidade. '

Um rápida visita à biblioteca regional demedicina,
a três quadras da 'faculdade, foi o segundo ponto do
programa cumprido pilo generalErnesto Geisâ e sua

comitiva, que também visitaram, em companhia das
senhoras e na parte final da manhã, as instalações da

•

VIII Bienal de São Paulo, no parque do Ibimpuera,
onde o presidente demorou-se 30 minutos além do.
previsto no programa oficial.

Ciceroneado pdo presidente em exetctcio da
Bienal, Oscar Landman, e, sempre acompanbado do
governador Paulo Egydio, dos demais membros da sua
comitiva e das senhoras, o presidente Ernesto Geisel
v isitou os principais setore s da exposição, demorando
se maior tempo na sala onde estão expostas as

tapeçarias da artista iugoslava JalPda Buk: (grande,
prêmio Itamaraty, no valor de .12 miJ 500 dólares) e
no setor do pavilhão destinado 00 artesanato indtgem
brasileiro.

Para atingir o terceiro andar do pavilhão, onde
estão expostas as peças do artesanato ind(gena, o
presidente e seus acompanhantes tiveram que subir a
pé os 30 degraus de uma escala rolante que entrou
em pane minuto» antes de sua chegada. Mas, pilo
'tempo que dedicou à visita e pela aterção às
expltcações do indigenista Orlando Villas Boas, o

presidente parece ter deixado claro que valeu a pena o
esforço. .

,

A comitiva presidencial foi recepcionada, 00 térmi
no da visita, com um lance oferecido pila dtreção da
Bienal e as senhoras foram presenteadas com rosas. A
visita prolongou-se por lh40m e, às' 11 horas, o

'presidente Ernesto Geisel e seus famüiares seguiram
para o Palácio dos BAndeirantes, onde dmoçaram
com o casal Paulo Egydio Martins.

Às 14h45m, o presidente chegiu à faculdade d�
Saúde Pública da Universidade de São Paulo, onde foz
recebido velo ministro da Saúde, Paulo de Almeida
Machado: pelo diretor e pelos p,?fesl'Ores daquda

'

unidade de ensino, retirando-se as 16h20m, apos
haver assistido a um audiovisual sobre a histána e as

atividades da faculdade e visitado seus setores de
nutrição e saúde ocupacional. Qzegou 00 Ae!Vporto

, de Congonhas às 16h4Om, recebeu os cumprimentos
de despedidas das autoridf!des presentes e embarco�
para Brasilia exatamente as 17 i1?ras, em coml?a�ra
de' Da. Lucy , da sua filha Amdia Eucy, do mlnlstro.
chefe do gabinete miJitar, general Huga AbréU� e de

alguns functondrios do cerimonial do Pdâcio do
Planalto.

.

Não houve decisões na

reunião do MDB paulista
São Paulo - A Comissão Exeuc�tiva do dirétfrio regional

do MDB, depois de uma reuniã'o ,e mais de cnco horas,
nãO chegou a uma conclusãO. defintiva, se �� emitida ou

não uma nota de apoio ao Presidente Geisel, e de repúdio
aOs extremismos, tanto da direita, quando da esquerda. Está
prevista para amanhã, a distnouição desSe documento para

divulgação.' ., '

O líder do MDB na Assembléia Legislativa, deputado
Alberto Goldman, revelou ontem que durante o eocontro

com o Presidente Ernesto Geisel, no Palácio Bandeirantes,

) l";>"""""� do partido expressamos nossa preocupação com

cl5iras e C1:inante em nosso Estado, expIrando que o cl�ma
,

�".

HL<[tP.�
e paz, e que foram justamente certas medIdas

o quadro ré los órgãos de segurança que interromperam esse

é�o�
.

ft� tomadas p ontro, explicou o deputado Alberto Goldman,

� clima". e cordial. Lembramosquemaisqueo passado,o
4rté" ffos preocupa é o futuro; Apesar de majoritário na

Assembléia, as relações do MDB com o exec�tivo são

aquelas que se esperam no sistema democrático. O Presiden

te' Ernesto Geisel, que nos ouviu atentamente, revelou que

compreendia o significado de nossa visita. :

,

A reutiiãb da Comissão Executiva do dire1ório regional
do MDB visava discutir a situaçãO nacional, as recentes

prisões políticas.
. ..

Vários delegados do intedor de São Paulo VIeram,

participar desta reuniãO protestavam hoje contra a decisão

da Comissão Executiva que barrou não só a part-icip ação de

jornalistas, como dos proprios delegados.
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seria o cerne para a solução
das crises que o país enfren
ta. Com esta solução, a clas
se política teria cumprido
seu papel.

Referindo-se às eleições
municipais de 1976,,0 sena

dor Itamar Franco afirmou
que elas não trazem qual
quér preocupação ao gover
no e nem sabe que tipo de
preocupação poderia trazer:

- Cria-se um clima artífi..
cial de crise, quando na ver

dade não existe crise. E ain
da hoje estamos lendo nota
do ministro da Justiça; dan
do conta de que o país está
tranquilo. E não vemos ra-.
7i5es pará descrer-mos do
que constitui a base de um
regime democrático, que são
as eleições.

O senador Itamar Franco
afírm ou qu e "ninguém des
conhece a existência da crise
provocada pelos aumentos
dos preços do petróleo.

,

- Mas, porque' o gover-

Aliança política,mas não partidária,
proposição do mineiro Itamar Francoa
O senador Itamar Franco propôs
ontem a união dos doispartido s

para superar a
crise que o pais.

atravessa em suas instituições:
A aliança seni'polttca

salvaguardando os dois partidos.

!Ização democrática e de

tranquilidade nacional,·pois
"não é a classe política que
está .perturbando a nação".

- Vim há dois dias de
Brasília e lá havia realmente
intranquilidade, tanto

.

no

MDB como na Arena não

Brasüia - O vce-líder do em troca de .apoío polf- encontramos uma origem
d F d al t 1• co. Apenas deseja resol- 'para a crise, nem detecta-MDB no Sena o e er ,

JoJ

Q dF ver O· lID'passe num momen-· mos suas causas. uan o sese-n ador Itamar rance
al( ) af

'

to' em que a classe politíca deu o suícfdo 'do jorn istaMD_B-MG, irmou ontem, lí
.

tal
.

p'recísa deixar de ser con- Vladimir Herzog, so ícíta..

nesta capi ,que, Se 9 prea- d'
.

dente da República precisar templativa, para ser partici- mos o_governo ma�ores In
da oposção, para encontrar pante e ter acesso às áreas �ormaçoes a respeito e a

uma saída para a crise insti- de decisão.
,

' }iderança do goye�no nos

.
tucional brasileira, "a oposí- Quanto ao MDB, deve o - I�onnou que e�ist1lU11 mo-

ção lhe dará apoio total, nosso partido prestigiar o vímentos aibsersivos qu.e es

sem qualquer exigêocias". presidente da República, tavam sendo combatidos,

Ac&::ke�ou que "a das- sem se esquecer de que ele Co� p�ti?O legal e c0!ll
se política deveria apresen- pertencê ao outro partido. pOSlçoeslucld�s,o MDB nao

tar ao governo as altemati- .Na medida em que o presi- é contra
..
a açao do gove:_no

1
. dente disser é agir, visando a para conter .a �bversa!?'vas e 50 uções para a cnse

no rrnalidade democrática, Mas, o que.o_yartld.o des.eJaatual, porque não adianta
é -

f itdiscutir problemas econômí- terá apoio completo do que as pn�es sejam e �s
co-sociais, se o processo po- MDB. A{, sim, haverá união dentro �a lei, que as .auton
üti:o enfrenta impasse-s nacional. No momento, ele dades dlga� quem fOI pre�,
com reflexos em todos os atua mais como poder mo- }X)rqu.e fOI preso e r�spette
setores da vida nacional. derador e a oposição tem, �s leis �. os. períodos de

Mas, propostas de união de, sido leal e consciente, pois ircornunicabílidade.

vem partir do governo e não sabe que hã necessidade de O senador Itamar FranJOda oposiçaô", disse.' haver eleição no país, para enten� que um dos PT?b {l-

al
..'

normalidade mas existentes no relaciona-O vice-líder da oposição, :em�:rái�:" a

uma conti- mento da c1ase polític� com
argumentou que, na época

�.

h' "'t6n'ca' racional o governo refere-se às ínfor-do governo do ex-presidente ngencla 18
,
•.

-

t b é
'

Dutra, quando o país atra- O senador Itamar Franco m�oes exa as so re � que.
vessava uma crise econômica entende que é preciso haver' fe�o .ou o que possa VIr a ser

.
-social aguda, por sugestão diálogo entre o MDB e a feito.

de Otávio Mangabeira foi Arena, entre o MDB e o - A c1ase política é mal
feita uma "união nacional", governo, mais do que o diá- '. informada, porque não tem
com resultados positivos, logo, deve haver união da acesso às áreas' de decisão,

.

pois todos os partidos parti- classe política, para enço n- notadamente o partido do
ciparam do governo. O MDB trar caminhos adequados às governo. Veja-se, por exem-
não quer nada do. governo reais necessidades de norma- rio, que, 48 horas, antes de

.

Participe do Festival de Música Erudita
,

,

.

\

. Dia 19' de Novembro,às 21 horas, o Quinteto· Villa

-Lobos estará apresentando-se na ,Capela do Colé

,gio Catarinense, na abertura do Festival de Mús.!_
'ca Erudita. Patrocínio da Secretaria do Governo,
através da Coordenação 'de AsSuntos Culturais.

Ingressos - Cr$ 10,00 e Cr$ 5,00, no Besctur.

Rua: Felipe Schimidt, 36.

o presidente da Repdblica
anunciar a adoção dos con
tratos de risco, o seu líder
no' senado dízía que o gover
no niO cogitava desta medi
da. Ele nâo sabia que, tudo
já estava preparad;:>. As .v�-
• zes, há guinadas s mexplica..

'veis. O presidente da Petro ..

brãs, em <lepoiffiento' no
congresso, também afinnou
que o governo não ia adotar
os contratos de risco, por
que a Petrobrás tinha
"know how" e recursos para
pesquisar petr6leo. E o.C?r
reu exatamente o contrano .

Entende o senadorminei"
ro que. existe muita coisa
erra na constituição federal,
e, por iS9J, deveria ela ser

mudada, inclusive com a

transformação, do congresso
em assembléia constituinte.

- Não vamos analisar
aqui o AI.. 5 e o 477, que são
instrumentos de exceção.
Vamos ficar apenas em ins
trumentos normais como a

constituição. A classe políti
ca deveria lutar no sentido
de o país ter uma nova

constituição, despida dos
vícbs e dos erros da atual..

.

Ex istem na Arena e no MDB
homens de gabarito de Pau
lo Brossard, de TeotônioVi
lela e muitos outros em con

dições de dar contnbuição
efetiva para a solução deste
impasse institucional brasi
leiro. Poderia o Congresso
Nacional oferecer ao gover
m um projeto polítco, que

no, antes de 1974, se descu
idou de aumentar a produ
ção de petróleo? E porque
não ímplantou destilarias de
álcool para consumo? E por
que, depois de aumen�ados
os preços, não conseguir re
duzir o consumo? Existem
também outros aspectos que
podem ser examinados, co
mo a falta de agressividade
do nosso país no mercado
internacional, para coloca
ção dos no ssos produt os ex
portãveis, Até que, ponto
estamos desconhecendo o

mercado socialista? Tudo
isto exige que todos traba
lhemos e procuremos dar ao
governo nosso contríbuíçâo,
I isando ao interesse naco

nal, disse.
Finalmente, referindo-se

ao voto do Brasil na ONU,
favorável à cordenação do
sionismo como forma de ra

cismo, quando se sabe que é
um povo que procura se

fixar numa determinada fai
xa de terra.
;

RUA FRANCISCO TOLENTIN0,48-CENTRO
CONFECCIONA-SE QUALQUER TIPO DE CI:IAVE'

I!\:I BESC '

.

.'

.:Q 'Banco dó Estado de Santa Catariná S.A.

, DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO
AVISO - SECOM No. 75/013

o BANCO DQ ESTABO DE SANTA CATAR,INA s/À - BESC�, comunica que fará
realizar a Tomada de Preços abaixo, cujo Edital assim se resume:

TOMADA DE PREÇOS No. 75/023
OBJETOS:

a) Máquinas de Somar Elétricas.
b) Máquinas de Escrever Manual.

,

c) Máquinas de Contabilidade Elétricas.
'iDOCUMENTAÇÃO E PROPOSTAS: Serão recebidas até 17:00 horas do dia 13:11.75,

na Sede do BESC, ã Praça XV de Novembro, no. 1 - 60. andar - Departamento
Administrativo - Florianópolis, em envelopes fechados e/ou lacrados, contendo na parte
externa os seguintes dizeres: "Proposta que faz .• ; .

. . . • . . . . . . . . • . • • • . . . . . pará Tomada de Preços no•.••..•••..•. vencimentos
13.11.75, até as'17:00 horas".

" .

CÓPIA DO EDITAL: Poderá ser obtida na Seção de Compras - SECOM, à Praça XVde
,Novembro: nó. 1 - 60. andar - Departamento Administrativo, em Florianópolis.
INFORMAÇÕES: Diariamente das 09:00 às 11 :00 horas, e das 14:00 às 1'7:00 horas, no
local indicado para a obtenção 'da Cópia do Edital.

'

Florianópolis, em 30 de outubro de 1975

DEPAR.!AMENTO ADMINISTRATIVO

rl�-EDITAL .. TOMADA DE PRECOS N � 21/75.
ED ITAL DE CONVOCAÇAO

'

Pelo presente edital ficam os senhores consorciados do '

FUNDO COMUM CRESCIUMEN5E, Séries "O", "G", "H",'
"1'·' ."J" "LU 11M" "N",IIO" "P" "0" e "K" para reunião
de �sse�bléia' geral' extr�ordi�ária 'a ser realizaea no dia 7

(sete) de (1ovembró de 1915 em 1 a. c.onvocação às 19,30
horas e em 2a. convocação às 20,00 horas, com qualquer
número à Rua Henrique Lage, 1165, para tratar da seguinte

A COMPAHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMEN
'TO - CASAN -, . sociedade de economia mista, registrada
na Junta Comercial do Estado sob o no. 34A3S, CGC do

, Ministério da Fazenda no. 82.508.433/001; com sede à Rua
Tiradentes nol 17, em Florianópolis"':' Se, comunica que se
encontram à disposição dos interessados, no endere,ço acima
mencionado, os elementos da TOMADA DE PREÇOS No.

21/75, destinada a sele�io;'ar propostas para, aquisiçãe de
MÀTERIAL DE FERRO FUNDIDO para os Sistemas de A
bastecimento de águas das ci'dades de BOM JARDIM .DA
SERRA - TANGARÁ - PORTO BELO - IRINEOPOLlS
RODEIO/ASCURRA - SÃO CARLOS/ÁGUAS DE CHAPE
cO -:- TUBARÃO."':' SÃO BONIFÁCIO eTAIO -SC.

.'

O' EDITAL enéontra-se afixado ,no mural da recepção da
CASAN, andar térreo, local onde deverão ser entrégues as

,

propostas até as 15:00 (quinze) horas do dia 18 (dezoito i de
.

novembro de 1975.
Florianópolis, 29 de o�tubro de 1975 '

A DIRETQRIA

ORDEM DO DIA:

',. a) Dissolução dos planos; ,

"': bi Assuntos de interesse geral.
.

Criciúma, 22 de outubro de 1975 .•

�los Antônio Dal-Toé Pre,sidente das Séries: H - I - G

Pedro Barcelos Presidente da Série: P

Ney de A. Paz. - Pr�sidente da Série: O
•.

Nicolau Destri Napoleão Presidente da Sene: K
Adamastor Salvador Presidente da Série: J

Ciro Bacha Pres. das Séries: N - M - L - Q - O

t�!.!!.�de5�� ei....eendlmentos do estado de santa catmina s.a.
-

EDITAL DE CONCORRÊ,NCIA

O Diretor Administrativo torna público que a EMP�ESA OE TURI�MO E. EMPR�EN�I
MENTOS DO ESTADO DE SANTA CATARINA - TURE6C - receb�ra a partir de hOJe, ate o

dia 10 de novembro de 1975, propostas para aquisição do seguinte eqUlpa�ento: ,

.

CiNCO (5i TRAiLERS, carroceria tubular rôonobloc�, peso aproxlma?o de 500 quilos,
comprimento total em torno de 4,70 a 5 metros;compnmento da c�rrocelra de 3,10 a 3,30

metros; largura média da carroceria da ordem de 2,Hí metros, altura Interna de 1,90 metros,

com prazo de entrega fixado até trinta (30) dias.
_ .'

. As firmas interes!!<ldas poderão obter informaçoes detal.h?das .na s�de da TURESC, a Rua

Jerônimo Coelho no. 14 - sobreloja, a partir de hoje, no hora�1O comerciai.
. ,

As propostas, objeto do presente Edital; serão abe�as no dia 11 de novembro de 1975, as 17.

horas na sede da Empresa.
Florianópolis, 28 de outubro de, 1975.
ADHERBAL ViCENTE SCHAEFER

Diretor Administrativo

EBRASA-Empresa Brasilei ra de Construção

Naval S�A.
Bairro Salseiros - Itaja í.- se

Necessita de:
- Três (3) deSenh istas com experiêrc ia em projetos mecânicos e navais

ou conheCimento de Cl'quitetura, para admissão imediata.
- 'Elementos possuindo curso ginasial completo e cient(fico para fun·

ções nO Departamento de Sala de Riscos.
- Dez (10) trabalhadores braçais, para diversas vagas existentes.

Oferece:
- Semana de cinco dias, salário compatrvel com li função, refeitório no local, bom
ambiente de�' trabalho, possibil idédes de ascensão profissional, assistência médica no

local (extensivo �s famil iCl'es) e seguro de vida em grupo gratuito.
:_ Os 'interessédos deverãO procurar o Departamento de PesSoal da EBRASA, na

BR-1Q1, KM' 112 - Bairro Salseiros - PCl'�estes, múnidos dos seguintes dOall'!'ll....l'
�os: carteira profissional, carteira de saúde, tfuJlo de eleitor, carteira de identidade e

certifiCado de reservista.

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS N'� 22/75.

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEA
MENTO - CASAN -, sOciedade de economia mista, registra-.
dá na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, CGC do
Ministério da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à Rua
Tiradentes no. 17. em F,lorianópolis - SC, comunica que se

encontram à disposição dos interessados, no endereço acima
mencionado, os elem.entos da TOMADA DE PREÇOS No.
22/75, destinada a selecionar, propostas para aqui,sição de
MATERIAL DE PVC R(GIDO para os Sistemas de Abasteci
mento de Água das cidades de BOM JARDIM DA SERRA
TANGARÁ - PORTO BELO - IRtNEOPOUS RODEiO/
ASCURRA - SÃO CAR,LOS/ÁGU.AS DE CHAPECO - LA
GES e SÃO BONIFÁCIO -S.C.

O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da
CASAN, andar térreo, local onde, deverão ser entregues as

propo�tas até as 16:00 (dezesseis) horas do dia 18 (dl1zoito)
de novembro de 1975. '

Florianópolis, 29 de 0utubro de 1975
A DIRETORIA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Itajaí (Sucursal) - A Prefeitura Municipal
assinou contrato com a 'SANEARP - Sa
neamento Ar Puro Ltda, visando O exter

mínio das doenças através de um método
direto de combate aos agentes poluentes,
objetivando livrar a cidade durante o pró
ximo verão dos proliferadores Imosqui
tos, moscas e roedores). No ato de assina
tura do contrato, o primeiro no gênero
em Santa Catarir t o diretor operacional
da SANEARP, Ruuerto Teixeira Sass afir
mou que sua organização vai procurar rea
lizar um trabalho baseado nas cláusulas
contratuais e que outros municípios se

guirão o exemplo de Itajaí nesta campa
nha que objetiva acima de tudo proteger a
saúde da população. Usando da palavra, o
Prefeito Frederico Olíndio de Souza disse

que o sucesso da campanha dependerá em

muito da colaboração da população, qu e

deverá ter uma participação efetiva e ati
va. Disse, que de acordo com o contrato
celebrado com a SANEARP cerca d� 70%
dos insetos e roedores existentes, serão
exterminados ao término da campanha,
"Não faça da sua residência um refúgio
para os "prollferadores" colaborando
com a iniciativa da Prefeitura", asseverou
o Prefeito.
LOCAIS DE ATUAÇÃÇ>
O trabalho a ser desenvolvido pela SA

NEARP será iniciado a partir da próxima
semana numa verdadeira guerra aos agen
tes causadores da poluição ambiental com
a seguinte escala; combate às ovas, em to

dos os locais úmidos com utilização de
lança chamas, e em lugares secos com o

sistema de nebulizações, combate às ovas

em locais onde existam vegetação aprovei
tâvel, com aplicação de herbicidas seleti
vas associadas à fertilizantes para preser
vação do equilíbrio ecológico e em casos

especiais com herbicidas para eliminação
.das ervas daninhas; combate a insetos
adultos e roedores nocivos" com utiliza-

DirceuNogueira:Paísprecisa
investir em obras rodoviárias

, ,

Cônsul holandês faz

contatos na Capital

O ministro dos Transpor
tes, 'general Dirceu de
Ai aújo Nogueira, disse on

tem que o País precisa con

tinuar .ínvestíndo na cons

trução de rodovias, setor
fundamental ao desenvolvi-

mento nacional, embora te

.nha defendido a recupera
ção de todo o sistema ferro
viário brasileiro, atualmente

- em precárias condições.

A afirmação do general
Dirceu Nogueira foi a pro
pósito da recente crítica do
senador jíosícionísta Orestes
Quércia que afirmou não
estar o governe Geisel apli
cando uma sólida política
de desenvol v irrento ferro
viário, pois, no orçamento
de 1976, segundo o parla
mentar, as rodovias recebe
ram quase dez vezes mais

que as ferrovias. O
Diceu Nogueira comen-

tou que possivelmente o se

nador tem razão mas as ne

cessidades "atuais do Brasil
são para a construção' de
rodovias em especial nas li

gações do interior. O pionei
rismo - argumentou - é

feito pela rodovia, as ferro
vias são utilizadas hoje nos

transportes de carga à gran
de distância, o ministro de
fendeu a recuperações do

Parque Ferroviário Nacio

nal, desde o' Sul até o

Norte, enquanto as novas

estradas de ferro sorrente
serão construídas quando
realmente forem indispensá
veis como é o caso da ferro
via do aço e da ligação entre
Paranaguá e Foz elo Iguaçu.

As quantidades de recur.

sos alocados para as ferro
vias - continuou -: em al
guns pontos apresentam um

desequilíbrio que favorece
às estradas de rodagem, mas

isso, é porque as necessida
des estão a exigir uma agres
sividade na abertura de es

tradas. Entretanto, se for
feita uma comparação com

os anos anteriores se verá

que agora está havendo até

desvio de verbas para obras
ferroviárias, concluiu o mi

nistro dos Transportes.
Sobre a ferrovia do aço

explicou que o prazo de
entrega, 1978, poderá ou

não ser cumprido. Quer di
zer, "desejamos ver a ferro
via pronta até aquela data e,

para tal, estamos lá com a

massa da engenharia nacio
nal e os trab alhos não estãc
sendo desenvolvidos de for
ma sucessiva". São simultâ
neos nas pontes, nos viadu
tos; na terraplanagem, com
os túneis, tudo, na medida
em que o detalhamento do

projeto esteja pronto, será
levado à, frente rapidamente.

Codisc .expõe a Buechler os
planos para áreas 'de Imbituba
A diretoria da Companhia

Distrito Industrial Sal Cata
rinense (Codisc) esteve reu

nida ontem, em sua sede"
com, o vice-governador 'MIr
cos Buech1er, para dar co

nhecimento do projeto de
infra-estrutura que a empre
sa desenvolve, na área de

Imbituba, com o objetivo
de obter financiamentos
dos órgãos oficiais de crédi-
.vto.

Também foi apreciada ;

participação da Celesc, Ca
san e Cohab, quanto a en

trega à área do distrito do
tada de liz e água, necessá
rias à instalação da unidade

produtora de fertilizantes

ção do sistema de nebulização por atomi
zação em 10. grau, em forma de fumaça,
veneno granula�o e gás mortífero. De

acordo com o co n trato celebra d o com a

Prefeitura a SANEARP estará atuando em

vários locais, dentre os quais, Galeria Cen

trai, Galeria do Jardim Canziani, Ribeirão
.do Schneider, Loteamento Muller, Lotea
mento Leopoldo Zarling, Matadouro, Ri
beirão da Caetana, Bairro Fiuza Lima, Va
Ia da Malária, Bairro Imaruí, Bairro São

João, Rua Conceiçãe, Bairro São Judas

Tadeu, Loteamento Dom Bosco, Rua_
Brusque, Bairro Rio Pequeno e Praia de

Cabeçudas.
'

AUTORIDADES PRESENTES
Diversas autoridades e convidados esti

veram presentes ao ,ato de assinatura do
contrato entre a Prefeitura Municipal e a

SANEARP, numa prova de prestígio ã
atual administração e apoio à campanha a

ser desenvolvida pela firma contratada.
Dentre as autoridades presentes destaca
mos, Prefeito Frederico Olfndio ® Sou
za, Comandante da 1a. Companhia de Po
lícia Militar.. Tenente Coronel luiz Gon
zaga de Souza,' Presidente da Câmara de
Vereadores, Professor Ivo Probst, Jui� de
Direito, Dr. Nelson de Souza Infeld, Che
fe do 2'0. Distrito Sanitário, Dr. Wilson
Reblin, Prefeito Aurélio Solano de Mace
do, de Piçarras, Prefeito Francisco Victor
Alves, de Itapema, Prefeito Ademar José
dos Passos, de Barra Velha, Presidente da
CODESI, Ari Fernandes de Souza, Presi
dente da Comissão Mmicipal de Turismo
de Balneário Camboriú, jornalista Nagel
Milton de Mello, Gerente local da Telese,
José Pedro leite, médico Humberto Lyra,
e os diretores da Sanearp, Cesar Maurício
IMscher, Administrativo, George Amorim
Nati)fidade Filho" Comercial e Roberto
Teixeira Sass, Operacional. No local a

SANEARP brindou os presentes com um

coquetel.

NPK. O projeto representa
rá investimentos da ordem
'de 400 milhões de cruzei

ros, prevendo-se o fatura
mento de 876 milhões de

cruzeiros/ano.

Outro aspecto analisado
foi a imp lantação de lote:
urbanizados para a constru

ção de residências que se

rão transferidas, face à de

seprorpiação de terras ne

cessárias à formação do

conplexo carboquímico de
Imbituba.

Participaram da' reunião
o secretário da Indústria e

Comércio, Sebastião Netto

Campos; Nilson Boeing, Di
retor Presidente; Jacob Tas-

so, Diretor de Operações;
Manoel Medeiros, Diretor
Financeiro e Luíz P. Fonse
ca, Diretor Administrativo
da Codisc; Hercílio da Luz

Collaço, Diretor-Presidente;
Frederico Pessoa e Mário
Luíz Cunha, Chefe do De

partamento de Engenharia
e Planejamento, da Celesc;
Milton Fernandes, Diretor

-Vice-presidente da Casan;
Telmo Ramos Arruda, Dire
tor-Presidente; Hélio Costa,
Diretor Técnico; Abdon

Schrnidt, Diretor Programa
e Planejamento; Lauro

Reis, Diretor Financeiro e

de Patrimônio e Antônio

Matheus, Coordenador de

Programa da Cohab.

A Bolsa ontem (São Paulo)
Dados fornecidos pela Bolsa de Valores de Santa Catarina

, Foram. efetuados 1.615 nagóc
í

oe com 13.1:l64.369 títulos e volume de
�$32.698.590,OO ,superior ao do pregão anterior.Entre as ações mais negQ
8iadas destacou-se BAliCO DO BRASIL PP CGUPON 15f com Cr$ 7.793.880,00 . rc

présentando 8,,28 do movimento de operações a vista. ' ,-' -

INDICE BOVESPA-FECHAMENTO 80 AÇOES DO INDICE

Anterior 2.116 28 subiram
Hoje : 2;124 29 estáveis
Evo1.Perc. +0,4 13 baixaram
Osc.Pontos + 8' OOs/fechamentoanterior

10 s/negÓCiO hoje
MAIORES OSClLAÇOES-FECHAl''lENTO

+/OSC. AÇOES EM BAIXA

Ch9 6,0 SID RIOGRANDENSE cp C/20
C/07 4,5 PARANA.PANEMA CP C/07
C/26 3,7 BRASIMET CP d/07
Cf10 3,6 HINDI Qp d101
C/14 3,2 SID RIOGRANDENSE pp C/20

AÇOES EM ALTA

CICA
PARANA.PANEMA
CIMENTO J:TAU
MANGELS INDL
SID AÇONORTE

NOME DA COMPANHI�
ACESITA
AÇOS VILLARES
AÇOS VILLARES
ALPARGATAS
ALPARGATAS
AMAZONIA
AND CLAYTON
ARNO
ARTEX
BELGO MINEIRA
BIC MONARK
BRAD INVEST
BRAD INVEST
BRADESC O
BRADESCO
BRAHMA
BRASIL
BRASIL
CACIQUE
CACIqUE
CASA ANGLO
CASA ANGLO
C.E.S.P.
CONSUL
DOCAS SANTOS
ERICSSON
EST S PAULO
EST S PAULO
EST S PAULO
ESTRELA
FORD BRASL
FOND ropy
FUND rupy ,

IND HERING
IND VILLARES

'

IND VILLARES
ITAUBANCO
ITAUBANCO
IT..UBANCO
LOJAS �RICANAS
MESBLA
MOINHO SANTISTA
PETROBRAS
PETROBRAS
PETROBRAS
PIRELLI
PIRELLI
REAL
P.El..L
REAL DE INV:EST
REAL DE INVEST
SID NACIONAL
SID RIOGRANDENSE
SID RIOGRANDENSE
SOUZA CRUZ
SPRINGER ADM
UNIBANCO
UNIBANCO
UNIBANCo.
VALE RIO DOCE
VARIG
LIGHT
LIGHT
SID MANNESMANN

,PP
PP
PP
OP
PPA

NEGOCIOS REALIZADOS'

!f!Q ABER MIN I� FECR
cp' 1,43
CP C/06 1,55
PPB C/06 2,68
CP C/27 2,86
PP C/27' 2,70
ON ,0,78
CP C/06 0,78
pp C/57 2,35
PPB C/49 0,60
OP 3,65
cp, C/03 0,46
ON 1,03
PN 1,05
ON 1,10
PN 1,05
PP EX 1,60
PP C/07 7,14
ON 3,06
cp 0,70
PP 0,91
OP C/15 1,50
PP d/15 1,30
pp C/12 0,64
OP C/30 1,40
OP C/OI 1,55
cp C/;n 1,03
PP cIo5 1,03
ON 0,93
PN 0,96
PP C/69 1,30
OP C/OI 0,91
cp C/56 1,20
PP C/56 1,70
CP C/24 0,76
OP 'C/08 1,40
PPB C/08 2,05
PP C/09 1,00
ON 1,25
PN 1,00
cp DIV 4,10
PP 0,93
cp C/H 1,55
PP C/IS 4,22
ON 2,9'5
PN 4,01
cp 1,90,
PP 1,82
oi! 0,85
PN 0,85
ON 0,67
'PN 0,74
PPB 1,00
cP C/20 1,15
PP C/20 1,60
OP , 2,70
PP C/ll' 0,53
PP C/12 0,70
ON 0,73
PN 0,68
Pp 2,75
PP 0,49
'CIP C/19 0,99
ON .0,97
cp '3.80

1,42
1,55
2,65
2,86
,2,68
'0,78
0,77
2,35
0,60
3,60
0,45
1,02
1,04
1,10
1,05
1,60
7,12
3,03
0,70
0,9C
1,50
1,30
0,64
1,40
1,55
1,'00
1,03
0,92
0,96
1,30
0,90
1,,20
1,70
0,76
1,40
2,05
1,00
1,25
1,00
4,10
0,93
1,55
4,20
2,95,
4,01
1,90
1,82
0,85
0,85
0,67
0,74
0,99
1,02
1,60
2,69
0,53
0,68
0,73
0,68
2,71
0,49
0,99
0,97
3,80

1,45
1,56
2,68
2,90
2,72
0,78
0,78
2,35
0,60
3,66
0,J6
1,03
1,05
1,10
1,07
1,60
7,29
3,10
0,70
0,91
1,54
1,30
0,64
1,40
1,55
1,04
1,04
0,93
0,96
1,31
0,91
1,20
1,70
0,76
1,40
2,05
1,00
1,25
1,00
4,10
0,93
1,57
4,25
2,95
4,01
1,94
1,85
0,85
0,85,
0,68
0,74
1,00
1,15
1,60
2,70
0,53
0,70
0,73
0;68,
2,77
0,50
6,99
0,97
3,80

gUANT
1,45 148.000
1,56 9.000
2,65 84.000
2,SO 233.000
2,72 13Q..000
0,78 2.000
0,78 '9-.000
2,35 56.000
0,60 2.000
3,66 196.000
0,45 32.000
1,03 10.000
1,05 71.000
1,10 5.000
1,07 174.000
1,60 5.000
7,25' 1.083.000
3,08 124�000
0,70 12.000
0,91 70.000
1,54 84.000
1,30 5.000
0,64 164.00ci
1,40 1.000
1,55 21.000
1,01 146.000
1,04 71.000
0,92 215.000
0,96 2.000
1,30 99.000
0,91 22'.000
1,20 6 • .000
1,70 54.000
0,76 1.000
1,40 8.000
2,05 104.000
1,00 1.000
1,25 75.000
1,00 29.000
4,10 20.000
0,93 10.000
1,57 146.000
4,25 1.143.000
2,95' 278.000
4,01 3.000
1,94 60.000
1,85 60.000
0,85 33.000
0,85 60.000
0,68 18.000
0,74 14.000
0,99' 118.000
1,02 '262.000
1,60' 22.000
2,70 146.000
0,53 '8.000
0,68 152.,000
0,73 3.000
0,68 41.000
2,77 320.000
0,50 211.000
0,99 ,61.000
0,97 ]'2.000
3,80 82.000

cional da mesma organização.

OSC

+
+

N

1,3
0,6
1,8
0,6
0,7

1,2+

+
-

0,2
,4,2

1,9

1,9

1,5
0,6

O cônsul-geral da Holanda" Sr. Jonkheer Frarcís
Boreel, esteve ontem em Floríanõpolís mantendo uma

série de contatos com ôrgãos do governo, prírcípalmente
os ligados ao desenvolvimento econômico. Em seus

encontros o diplrm ata confirmou para os próximos dias
a instalação do consulado da Holanda nesta Capital, sob
a responsabilidade do Sr. Jan Vande Meene.

No período da tarde o cônsul holandês esteve no

Badesc e no BRDE, onde obteve uma perspectiva e uma

projeção da economia catarinense para os próximos dez
anos.

No Badesc manteve entrevista corn os diretores
financeiro e de operações rurais, inteirando-se 'das
características da economiado Estado no setor secundá
rio.

O diplomata mostrou-se sensível à possibilidade de
seu país investir em Santa Catarina, em inversões que
incluiriam os setoresmais estimulantes da economia.

O cônsul fez questão de conhecer em detalhes os

programas de armazenagem e eletrificação rural desen
volvidos para o Estado, a partir de pesquisas do Badesc.

Brasil e RDA procuram
um maior intercâmbio

- o Brasil e a Alemanha Oriental(RDA�ini:iaram ontem �
tarde no Itamarati as negociações do seu primeiro acordo de
pagamentosl destinado a fàcilitar o comércio bilateral entre
os dois países, que é o mais elevado no leste europeu,
executando-se apenas o da União Soviética.

A delegação. alemã para as negociações do acordá �
chefiada pelo vice-ministro do comércio exterior da RDA,
SJ Moenk Meyer, que veio acompanhado do diretor geral
do seu ministério, Sr. Kurt Haenold. Do lado brasileiro, a
chefia da delegação cabe ao conselheiro Carlos Eduardo
Alves de Souza, chefe da divisão do leste europeu do
Itamarati.

As negocísções vão ainda prosseguir até segunda-feira.
devendo o acordo ser formalizado ainda prosseguir hcje e

segunda-feira, devendo o acordo ser formalizado ainda no

inícb da próxima semana, segundo os participantes de
ambas as delegações. , ,

O comércio entre o Brasil e a RDA é de 79 milhões de
d6lares anuais, atualmente, sendo que o Brasil vende
principalmente produtos agrícolas e adquire da Alemanha
matenais óticos mplementos . para iridústria e para a

petroquímca,
'

O acordo a ser firmado terá a característica dupla de
comércio e de pagamento, e as negociações estão sendo
acornpanhadas pelo Sr. Roberto Henry Guitton, diretor do
Banco Central do Brasil. '

ITAJAI PIONEIRA NO COMBATE À INSETOS
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O Dr. Nelson de Souza Infeld, Juiz de Direito, assina como. testemunha do importan
te convênio celebrado entre a Prefeitura de Itajaí e a SANEARP. Presentes, Prefeito
Frederico Olíndio de Souza, Cesar Maurício J1echer, Diretor Administrativo da

SANERP, George Amorim Natividade Filho, Diretor Comercial, Roberto Teix�ira
Sass, Diretor Operacional, e o Dr. José AugustoAlvetti, Diretor de Administração da

Prefeitura de Itajaí.

,
prati-

O médico sanitarista ijflson Reblin também assina como testemunha do c0'ÍLuis
�

entre a Prefeitura e a SANEARP. São vistos também, Ari Fernandes de ,; Fu

presidente da CODESI, Cesar Mzurício Wecher Diretor Admintstratiê de

SANEARP, Dr. Nelson de Souza Infeld, Juiz de Dir�ito, George Amorim Na;' por
de Filho, Diretor Comercial da SANEARP e Roberto 'Teixeira Sass, Diretor dp�va.

�-, " �""

Aqui neste flagrante, são vistos assinando o contrato como testemunha, o Sr. Ari Fernandes
de Souza, presidente da CODESI mais, José Augusto Alvetti, Diretor de Administração da

Prefeitura, Dr. Nelson de Souza Infeld, Juiz de Direito, Arnaldo Brandão, Procurador da

República, em Brasilia, Dr. Wilson Reblin, Médico chefe do 20. Distrito Sanitário, Prefeito
Frederico Olíndio de Souza e Cesar Maurício Jiécher, Diretor Administrativo da

Os prefeitos, Ademar José dos Passos, de Barra Velha, e .Aurélio Solano de Macedo, de

Piçarras, foram prestigiar o acontecimento. São vistos aqui com o Sr. Roberto Teixeira Sass,
diretor operacional da SANEARP.

O diretor administrativo da SANEARP, Cesar Maurício Wescher, no ato

solene de assintura do contrato, que garantirá uma campanha de combate

aos "proliferadores'' em Itaiat

O Prefeito Frederico Oiíndio de Souza, no momento em que assinava convênio com a SANEARP
visando livrar a cidade dos "proliferadores" responsáveis por doenças transmissíveis à população. A
seu lado o Diretor Administrativo da SANEARP, Sr. Cesar Miuricio Wecher.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o trágico acidente rodoviário, além do número elevado de vítimas - o maior no Sul -, deixou danos materiais de monta

Orgãos de Segurança
fazem considerações

sobre 'suicídio

Colisão
, ,

deônibus comcaminhão
mata lOe fere ll·pessoasnoSul·

Colhemos junto aos órgãos de segurança as seguintes
considerações:
"E por todos os motivos profundamente lamentável

o suicídio do jornalista Wlademir Herzog. .Sua morte
ocorre no contexto da crescente atividade desenvolvida
pelo comunismo no Brasil, com sua acâo de infiltracão
e de proselitatismo. As chamadas "prisões em massa'"'
constituiem parte da tecnica desenvolvida pelas organi-

, zações comunistas
.. para neutralizar ou impedir a ação

dos órgãos de segurança não há "prisões em massa" e

sim prisões legais para identificar e aprofundar os

dados, disponíveis sobre a ação comunista. Situam-se
'dentro do quadro de combate a sibversão que rnotiveu
a nota circular do Ministério da Justiça. Não se pode
ignorar que o Jornalista morto, por palavras e por
escrito, cornqrvou sua I condição de comunista militan
te, não apenas um homem de ideologia comunista, mas

sim ativista. Procura-se dar a impressão ao povo e ao

mundo que o mesmo foi assassinado pelos órgão de'
segurança ou que, suicidou-se por temor as torturas que
sofreria por parte dos interrogadores. No entanto, por
que não considerar que uma vez tendo-lhe sido
impossível negar sua ção contra o regime democrático
não se suidou consciente de que agotação nacional e

internacional não' se seguiri.a talvez o ultimo e grande
trabalho que prestaria ao partido? por que não admitir
que teria receio do "Justiçamento" futuro por seus

próprios camaradas ria partido? ou então por que não
consederar que teria fator muito mais corrprometedo
res a revelar e que preferiu, com grandeza militante,
ocultar pelo silêncio que a morte acarretaria? ".

(T ranscrito de "O G LO BD ': de 30/10/75)

tavam documentos em 'suas
roupas.

Além do mctorista do
caminhão J000 Batista Ber
tti, que ficou esmagado na

carroceria 'do vefculo que
dirigia, foram ídentlfcados
os seguintes passageiros
mortos:Ott1ia .' Freitas da
C ruz, Raimundo Inácio
Dias, Antônio Conceição
Silva e Iris Barros Viana.

No hospital de Torres, no
Rio Grande do Sul, encon

tra-se apenas o motorista
do ônibus Paulo Edu Macha- Um ônibus da Viação Sandra,
do, que se recupera da cirur- trafegando na contramão, chc
gia que foi submetido. Hos- OU-5e com um caminhão-tanque

pitalizadas em Sombrio es- da Petrobrás, às llh!!m de on-

tem,' em Conselheiro Lafaiete,
tão os passageiros Milton, matando 10 pessoas e ferindo
Maia de Oliveira e Erotides sete. Na cidade comentava-se

Rodrigues de Aguiar. No ,ap6s o acidente, ocorrido numa

Hospital Bom Pastor, de CUIVa, e sobchuva.que a empre-
sa de coletivos estã srbmete ndo

Araranguã, permanecem in- seus motoristas a um regime
ternados os passageiros An- 'excessivo de trab alho.

tônio Pereira da Silva, Maria O choque entre o ônibus

S. Caetano Vieira, Eunice B. GM�0240, dirigido por Jorge
Antônio de Oliveira, e o cami-

da Cunha e Jesus de Tal. nhão placa HA-0598, dirigido
Os restantes 4 passageiros por Vicente Campos Simino,

estão hospitalizados no Hos- ocorreu no quilômetro 361 da

ital S- J 'd C··' BR-040 (Belo Horizonte -

PI ao ose, e ncmma, Rio), oito minutos depois q ue o
e SOO: o casal Odilar Antô- coletivo deixou o centro de La-
nio Beneyeruto e sua mu- faiete com destino à capital mi

vem ser trasladados a partir
de hoje para ruas cidades de
origem. _

No hospital Bom
Pastor; de Araranguá, exis
tem 5 cadáveres; dois no

Hospital São José, de Cricíú
ma, e os 3 outros 00 Hospi
tal Municipal de Sombrio.

AraranglJá eySombrio (Su- mia ao volante e ao seacor- - e os restantes com o

cursaI de (ériciúma) - Dez dar tentou evitar a batida motorista Paulo Edu resulta-

pessoas rrforreram e outras jogando o veículo no acosta- ram feridos.

onze

pe�anecem
hospitali- mento. Contudo, foi infeliz A viagem chegou ao fim

zadas, as das quais em na manobra e ainda colidiu apôs a ultrapassagem de um

estado de coma, em conse- com a lateral do ônibus, caminhão, quando encon-

quência de�m violento aci- rasgando-o de ponta a pon- trou o caminhão Dodge, de
dente rodOVIát:_io registrado ta. O motor do coletivo foi placas (Timb ê do Sul)
às 6h30II1: qe onte�na altu- arrancado da frente e deslo- GH:0059, que trafegava no

ra doquilometro 438� cado para os fundos do car- sentido Porto Alegre-Ara-
BR-tOt - na localidadê �o.

'

, ranguá, dirigido por João'
de Jaguari, nmidpio de � DA LINHA Batista Bertti, que teve mor-

Araranguâ, no Sul do Esta- O' grave acidente, o mais te irstantânea,
do - envolvendo um ônibus violento já registrado no se- Imediatamente, um es

da Empresa Nossa Senhora tor rodoviário no Sul do quema de socorro foi esta-
da Penha e um caminhão Estado envolveu o ônibus belecido, utjlízando-se qua-
Dodge, de .T'imbé do Sul. da "Pe�ha" de placas (Curi- tro viaturas da Patrulha Ro

Segundo as primeiras infor- tiba) CP-0631, de prefixo doviária, treês ambulâncias
mações, que teriam sido con- 7.435, que deixara o Rio de dos hospitais de Araranguá,
firmadas pelo motorista Pau- Jareíro às 7h30m de ante- Crcíúma e Torres, além de
10 Edu Machado, do coleti- ontem com destino à Porto veículos particulares. Os f'e
VO, que .se encontra interna- Alegre e fez sua última esca- ridos foram levados para os

do num hospital da cidade la em Florianópolis, 'onde hospitais de Araranguá, Som
gaúcha de Torres, depois de assumiu seu comando o mo- trio, Criciúma e Torres.-
o ônibus ter ultrapassado torista Paulo Edu Machado, AS VITIMAS
um . caminhão deparou-se

-

que reside em Porto Alegre., Até a noite de ontem, as
com o de Timbê do Sul que Segundo a empresa, no tre- \ autoridades haviam identifí
trafegava em sentido centrá- c ho Flor ian6polis..-Porto cado apenas cinco das dez
ric em "zigue-zague" no Alegre apenas um motorista vítimas. Os trabalhos foram
meio da pista. Acredita-se assume a direção do ônibus. ,dificultados pelo estado em

que o md:orista do cami- O coletivo levava 19 passa- que ficaram os corpos -

nhão acidentado e morto no geiros, dos quais 9 morre- totalmente irreconhedveis
'local entre as ferragens, dor- ram - inclu'sive uma criança - e porque alguns não por-

lher Eva Benevenuto, residn
tes em Farroupilha; Ondina

'

Gomes dos Ssatos Souza e

Juriti Souza Cruz, este últi
mo residente 00 Rio de Ja
neiro.
,

, Os mortos estão sendo
necropsiados e os corpos de,

,Ônibus também bate'
em Minas com outro
caminhão: 10 mortos

rerra,
Morreram no choque o moto

rista do ônibus, José Américo
Dornela (ou1ro motorista da Via
çoo Sardra) o m,otorista do ca

minhão e os passageiros José
Gomes de Assis, Bo anejges Salo
mé de Sousa, Acacio Ferreira,
Maria Landa Catarina,Anisio de
Matos Pinto, Jorge Martins Ra
mos e Raimundo de Carvalho
Santos, este quando era trans
portado para Belo Horizonte:

O presidente da Câmara Mu
ni::ipal de Lafaiete, Odilon Ama
ral Bheríng, disse no Hospital
Maternidade São José que sal- 7
vou-se miagrosamente: ele viaja
va na' frente e resolvou poueo
antes do choque corversar com

Alfredo Ganíni Juníor, que estaa
nomeio do veículo. '

GRANDE FLORIANOPOlIS- GANHA - UM NOVO ·CENTRO COMERCIAL
COM A' INAUGURAÇÃO DO SUPERMERCADO COMPER, NO· CONTINENTE

� ,

instalações, acrescentou: a nova unidade.
"A continuação da nossa filial, OSUPERMERCADO

bem como o sucesso de nosso empre-
A loja no. 5 dos Supermercados

endimento, depende única e exclusi- Comper Ltda., está localizada â rua

varnente do apoio do consumidor Max Schrarnrn. em ampla área e fron-

desta região, pois sem este apoio não teiriça à entrada do Jardim Atlântico.

é possível o êxito, dafvoltarrnos toda. Suas instalações ocupam uma área

a nossa atenção para o consumidor,
construída de 3.900 metros quadra-

sempre com vistas ao nosso lema e a
dos e oferece aos seus clientes um es-

nossa pai ítica, que é a de oferecer taciOlla1mento privativo de cerca de

bom preço e bom atendimento, pois 4.600 metros quadrados, dando-lhes,
nosso objetivo é bem servir".

,

assim, maior conforto e tranquilida-
"É interessante lembrar, também . de. \,

- prosseguiu - que aqui estamos Com bem montados departarnen-
ocupando cerca de 15 O funcionério: tos de gêneros alimentícios, eletro-
da própria região, o que vale dizer, -domésticos, móveis, confecções, cal-
vimos proporcionar mais 150 novos çados, tintas, perfumarias; brinque-
empregos, na Grande Florianópolis, dos e outros, coloca à disposição dos
retribuindo, assim, os favores aqui re- consumidores, mais-de 10 mil artigos,
cabidos". todos da mais alta qualidade e das

Concluindo, o Sr. Inácio Pereira melhores marcas, isso a preço alta-

agradeceu a presença das autoridades mente competitivo no mercado,
e demais convidados, enaltecendo a c onstituindo-se, desta forma, nurr

colaboração recebida de todos. verdadeiro centro comercial no Con-

Em seguida, 'o Pe. Augustinho, da tinente 'e que só trará vantagens aos.

seus clientes.

Paróquia de Nossa Senhora de Fáti-
' É, sem dúvida, o maior e mais ma-

ma, procedeu a bêncão da nova Fi- derno Supermercado da Grande Flo-
lial dos Supe�merc�d�s Comper e o -rianópolis e, sempre pronto a servir,
casal Inácio T. Pereira, descerrou a, estará aberto das 7 às 22 horas, inin-
fita simbólica, dando por inaugurada terruptamente.

A Grande Florianópolis ganhou,
na noite da última quinta-feira, mais
um maqn (fico supermercad o, local i
zado à rua Max Schrarnrn, no Conti
-nente, onde o Supermercado Cõmper·
Ltda., instalou sua quinta loja, otere
cendo ao público consumidor mais
de 10 mil artigos.
A solenidade de inaUguração deu

-se às 20h30min, contando com a

presença de autoridades civis, milita
res e eclésiásticas, além de represen
tantes das classes produtoras, finan-,
ceitas e convidados.

'\1... uJttQportunidade, disse o Sr. Iná

o quadro rijra� D!;�tor' dO,s Superm�rca�
é de ordem per: E com Imensa satisfa

tomadas p iquihu, que ora inauguramos
clima". a filial de nossa Orçaruzação,

_ O e toa dentro dos mais avança-

f. t
ryrões técnicos e atuais, locali-

01 aus erc,
"1" d d G' d'

"" �
6ffi area p flVI eg'la a a Jan e

�
r
''FI'órianópolis''. _

E c ontinuou - "Saibam os senha
ras, que a filial cujas portas ora abri
mos aos consumidores, tem por obje
tivo proporcionar à população da

,

Grande Florianópolis, 'de mais, con
forto para o abastecimento de seus

lares".
E, depois de falar sobre as novas

Sr. Incl:io T. Pereira, e sua esposa Sra. Hiltrudes F. Pereira,

no momento que cortavam a fita simbólica .

.

Sr. Ina:io Pereira, di reto r do grupo Super Mercados Cómper, no momento que fazia' seu discurso. Uma vista parcial das amplas instalações do Supermercados CGmper Ltda.
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Enquanto Jogou, foi um
dos melhores naposfção,gra
ças oos ensinamentos de
Tim, PiriJo, Aymoré e Zezé
Moreira, com quem apren
deu todos os mistérios do
futebol, Quanoo o Palmeiras
de Blumenau estava em co

meco de crise. Natanael Fer
reira foi con tratado. Colocou
em prática tudo o que apren
deu. Resultado: Palmeiras fi
nalista do estaiud euma das
melhores equipes de Santa
Catarina este ano. Após o

térmiro do estaiual , entre

gou o cargo. Passou a cuidar
apenas de negóciosparticula
.res; Agora, Femetra voltará
às funções de treinador, em
bora esteja sem dube no

momento. Mas para tanto,
ele esteve durante 15 dias em

São Paulo fazendo estágio no
Ctrtntians com Milton Bu
zzeto e m Pdmeiras com

Dino Sani: Voltou satis{eitf!F
simo, com muita vontaie e

inovações táticas.
Sorte da Chopeco ense,

. que irá contratõlo para a

temporada de 76.

* * *

José Mariá Nunesque se
cuide. A advertência é do
preparador físico Dacica do
Aval, que promete colocar
Maneca e Ari Prudente em

condições de supeeí lo para
serem os novos campeões de
atletismo. Segundo Dacica, a
demonstração será dada na

ptÓxim a Corrida Rústica.

* * *

De acorria com o calen-
.
dãrio da CBD, 1976 promee
ser l�m ano ruim para os

club es e federações regionais,
devido a escassez de datas
pira a programeçia de amis
tosos e campeonatos esta
duais. Além das atividades
oficiais qu e obrigatoriamente
envolverãb a seleção brasilei
ra, o dmirante Heleno Nunes
estuda a parti:lpação de sua
entidade num tomei> em

Nova Iorque, com os selecto
naios da Inglaterra, Alema
nha, Itãlia, Argentina e Esta
dos Unidos. O presidente da
CBD, depois de uma reunião
quinta-feim com seus ai/ses
sares, decidiu mandar tele
grama ao presidente da Lica
N arte-Americana, solicitan
do que o mesmo venha ao

Rio para tratar da competi
çã». Caso seja confirmada Íl

presença do Brasil em Nova
Ia-que, o.já apertado cden
dârio de 1976 terá de ser

modificado. Apesar dos trans
ta-nos naturds, André R .. ,

ther, diretor de futebol da
CBD, entende que "seria
uma grande oportunidade
para um confronto direto
entre os brasileiro e o atual
flltebol europeu ': Sém cltlvi
(ta .. Mas, para que a chance
do confronto se concretize, I
prciso qu e as demais seleções
convidadas confirmem apar
ticipação no torneio de seus

melhores Jogadores. Ou en

too terem as o selecionado
brasileiro envolvido em dis
putas perigosas contra equi
pes de pouca representação
no fUteboll!l:lropeu.

.

T r e i n adores brasileiros
-que estiverem desemprega
dos no final do ano, atenção.
Owaldo Brandão, técnico da
seleçã:> brasileira, disse no
Rio de Janeiro, na sede da
CBD, que vai utilizar os bons
treinadores brasileiros quees
tiverem d�mpre�dos para
:gudá-lo no trabalho de oh
setvar jo�dores e as seleções
A e B dá Caixa Econômica,
quando estas forem forma
das para enfrentarem, respec
tivamente, o campeão da
Cepa Brasil e a seleção am..
dora que recentem ente retor
mu do México.

o Figueirense joga hoje às 17 horas no Maraca
nã, contra o América, partida que pode pretica
mente colocá-lo entre os finalistas dá Copa Brasil
75. O time provável é com Nilson; Pinga, Nelson,
Baia ou Mário José e Casagrande; Sérgio Lopes,
Dito Cola e Zé Carlos; Marcos, Toninha e Volmir.
Pelo América jogarão Pais; Orlando, Alex, Geraldo
e Álvaro; Renato, Braulio e Ailton; Flexa, Manoel e
Gilson Nunes.

Mário/José
.

?ouBaio .

Depende
do tempo

jFlecha fala em vitória sobre o Figueirense de Casagrande. Mas com muita cautela,

Na ponta direita, Marcos de
ve voltar a entrar em campo
nessa posição. Apoiando seu

trabalho, haverá o esforço
de Pinga, .

com retomo ga-
rantido hoje. ,

Moacir pode ser uma

opção para Lauro Búrigo na

ponta direita ou esquerda,
dependendo do cansaço ou

atuação dos titulares das po
sições.

.

De volta ao hotel, onde
tomaram banho, os jogado
res almoçaram, e permane
ceram concentrados. A to
dos foipermitida·apenas saí
das breves, nas imediações
bastante perto - do hotel.
Uns preferiram ficar em seus

quartos, descansando, :k:n
do, jogando cartas, enquan
to que outros faziam peque-

nos passeios, ou ficavam no

saguão do hotel.
tempos". .

Tonínho comentava, ain
da satisfeito, que fora' pro
curado em Florian6polis na
quarta-feira, por um dos di
retores do Cruzeiro, "Sr.
Ronald", querendo conver
sar sobre seu passe, "Foi

. muito educado, muito gen
til, fiquei impressionado" -

contou, - "mas não pude
decidir nada, nem mesmo se

conversaremos".
Hoje mesmo esquema de

coisas será mantido, com os

passeios restritos. e todos
concentrados. S6 saem para
enfrentar o América no Ma-

.

racanã, às 17 horas. Oique é
unanimemente esperado pe
la delegação em. peso e que
"não se repitam coisas como
as de quarta-feira".

Não havia preocupação
excessiva ou evidente como
jogo de hoje. O clima na

delegação era tranquilo,
com osjogadores aparentan
do estarem satisfeitos com o

que têm feito, e sem receios
com relação eo América.
Preocupavam-se mais como
Maracanã,. caso de Marcos
que lembrava: "Não é mole
jogar lá, é muito grande e a

gente se sente muito peque
no". Casagrande lembrou o

tempo em q e jogou no Rio,
e um dia "em que fui o

melhor em campo, estava

jogando um bolão". Arre
matou suas lembranças com
'um comentário curto: "bons

Danilo Alvim iá avisou seus

iogadores: "eeutele hoje"

OUTROS. JOGOS

Ontem pela manhã, a de
legação do Figueirense mo
vimentou-se com a' realiza
ção de um treino no campo
do fluminense, nas Laran
jeiras. Durante uma hora os

jogadores fizeram ginástica e

um dois-toques. Os goleiros
treinaram mais, sendo bas-.
tante ex igido s pelo técnico.
À tarde e à noite, os jogado
res procuraram meios de es

capar ao tédio da concentra
ção. O presidente do clube,
José Mauro .Ortiga, deveria
ter chegado segundo infor
mações trazidas por Pinga,
mal!. não apareceu.

As 9h30m, conforme fo
ra estipulado na quinta-fel
ia, começou o treino, no

campo do Fluminense. ai

jogadores ao verem o "gra
mado" lembraram imediata
mente o Adolfo Konder, e

fízeram os mais variados co
mentários. Perguntado, um
dos diretores do Flu ninense
explicou que o time não
trema ali de tão ruim que
'consideram o campo.

Sergio Lopes e B aio fo
ram poupados do treino,
por problemas físicos. Ser

gio Lopes ainda sentia sua

roxa direita e preferiu não
forçá-la. Baio voltou a sen
tir a contusão que o tirou
do time jã algumas vezes, e

também não treinou. Am
bos foram medicados no de
partamento medico do flu
minense, a pedido da dire
ção da delegação do Figuei
rense.

Os demais jogadores fo
ram separados em dois ti
mes, sendo que Dito Cola
ficou treinando chutes a gol
em Nilson, num canto do'
campo. Fizeram aquecimen
to, e depois correram duran
te 40 minutos, num anima
do dois-foques. O têcnco
foi obrigado a interromper o
bate-bola, "se não o pessoal

.continuava, de tão animados
que andam". Ao final, Lau
ro Búrigo fez com que todos'
c-orressem em volta do cam

po, e encerrou os trabalhos,
O dois-toques não serviu

para Búrigo definir o time

que entra em campo hoje,
u ma vez que apenas a quar
ta-zaga o preocupava. Se
gundo o técnico, "podem
entrar na posição Orcina ou
Mário José se o tempo esti
ver bom, entra Orcina, caso
contrário, num campo pesa
do prefiro alguém mais ágil,
caso do Má'io José". No
ataque, a volta de Toninho
aumentará bastante a agres
sividade do Figueirense
uma vez que Vohnir tem

jogado com muita vontade.

Em preparação {llra a

partida de hoje, o América
realizou ontem pela manhã
coletivo no Andarai. Os jo·
gadores fizeram ginástica e

um rápido coletivo, antes-de
receberem uma parcela dos
b chos atrasados e se con

.

centrarem no Km 18 da
�strada Río-Petrôpolís, Ha
ia muita tranquilidade en

tre os jogadores, Ivo já esta
va conformalo com o ban
co, e alguns atletas, como
Flecha, diziam acreditar em

uma vitória no jogo de hoje.
Danilo Alvim pode então

analisar a atuação de seu

time, na fase semi-final do
nacional. Disse que o Améri
ca, apesar de ter sido um

dos primeiros na fase de
classificação, começou mal
por uma questão de fase, em

. que nada dã certo: "ínslstfa-

mos e os gols não saiam; não boa partida - mas creio que
desanimamos e continuams deva termelhorado, pois ê o
insistindo". No Recife, con- que indicam os resultados
tra o Sport a insistência. que tem conseguido.
apresentou seus primeiros Quanto a

-

Ivo, Daniloresultados, e empatou por
um gol. ''Fomos um pouco

não quis reconhecer que
desacreditados para Natal, e apenas depois de sua saída

goleamos, jogando certinho. do time, as coisas melhora

Repetimos o jogo contra o
ramo Disse que está tudo

Inter, de novo fomos bem. resolvido com o jogador,
''Danilo disse acreditar que que "aceitou o fato de ex s

"basta' o pessoal repetir o
tir na posição que ele quer

jogo dessas partidas, para jogar um bom jogador, o

vencermos". Renato". Ivo fora, escalada
Mas o técnico, mesmo .para fazer o terceiro homem

assim, não pensa em uma
da zaga, e não se saiu bem;

vitória fácil: '�á adverti a pelo jornais declarou que
todos, que a partida será não sabia jogar ali. "Disse a

difícil, e que o Figueirense ê ele que devia respeitar os

uma equipe de respeito". colegas e minhas decisões, e .

Danilo assistiu o jogo Vasco tudo ficou bem. Então, não
e Figueirense, e não gostou: houve um problema, e sim
"naquela vez o Figueirense uma recolocação das coí
não foi bem, não fez uma sas"•

- -

Flecha acredita na vitória
mas não muitoem 3 'pontos
Enquanto recebia qua

trocentos cruzeiros de bi
cho, Flecha reclamou muito
no Andarai. Dizia: "temos
2.200 cruzeiros para receber
de bichos, vocês nos pagam
apenas uma parte, mas as'

. mu1tas querem receber já -

muito engraçado". A razão
de sUa irritaçã:o e que tinha
rrruitasmu1tas, que diminui
ram rapidamente o montan-.
te que tinha a receber. Anali
�u .a atual fase do América

.

m nacional:
- "O' time foi mal en

quanto o técnico não perc6-
beu que as coisas estavam
erradas, com Ivo no

.

meio.
Foi ele tirar o jogador, e as

coisas melhoraram, o Amêri
ca acertou". Mas Ivo tinha
vindo da seleção, e parece
que Danilo não queria pro"
blemas com o jogador - por
is� demorou a reconhecer
esre erro".

.

Quanto ao jogo de hoje,
flecha afirmou que advertiu
seus companheiros de que

"as coisas não vão ser fá
ceis". Tendo jogado duas
vezes contra o Figueirense,
�m 73 e 74, mesmo assim
acha possível vencer:'

.

- "Ê uma das três parti
das que voo nos classificar.

Vamos encarar a partida co
mo uma decisão, e ent rar
{llra vencer.' Não acredito
em três pontos, e estou avi�
sando o pes�al para desistir
disso. Mas a vitória, acredito
que conseguim os obter".

VENCEDORES

A boa campanha, segundo
o preparador Clemente

Hoje o Figueirense enfrenta o América, time cujo
supervisor é IÃntônio Clemente, um dos responsíveís pela
campanha do Nacional de 73. Contratado com toda a

equipe da seleção de futebol amador da CBÓ, parà dirigir o
Figueirense na "primeira vez que um time de Santa Catarina
participou de um brasileiro", Antônio Clementerepresenta
uma fase vivida pelo Figueirense bastante diferente da atual.

Naquele ano foi que o Figueirense começou a achar sua
linha de açib. Gastou-se muito dinheiro para se contratar
uma comissão técnica famosa, jogadores em evidência e

caros. Com todos vindos de fora, os custos da campanha
foram caríssimos e -os resultados modestos - o Figueirense
rem chegou a se classificar. O futebol catarinense 'também
pouco ganhou em termos de experiên::ia, uma vez que findo
o Nacional todos foram embora.

Ontem, Antônio Clemente afirmou que "nossa passagem
por Sarna Catarina provocou mudanças no futebol de lá".
Disre mais, que. "os atuais resultados apresentados -pelo
Figueirense são frutos das sementes que deixamos lá".
Apesar de fazer essas afirmações, também foi capaz de dizer

que tem ooompanhado o Figueirense "apenas de longe, sem
muita preocupação".

AS MUDANÇAS .

Se estivesse acom�nhando de perto, veria que ele e seus

companheiros ensinaram ao Figueirense o que não se devia
fazer, ou gastar, principalmente isso.

Se o Figueirense está nas remi finais do brasileiro hoje,
em disputa de uma vaga nas fmais, é por seus próprios
méntos. O clube soube achar um caminho e uma ftlosofIa
bem maismodestosqueosde73.

N[o foi contr tada nenhuma estrela, o técnico perinane
ceu o mesmo do esta4ual - seu trabalho no Nacional o

promO'leu - e o clube preparou-se de acordo com seus

próprios meios para a Copa Brasil Os reforços obtidos para
o plantel vieram por empréstimo ou curtos contratos, à
exceção de Mário José_

Os trabalhos no clube têm sido desenvolvidos d e acordo
com sua estrutura incipiente, por elementos locais, que
desta vez estão reahnente acumulando experiência_

Sem a abundância ou largueza de 73, o time atual vem
fazendo mais, conseguindo melhores resultados_ Oassiftca
do ou não, lO final desta fuse o Figueirenre terá conseguido
experiência e vivência nunca experimentados por nenhum
time catarinense. TalVez seja este sentimento .que faz com

que seus jogadores se sintam bastante tranquilos, �om a

consciência de quem sabe que cumpriu bem o que ttnha a

fazer.'
.

MOÇA-AUXILIAR DE ESCRITÓRIO
PRECISA-SE COM PRATICA,

INDÚSTRIA SUL" BRASILEIRA DE PESCADOS S/A
"SULBRÁS" - RUA BERNARDINO VAZ, 29 - 10. andar
- Estreito - Florianópolis.

Vasco x Guarani
Santa Cruz x Timderaes

São Paulo x Cruzeiro

ES-TOFADOR
PRECISA-SE

Precisa-se urgente de um estofador. Tratar
à rua Conselheiro Mafra, 81 ( na Colchoaria
Gonzaga. '

PERDEDORES

Grupo cinco:
Goiânia x Vitória,'

Portuguesa x Sergipe e

Santos x Campinense;
Grupo seis:

Ceub x Amercano.

Brito fez bom treino

e continua em testes

Na quarta-feira, João Salum interrompeu o tratamento
médico para ir ve-lo, Mas ele não apareceu e o presidente
chegou até a xingar Zenon que havia prometido levá-lo.
On íem , sem ninguém esperar, Salesio Neto, o Brito como

Zenon chama, apareceu no Adolfo Konder. Se apresentou a

Aure o, recebeu o material de Janga e, sem 'conhecer os

jogadores, um pouco inibido, partcpou do coletivo pelo
time reserva, Treinou, aprovou e será obsetvado ainda mais
wna semana para depois assinar contrato profissional, já que
ê amador.

Brito, 21 anos, impressionou Áureo: "Ele é bom e

demonstrou que conhece a posição. J cgoo bem e ficammais
uma semana em testes por conta do Avaí",

Mas além da excelente ato eção de Brito, o coletivo que
serviu de apronto e. definiu Danlo; S ouza, Ari Prudente ou

Maneca, Veneza e Orivaldo; Lourival, Bakíuino e Zenon;
Carlos, Vado e João Carlos para o jogo de amanhã contra o

Caxias, foi de bom nfvel técnico. AriPrudente e Maneca, com
lesões leves não parti:iparam de todo o coletivo, mas segundo
o massagista Machado (f� quase dois meses que não aparece
o médico) não são problemas para amanhã. Hoje haverã
apenas recreação.

Renaux e América jogam
em Brusque no Incentivo
'JoinviDe (Sucursal) - cárlos Renaux x América pelo

Torneio Incentivo, fase de classifcação, foi antecipado para
hoje à noite, no estádio Augusto Bauer, em Brusqu e, ci
América fez treino físi:o .leve e dois toques ontem à tarde,
quando Irou confirmada a ausência de Ditão (machucado) e

a volta de Joel à zaga centraI. .

•

João Lima já escalou o América com Renato; Djalma,
JOO, Expedite e Nelinho; Jorge Cance1ier e Valdir; J'écel í,
Chico Sama-a, Linha e Netinho. A delegeção viaja pára
Brusque às 13 horas, chefiada por Oaudb Lopes, o presíden
te recem empossado.

Torneio .de basquete tem
favoritismo do Vasco

Blwn enau (Sucursal) - O Vasco d á Gama, ao vencer, com
tranquililade, o Botafogo pelo marcador d.e 77 x 52,
desponta como o grame favorito dotorneio interestadual de
basquete "Marcos Henrique Bueehler", ini:iado na quínta-fe í
.ra, a noite, no Ginásio de Esportes Sebastião Cruz, que conta
ainda com a participação das equipes do Flwninense e da
Sociedade ,Recreativa e Esportiva Ipiranga, de Blum enau, Na
primeirapartida da rodada inicial,.o Fluminense, mesmo com
um time jovem e sem grandes estrelas, não teve nenhuma
dificuldade em vencer o Ipiranga, que errando muitos
arremessos e demonstrando um preparo ffsi:o fraco, conse
guiu marcar apenas 65 pontos co ntra.os 94 alcarçaíos pelos
tricolores,' ,

J5 no primeiro tempo, o Flurnn ense de Nilton, Jonas,
'Sergio, Alvaro e Eduardo vencia o Ipírarga de Saulo,
Joãozinho, Heíro , Rom eu e Carlito, por 44 x 34. OipiraI)gll
está sendo dirigido no quadrangular pelo floríanopofitano
Rubens Lange. A arbitragem da partida esteve a cargo de
Tairo Cavalcanti e Vitalício Ramos, da Fiba.

A equipe do Vasco da Cama.campeâ cartoca.pedera até
ter dispensado ó apoio de I!Im a, grande torcila (a renda da
primeira rodada ultrapas�u a 5 mi cruzeiros) para derrotar o
Botafogo; um time de jogadores nevos e pouca experiência.
Depois de vencer o prineiro tempo por 46 x 27, o Vail:o
!UbstituiU vários de seus mdhores jogadores ptios resetvas
mais jovens, que asseguraram um re!Ultado final de 77 x 52.
P.elo campeão carioca jogaram Marco Antonio, Marcão,
Manteiga, Antonio, Coelho, Boleta', Paulo Brast1ia, Luis
Brasília, lu is Hercules, Luiz inOO e Silva, enquanto o Botafo
go atuou com Trenzinho, Grego, Eduardo, Armando, Campa,

-

Rican:lo, Pedrinho e M311rícb. Na rodada de ontem,jggaram,
na preliminar, Fotafogo x Ipiranga e na principal, Vasco da
Gª-.ma x Flwnnense,

CONSMAR - Construtora

Marcondes Ltda.

Precisa-se para admissao imediata.
50 Pedreiros, 70 Serventes e tO Carpinteiros.
Tratar à rua' Dr. Fúlvio Aducci no. 540, ou

Hospital Sagrada Família à rua Santa Rita de
Cássia no Estreito.

t . .

VAVIBRAR;TORCER EGRITAR
COMO FIGUEIRENSENONACIONAL.

... :

CADERNETA DE POUPANÇA .

A

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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DNPVN .tem plano para
porto de·S.Francisco

M -alburg retomado Rio com novidades.

se manifestou favorável âspro
posções apresentadas pelas au-
"torídades eatarine nses, acres

centando que a sua eoneretaa

ção fará com que o DNPVN
conclua na Laguna a fábrica de
gelo e o frigorífjco e, se for o
caso, as demais implantações
que se revelarem viaveis e ne

cessárias.

, UMAANÃLISE
Para o secretário Nicolau

Fernando MaIburg, fOI muito
srrpreendente a declaração do
deputado MurãoCanto segun-
'do a qual a paralisação do
terminal, da Laguna "é de esta
r recer o Sul do Estado ".

,

- "QUI) oU trd pessoa fica s

'se su tpresa ou m l$m o l:Starrtl
cida, eu poderia comprt!ender
- estranhou o comandantl) Ni
colau Mal>urg. De um IfdL'f do
MDB, portanto, o pa,rtido qu e

,con1esta da rwolução de mal
",O de 1964, não po,s�o ,'ntl)l1-
der. Afinal, o Biasil sabe, qUI!

I"�' -

os pr()blemas rnsrrtímos e por
tuários brasileiros foram leva
dos a uma situação totalmente
càlam iosa, pela demegcgía p�
teb ísta, instalada durante um'

longo pen'odo no Ministério
do Trabalho, nos órgãos previ
denciários e na pró�ria Presí
dênciada República' •

Mais adiante, o Secretãrio
dos Transe0rtes e Obras lem
brou que 'não pode ,ser'esque
cido que o MDB é o sucessor

00 P1B", acrescentando que
"se o jJu�1:re II'der do MDB es1á
estarrecido, cabe perguntar:
memória fraca'! Reconheci
mento do erro dos seus ante
cessores? Penitéreia ou reden
cão?
.

- Preft.ro concluir com um

tom d�utimismo e admitir a

'hipóh'se dI.) que o deputado
Murilo CanID, queira, afinal,
1!9.:olhl.!r úm caminho constru·
tivu, '''''CO nh .x:endo os erro s
l'omdido\ ,pelos que o' an1ecf.J
dtlram, final.isou MaIburg.,

Ribas falará sobre

ideologia política
2a. feira em Blumenau
Blumenau (Sucursal) - A convite da Faculdade de

Direito, no próximo dia 3 de novembro, o Se�retário da

Educação de Santa Catarina, Salomão Ribas Jr., estará

proferindo palestra na Fundação Educacional' da Região de
Blumenau. Dentro do ciclo deEstudos de Problemas Brasi

leiros, anualmente realizado pela Faculdade de Direito, o

conferencista convidado deverá abordar tema relacionado
com f.t1osofias e ideologias políticas, as expressões do poder
nacional, as fontes do poder, a representação popular e os

partidos políticos, bem ,corno a evolução polrtica brasileira.

Após a conferência, com início marcado para as 20
horas, no Auditório da FURB, será. lançado o livro

"Aspectos da 'Evolução do EnsinoPúblico", de autoria da

professora Neide Almeida Fiori: A obra, que terá seu

lançamento para todo' ° Estado, trata do ensino público e

da política de' assimilação cultural no Estado de Santa
Catarina nos períodos imperial e republicano. A autora e

professora Neide de Almeida Fiori; além de Assessora

Técnica da Secretaria de Educação do Estado, é professora
na Fundação Educacional da Região de Blumenau e na

,Universidade Federal de Santa Catarina.
DESENVOLVIMENTO BRASILEIRO
De acordo com informações do Diretor da Faculdade de

Ciências Econômicas da ,FURB, Professor Diderot Carli será
realizado entre os próximos dias 14 e 16 de novembro, um
curso sobre "Desenvolvimento Brasileiro" - 10. estágio,
numa promoção conjunta da Coordenadoria de Atividades
Extra-Currriculares da Faculdade de 'Ciências Econômicas
da FURB e o Centro de Estudos do Desenvolvimento

(CONVIVIO).
Organizado pelo professor Antônio Moacir Pereira e com

uma carga de 18horas/aula, o curso focalizará os seguintes
temas: "Desenvolvimento e Humanismo", "Humanismo
Personalísta", "Os Valores da Democracia", "O Projeto
Político Brasileiro", "Economia e Humanismo" e "O
Desenvolvimento Econômico Brasileiro". Aos interessados,
as inscrições estarão abertas de 3 a 12 de novembro, júnto à
Secretaria da Faculdade de Economia da FURlt ao preço
de trinta cruzeiros.

Comerciários terão"
nova sede para seu

sindicato ·no Norte
Jcinville, (Sucursal) - A Diretoria do Sindicato dos

Empregadores no ComÚcio de Joinville procedeu na últimâ
quinta-feira, o lançamento da pedra fundamental para a

construção da sua nova sede que ltá se localizar na rua Sete
de Setembro ao lado da atual.

Para a instalação da nova sede, será construído um "

prédio de dois andares e ocupaI;á urna área de 550 metros

guadrados divididos ém 150 metros �_o a[1dar terreo, 150
mêÚos no segundo andar; 150 no' primeiro e 10U na

I-- -'- �----------�-----.,--�-----.. --- sobreloja.
"

.

.".1.. O novo prédio abrigará salas para os gabinetesmédicos e

" PrefeItura Tlxa Odontológico, ambulatório, re�niões, bibliotecas, Presidên-,
.,', " cia, secretarias e ou tras repartições, '

'

",.azo ao pagamento A firma responsável pela obra será a Cqnstrutora Silva e

"

"

',os trabalhos serão iniciados na próximfi semana, com ,um

d· ,
.

prazo para a entrega do prédio de sete meses.

,

OS ,mpo� OS O Sindicato dos Empregados no Comércim de Joinville
estara realizan'do no dia lo, de Novembro um baile na sede
do Clube Recretativo Floresta em homehagem a classe dos
comerciários, O baile será abrilhantado pelo Conjun\to "Pop
Band", e ,os associados terão entrada franca.

Sociedade do Menor

ganha terreno da
Prefeitura

Blumenau (Sucursal) -

Para que possa atender

plenamente às suas finalida

des, proporcionando aos

menores desassistidos me·,

lhores recursos, a Prefeitura

MU,nicipal de Blumenau
doou à Sociedade Promocio
nal de Blumenau do Menor

Tral>alhador, um terreno de
2.43i metro� quadrados, si-
'tuado à Rua Humberto

Joaçaba e,
H. do O�ste

fazem a

Olimpíada7a.
Joaçaba (Corresponden,

te) - Cerca de 750 estudan
, tes do 10. e 20. graus esta

rão partici'pando da '7a. O-
, limpíada EstudantiÍ de Joa-

,

çaba e HervÍll d;Oeste, a ter

início no dia 3 de novem

bro, numa promoção da Co

ordenação de Educação lo-
cal.

'

A Olimpíada abráng�rá
as mais diversas modalidades

esportivas num total de ses

senta' disputas e s�rão reali
zadas no ginásio coberto

Governador Ivo Silveira.
A nova diretoria da 7a.

Olimpíada está assim consti
tuída: Presidente Darcy
Lask, Vice-Presidente Gun

ther Mayer, S�cretário Vi
cente de Paula Souza, Vice
-Secretário Luci Marcon, Te
soureiro Luiz de Lorenzi Di

non, Vice-Tesoureito Noeli

Ch�matemberg.
O Conselho Fiscal está

assim formado: Manoel do

Lago Almeida, Coordenador
Regional de Educação ;Dalja
Martins Pinto Scipioni, Ale
xandre Muniz de Queiroz e

Roldão Maestri, este último
é Presidente da COTIÚssão
Municipal de Esportes de
Joaçaba.

Campos, onde futuramente
,será construída, a sede ,pró
pria.

Desde a sua criação há

pouco mais de um ano, a

PROMENOR entidade

qUe se dedica a assistir o

"menor economicamente ne

cessitado 1.. vem f\lncionan
do em dependências cedidas

pela Secretaria de' SalÍde e

Bem Estar Social da Prefei
tura. Através da leimuniCipal
'no.2048. de 4 de dezembro'
de 1974 e da lei estadual no.

5125: de 30 de julho de
, '1975, a entidade foi declára
(ia de utilidade pública pelo
município e pelo Estado de
Santa Catariaá e, agora, com
a doação de um terreno,
de:verá iniciat esforços para
a construção de sua sede

própria.

Joinville (Sucursal) - O Secretário de Finanças da
Prefeitura Mmicipal de Joi.nville! Enguerrill1do A, Neves',
informou que o prazo de pagamento da última parcela do

Imposto Predial e Territorial Urbano terminará no dia 16 de
novembro "e os cóntríbuintes que não possuírem seus

carnes, deverão procuráclos na Prefeitura".
Disse que "existem ainda 11.760 carnês para serem

procurados pe.los seus pr oprietár'ios, dois quais, 42 m.iI
foram confeccion a dos durante o corrente ano".

Esclareceu que "integram este total de carnês, os

referentes aos requerimentosos ou despachos com de.feri
m:ento ou indeferimento, devendo os contribuintes que
enviaram requerimento até o dia 30 do Justiça. Não se pode
ignorar que o jornalistamorto, por palavras o pagamento do
seu imposto devido".

Info,rmou que "todos os contribuintes que �aldarem suas'

dívidas dentro,deste prazo, terão um desconto de 10%'
sobre o total, o mesmo acontecendo para os que possuem a·

primeira e segunda parcelas atrasadas. Todos estes impostos
deverão ser pagos na Prefeitura ou nas Inteadências dó

Município, pois os bancos só poderão cobrar os carnês.
dentro dos prazos regulares e sem retificações".

Explicou que "todos os contribuintes que retiveram os

carnês ao protocolarem seus requerimentos, deverão levá-los
, para poderem efetuar o pagamento QU possíveis retifica
ções, Durante o pagamento é necessário a exibição do carnê

para identificação dos respectivos requerimentos e localiza
ção dos carnês correspondentes".

EDITAL DE PRACA PRAZO DE DEZ (10) DIAS

(EXTRATO)
EST/\DO DE SANTA CATARI!"'A

JUIZO DE DIREITO DA COlVlARCA DE sAo JOSÉ
PODER JUDICIÃRlO

VENDA EM ÚNICA P,RAÇA. DIA ,26 DE NOV,EMBRO. ÀS 10,30 HORAS
IvALOR SUPER10R AO SALDO DEVEDOR QUE É DE Cr$ 28.466,94).

LOCA'L: FORUM DR, MÁRIO ROCHA"PRAÇA DA BANDEIRA S/No.
PROCESSO: EXECUÇ,ÃO No, 1.391/75, IVOVIDA POR PROV(NCIA CRÉDI

TO IMOBILIÁRIO S/A. contra DEONTENINA ANA DE AZEVEDO.
BEM: UMA UNIDADE' RESIDENCIAL E SEU RESPECTIVO TERRENO, COM

A ÁREA DE 162,40 METROS QUADRADOS, LOCALIZADO NA PROCASA,
QUADRA "E", LOTE No. 88. RE61STRADO NO REGISTRO DE IMÓVEIS DES
TA COMARCA, ÀS i=LS. 171. 00 LIVRO 2/A, SOB O No. 1.395.

OUifROSSIM, FICA INTIMADA A EXECUTADA DEONTENINA ANA pE
AZEVEDO, EM VI.RTUDE SE ENCONTRAR EM LUGAR INCERTO E NÃO
'SABIDO. DA REFERIDA PRAÇA.

DADO E PAS:jADO NESTA CIDADE E COMARCA DE SÃO JOSÉ - ESTADO
DE SANTA CATARINA, AOS VINTE E UM DIAS DO MÊS DE OUTUBRO DO
ANO DE MIL NOVECENTES E SETENTA E CINCO. EU, ÉRICA SCHMIDT DE

SOUZA, OFICIAL MAIOR. O FIZ DATILOGRAFAR E O SUBSCREVI.
VIILMAR P; ;ILlPPI
JUIZ DE DIREITO

A COMPANHIA CATAHINENSE DE ÁGUAS E SANEA
MENTO - CASAN -, �ociedade de economia mista, registra
da' na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438. CGC do
Ministério da Fazenda no. 82.308.433/001. com sede à Rua '

-:-iradentes no. 17, em Florianópolis. SC. comunica que se

encontram à disposição dos interessados, no ender,eço acima

mencionado, os elementos de TOMADA DE PREÇOS No.

25/75. destinada a seieci.onar propostas para aquisiç�o de
,

FORMULÁRIOS .cONT(NUOS para a cidade de FLORIA-
NÓPOLIS - se.

'

O EDITAL encontra'se ati"ado no mural da recepção da

CASAN. andar térreo, local onde deverão ser entreg!Jes as

propostas até as 15:00 (quinze' horas do dia 22 (vinte e dois)
de novembro de 1975.

Florianópolis. 31 de outubro de 1975
A DIRETORIA

pago aos mineiros.

Explicou que inicialmen
te foi concedido um aunen

to de 34,5 por cento aos

trabalhadores em 'minas de
carvão e que com o dissídio
serão pagos mais 8,5 ,por
cento sobre o salário efe
tuado entre janeiro a outu

bro deste ano.

Mineiros recebem
8,5% do que já

ganharam este ano

- Não há, portanto, vera
cidade na notícia, pois não
admito que esta parcela te

nha sido retida pelas empre
sas em prejuizo dos TIÚne\
ros. Não é verdade", finali
zou.

Caixa Estadual
inaugura filial'
em S/umenau

nará com virias operações,
tais como, crédito pessoal,
habitacional, crédito de apli
cação, depósito a prazo fixo
.e caderneta de poupança.

De acordo com o plano
'de interiorízação. proposto'
pela ÇEE, já foram instala
das 5 de um total de 11

agências (Itajaí, Criciúma,
Tubarão, Joinville e Blume

nau), estando previsto para
breve a instalação nas cida
des de Rio do Sul, Lages,
Joaçaba, Caçador, Chapecó
e Mafra.

Vereadores vêem
orçam.ento de
Massaranduba

,cOntato com' várias firmas
c 0nstrutora� para a implan·
tação de mais duas escolas
básicas, localizadas em Braço
do' Norte' e �assarandubi
nha.

Com relação à caT\1panha
dã produtividade do arroz,

disse o Prefeito que "esta
mos bastante satisfeitos com
o -aumento,da sua produção.
Esta campanha está receben
do total.apoio da Prefeitura
juntamente, com a Associa-

ção de Crédito e Assistência

Rurlj.]. de Santa Catarina -

Aéaresc".

MENSAGEM

A .o, ra essa avaliação dependa de
retomar do Rio de Janeiro fatores aleatórios e de ferôme
orde manteve novos conteres 'nos adversos que srrgem sem-

com adireção do Departamen- pre em trabalhos dessa nature-

to Nachnal de Portos e Vias za. '

Navegáveis, tratando de pro-
OTIMISMO PARÁ lAGUNA

Nem as ligados ao setor portuá. A notícia de que o termí-

rio, o secretário Nicolau Fer- na! pesqueiro de Laguna está
nando Malburg, dos Transpor- em baixa prb rídad e, não deve

tes e Obras, informou que foi seçrovidade para ninguém, Sé-
. " gundo comentou o cornandan-

apresentado ao orgamsmo .e-
te MaIbm._ lembramo que "asderal umprograma efetivo de
coras se ercontram paralisadasparticipação do Estado, atra-
há cerca de 14 meses". ExpU..

vés da Companhia Catarinense vi
•

de Comércio e Armszenamen- cou que "o grupo que lsítou
o diretor do DNPVN M pou-to (Cocar) visando ao desen-
cos dias contava, com pana-volvimento do Porto de Soo

Francisco do Sul. Lembrou rnentares federais e estadual,

que nos planos da Cocar está alguns eleitos 9Jb a legenda da'
! Arena, Parece-me que sería ra

inc1u da a construção de arma- zoável esperar-se que eles foszêns graneleiros e de tanques
sem "som." ao nosso traba-.

de óleo de soja, bem como dos
lho. Mas transmitiram pessí-equipamento s de embarq ue rnísn o". '

'

'"necessãrío s.

R eve-
- "No entanto - asseverou

o titular dos Transportes e
lou que em .eu último contato Obras _ nós do Executivo,
oo m o engenheiro Arno Oscar S

'

t
.

Markus, na última semana, particulatmente a, ecre ana

dos Transportes. a Cocar .e o
oporturrdade em que se fez

pr6prio governador Konder
acompanhar dos Srs. Laércio Reis, talvez por estarm <li tra-
Gomes da Silva e Wflson Filo-

tando do' assumo com maior
, menó.presidente e, diretor de firmeza, contlrarídade..e éspe-operações da Cocar, respect í- cíalmente, com planejamento,vamente, além do prefeito Jo- '. d

.

-,

'sé Schmidt, de' Soo Frane ísco não desístímos e nem nO,8 er-

xamos vencer pelo desãnímo a
do Sul, foram apresentados um, srímeíro revés"., ,','estudos [urfdnos concretos 1'Viemos' 00 governo do Es..

que dem onstraram a compati- balh S t
biidade legal desse ínvestímen- tado para tra ar 'P,Of. .an a

Catarina e vamos trabalhar .até
'

to, "visando jlf uma futura
o fírn", -assegurou, Esclareceu''composição de um organismo
que os organísn os' estaduais

que venha administrar os por- I
.'

tos catarinenses", Por sua vez, preparam P anos, proje, 'pro-

o diretor geral do DNPVN, gramas e argumentos para que

que estava ecornpanhado
"

do
o t�III1inal pesqueiro da ,Lagu"
na volte a ser olhado com a

procurador geral do ójgâo , atenção e o cu dad oquem ere
Fernando Magarinos de Souza •

ce. Para tanto, 'os técníco s e

Leão, entendeu que o trabalho diretores da Cocai- ,j� visitaram
estava bem daborado e maní- as instalações do Porto de La-
festou seu interesse em perma- guna, daboraram estudo e 'o

.;, necer com os dois-documentos levaram à apreciação do'
apresentados pela Cocar, acres- DNPVN, A própria Cocai se

centando que a id�ia eramuito propõe a administrar, como

boa.
,

ente gerencial, o terminal pes-
Na ocasião, ficou acertado queiro da laguna e o Porto

que os assessores [urfdicos da Pesqueiro de Itaja-f, solucio-
STO e da Cocar elaborariam nando, assim, o grande mpas
uma minuta do contrato de se do órgão federal, qual seja,
arrendamento da área do o de transferr inpanta"ões
DNPVN, que estará em floria- para um organismo gcrercial,
.nõpolís nos próximos dias. Se- Assim sendo, tão logo tique
gundo anunciou h oje, o Sr. definido, a, Cocar preparará
Wilson Filomeno, a redação mão-de-obra especlelízada a

final desse documento deverá fim de habilitar-se a gerenciar
estar concluída na próxima os portos pesqueiros de, Santa
sem ana, Catarina.

Terminados esses entendi- Segundo revd ou hoje o !.e-

mentos prévios, Arno Oscar cretário Nicolau Fernando
Matk us co nf'tnUou a dragagem Malburg, a empresa, catárinen
da bacia de evolução e do se vaI con�trui� um bom frigo
canal de acesso do porto de r(fico em It�aí, para não s6
São Frailci!l:o do Sul, que sem <q)oiar o porto pe!qu�iro, co
iniciada tãologCi adraga termi- mo tamb�m ti ann[i!:�m frigo-
'ne'o serviço que executa no r(fro do porto de h!!Íai, desti·
momento. Expli:ou que até nado às,operações de eXjXlrta

, abril do próxim o ano a d raga- ção de frangos e outro s produ,
gem do porto catarinense já tos congcI:dos. Por' sua vez, o
'i!'Stará sendo exeeutad�i embtl--"-l'Ilgenbeiro Arno Os;car Matkus

�OITAL - TOMADA D[ PREÇOS N� 23/75. EDITAL -' TOMADA DE PRECOS N� 24/75.

C,OMPANHIA CATARINENS E DE ÁGUAS E SANEA·
MENTO - CASAN -. sociedade de economia mista, registrac
da na Junta Corpercial do Estado sob o no. 34.438. CGC do

Ministério ,da Fazenda no. 82.508.433/001. com sede, ª Rua
Tiradentes no. 17. em Florianópolis - SC. comunica que' se

encontram à disposição dos interessados. no 'end ereço, acima
mencionado. os elementos da TOMADA DE PREÇOS No.
24/75; destinada a selecionar Rropostas para aquisição çle
EQUIPAMENTOS GRÁFICOS para a cidade de FLORIANÓ
POLis -SC.

O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da

CASAN. andar térreo. local o'nde' deverão ser entregues as

propostas até as 17:00 (dezessete) horas do dia.21 (vi nte e

um) de novembro de 1975.
,
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Ao povo d� Blumenau.

Ao governo do Exmo. Sr. Dr. ANTÔNIO CARLOS
KONDER REIS.
À dinâmica diretoria da CAIXA ECONÔII.IIICA DO
ESTADO DE SANTA CATARINA S/A.
As nossas felicitações pela inauguração.de mais uma

Agôn,;a da� em Blumenau..

São os voto,s da const{utora e incorporadora,

..� EMPREENDIMENTOS ITAIPÚ LTOA

Balneário Càmboriú -ltapema
.

Crlciúma (Sucursal) - Os

empregados na indústria de

extração do carvão recebe-
, rão 8,5 por cento sobre os

salários pagos durante o pe
ríodo de janeiro e outubro '

deste ano, de acordo com a

sentença proferida pelo De

legado Regional do Traba
lho ao dissídio, coletivo. O

Delegado Ayrton Nascimen

to, do Trabalho, informou

'que o aumento será pago
tão logo seja publicado o

acórdão, e desmentiu a notí
cia de que as companhias
c arboníferas vinham reten

do o valor que deveria set

Blumenau (Sucursal) -

Com a presença do Governa-
o "-.. �.

dor Antônio Carlos Konder
Reis e do Presidente da Cai
xa - Econômica Estadual,
Paulo Bauer Filho; será inu

gurad a, hoje, às l1h30m,
em Blumenau, a quinta a-

.géncía da' CEE em. Santa

Catarina, localizada a Rua
,

, XV de Novembro 415.
A agência de Blumenau,

que terá como gerente e

sub-geren te, respectivamen
'te, os senhores Wlson Praun
e Evaristo Spengler, funcío-

Massaranduba (Sucursal
de Jaraguá do Sul) - Encon
tra-se na Câmara Municipal
para apreciação, o orçamen
to' diftiíunicípiõ que estllü.à
a receita e fixa a despesa em

Cr$ 2.375.000,00' e que re

presenta um aumento de
30% de dotação em relação
ao presente exercício.

Segundo o Prefeito,Zefe
rino Kuklisski, "foram desti
nadas maior número de ver

bas aos setores da educação
é transportes, dois assuntos

que merecem muita atenção
de nossa parte".

DiSse que, já entroú em

-

[DITAL - TOMADA Dr PREÇOS N� 25/75 ..

A COMPANHIA CATARINENSE: DE ÁGUAS E SANEA
ME NTO - CASAN -, sociedade de econpmia mista, registra
da na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438. CGC do
Ministério da Fazenda no. 82.508.433/00'1. com $ede à Ru�
Tirad entes n�. 1'7, em Florianópolis - SC, comunica que se

encontram à disposição dos interessados. no endereçá ácima

mencionado, os elementos da TOMADA DE PREÇOS N'D.
23/75. destinada a selecionar propostas para aquisicão de 1
(UMA) RETROESCAVADEIRA parà o' Sistema de Abasteci
mento de Água da cidade.de FLOR IANÓPOLlS - SC,

O EDITAL ericontra-se afixado no mural da recepção da
CASAN. andar térreo. local onde deverão ser entregues as

propostas até as 15:00 (quinze) horas do dia 21 (vinte e um)
,de novembro de 1975.

' ,

Florianópolis, 31 de outubro de 1975
A DIRETORIA
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COMERCIAL BEIRA MAR V'EICUlQS E' REPRESENTAÇOES LTDA.

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757

Dodge 1800 - Branco .

Opala Cupê - Azul c/Vinil .• _ .

Q:>ala - Prata ...••...............
Corcel - Vermelho c/Vinil Cupê .

Corcel - Amarelo Cupê .

CORCEL - Amarelo Cupê .

1974
1973
1971
1972
·1972
1971

Brasftia - Azul Caiçara •.....
Volkswagen - TL Bege Alabastro
Vol kswagen 1500 - Ocre Marajó
Volkswaqen 1500 - Bege
Volkswagen 1300 - Branco Lotus
Volkswagen 1300 - Azul' Turqueza
Galaxie 5_00 - Marfim ..

1974
1974
1913
1971
1967
1963
1967

([---11 DIPRONAL I Distribuidora
de Produtos Nacionais Uda.

MARCA
VAFANT
VARI.ANT
BRASn..IA
CORCEL CUP� LUXO
CORCEL CUPt: SfAND
CORCEL CUPt: LUXO
PICK-UP 4P 4x2
RURAL4x2
GALAXIE 000
MAVE RICK'G.T.
DODGE DART CUP!:

COR
AZUL
BRANCO
VoERDE
BRANCO
·AZUL�
BRANco
AMARELO
AZUL-BRANCO
MARROM
BRANCO E PRETO
VERDE

ANO
1970
1971
1974
1974
1975
1975·
1973
1972
1971
1974
1971

TODA A LINHA FORD MODELO 1976 )I. PRONTA EN'
TREGA.

.
.

.. '

Rua Felipe Schmidt, 6Q ,

.
Fone: 22 - 3321 e 22 - 2197

,
."

.
: ; I

REVENDEDOR

AUTORIIÂDO

ESTOQUE DE VEfCULOS
Kombi - Amarelo """"""'" ._ .. : 1975
Kornbi - Bege Alabastro .. ".", , 1974
Bras (lia - Bege Alabastro , . , , , ...•.... 1974
Opala - Vermel ho •...... , .•........ , 1973
Variant - Amarelo Caju ..•.... , ,

'

...

'

, . , : 1973
Variant - Amarelo '

. , : , . , '.. .. , .. , .. 1973
Fuscão - Azul Caiçara , , , .. 1973
Fuscão - 'Amarelo Colonial .. , , , .. ,1972 "

1300 - Branco Lotus . . . . . . . .. , , , .. , ,1975
1300 - Verrnelho . .

.

: .. : , .. , .. ,1975
1300 - Branco Lotus . , , " . .. .. .· , ",1973
.Fuscão - Vermelho ... ,., , .... , , ..' " 1974
Dodge 1800 SE - Branco Ipanema ,., ',' ,,1974
Kcmbi - Amarelo :, .. ". .. ., , ,1974
Fuscão - Marron "".'.; ,' 1974
Corcel C - Branco Everest· , .. ": , ; 1972
POSSUIMOS TODA A LINHA VOLKSWAGEM A DISPOSI
çÃO.

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO
VE(CULOS USADOS DE QUALQUER MARCA. .

'.

',It.""r.i.:.,' R.-GAs'PÀR DUTRA - 90 ESTREITO
,F.one:44-05�2.

.

Florianópolis.

, .'

VEICULOS S.A.
Avenida Governador Ivo Silveira, 999

telefone 44-1633

Concessionário Chevrolet
Aútomóveis ,- Utilitários
Camionetes - tamínhões.

RELAÇÃO DOS VEÍCULOS USADOS·

MARCA ANO COR ,

Volkswagen - 1300 73 Verde Hippye
Volkswagen - 1300 73 Amarelo

Volkswagen - TL , 71 Azul

Volkswaqen - TL 71 Bege
Volkswagen - 1200 62 Azul

Vol kswagen - 12( '0 62 Azul

Volkswagen -1300 68 Bege
Volkswágen - 1500 71 Bege
Volkswagen -.1500 72 Branco Lotus

Vol kswagen - 150O 73 Amarelo

Volkswaqen - 1500 73 Ocre Marajó
Volkswaqen - 1500 74 Branco Lótus

Jeep Willys 58 Azul

Galaxie LTD 71 .Azul e Preto

Passat 75 Azul
Chevette 73 Branco

Chevette 7.4 Preto

Chevette 74 Preto

Caravan 75 Azul

Opala 04 portas 71 . .Prata Metál ico

Opala Coupê 72 . Branco

Opala Coupê 72 Azul

Opala Coupê 74 Vermelho

Opala Coupê
. 74 Branco

l.

, iip--------------------------------------------
-

Dra. MOEMA DESJARDINS
Ginecologista e Obstetra

Consultas das 15 às 19 horas, no EdiffcioCEISA,;
rua Jerônimo Coelho, 14, esquina Felipe Schmidt; 80.' ,

�dar, eonluntos 801 e 802. - fone 22-0471. (residên
fia fones: 22-2018 e 22-5481) .; Florianópolis.

� JENOIROBA .�
..

cH!L��A';'������IASL��.. �.,.·.II
CHEVROLET OPALA CUPÊ OK , , .. 1975
CHEVROLET OPALA QUATRO PORTAS OK 1915
CHEVROLET OPALA CUP� •. ' ',' 1974'
CHEVROLET OPALA CUPÊ .. , , . , , .. .:.",.: •.. 1973

, CHEVETTE OK VÁRIAS CORES •...... , , .1976
CHEVETTEOK .. '., ", ' ,. ,1975"
CORCEL OK VÁRIAS CORES ;.... ..1976
'MAVERICK QUATRO C. VÁRIAS CORES OK . ,1975

. GALAXIE LANDAU , " ,1972
GALAXIE .. .. ' 1968
BELlNA. . 1973 ,

DODGE 18CO OK VÁRIAS CORES .. , , 1975,:' 'I 'EDITAL DE NOTIFCAÇÃO DE PROTESTODODGE GRAN SEDAN.,· . , , ..' .. 1973, i .

DODGE DART CUPÊ ' ' , ,... 1972 I POr não terem sido encontrados pessoalmente nos endereços a

B A R B AD A DO D f'Ã- '; mim fornecidos ou por recusar em a tomar ciência, faço saber que
CHEVETTE 1973 ... '.......... Cr$18.006,oo,� ;f aos que o presente edital virem ou dele tiverem conhecimento que

deram entrada neste cartório à rua Conselheiro Mafra, 37, para se-.

•...lIiiIlÍlillliIii... ..._.illllIIiIi.._......iiiiiííiie.
rem protestados cont a osreponsáv e i s dentro do prazo legal, os

.

l títulos com as seguintes caracterfsticas: .

.'j: 'Duplicata 482 - Cr$ 300,00 - venc.: 10-10-75 - cr.edor: Manoel
, Almeida. apresentante: Banco do Brasil S/A. devedor:
,

ZELIA RODRIGUES MACIEL.

! .Duplicata 1452A - c-s 1.800,00.- venc. 30'-9'75 - credor: Editora
: e Livraria Monarcha - apresentante: Banco Brasileiro de Descontos
� S/A - dévedor: NAURO JOAQUIM VASQUES.

. Duplicata 77927 - Cr$ 65,00 - venc.: 30-12-74 - apresentante: .

� Eugenio Raulino Koerich - devedor: MARIA PA GLÚRIA FER-

.i REIRA,.
. .

", N. Promissória 26 - Cr$ 586,50 -venc,: 08-10-75 - apresentante:

.,
Mercantil Finasa S/A -' devedor: LUIZ CARLOS GAMA PALHA

". RES.

; Dpulicata 222218 - Cr$ 3.433,65 - venc.: 01-3-74 - credor: I.C.N.
'. Usgarina lnd, Farmacêutica Ltda. - devedor: JOSÉ ABEL CAM-

'1' POSoDuplicata 7106B - Cr$ 579,00 � venc.: 13-8-75 - credor: lnd.
� Climaterm - apresentante: Banco Bamerindus do Brasil S/A - deve
'. dor: HELIO JOSÉ MENDES SOUZA.
� Parcela 22 - Cr$ 268,00 - Venc.: 26-9-75 - credor: Besc Financei-
'.' ra SIA - devedor: GERCINO P. DOMINGOS.

'

Í' Parcela 23 - Cr$ 570,00 - venc.: 01-10-75 - credor: Besc Finan

; ceira S/A - devedor: FRANCISCO A. ARRUDA.
·1 Parcela 1 - Cr$ 1.384,00 -: venc.: 28-9-75 - credor: Besc Financei-
f ra S/A - devedor: DIRCEU JOSÉ RUSSI. .

i Cheque 0326762 - Cr$ 8.449,54 -:- venc.: apresentação -_apresen-
1 tante_: Banco Bamerindus. do' Brasil S/A - devedor: COMERCIO E
! INDUSTRIA DE FECHADURAS E CHAVES.

. Parcela 26 - Cr$ 439,00 - venc.: 29-9-75 - credor: Besc Financeira
t etA - devedor :CLAUDIO GASTÃO DA ROSA.

'

.,'1 Parcela 19 - Cr$ 5,7.0,00 - venc.: 11-9-75. - credor: Besc Financeira

S/A - devedor: CLAMILTON MOREIRA DA SILVA.
.

Duplicata 582A ,.....: venc.: 27-8-75 - credor: Instaladora Santa Rita -

�IIIIIIIIIIIJI.........---IIIIIII[!IIIII�..IIII!III...II!!!II-IIII!I-II!II!II-...!!III•. "'••!!II,C_tl apresentante: Banco a.rasileiro de Descontos S/A - devedor: CONS
TANTE-GASPERI.i
Parcela 25 :_ Cr$ 224,00 ..:.. venc.: 30-9-75 - credor: Besc 'financeira

S/A - devedor: APÁRICIO J.M. NETO.
Parcela 10 � Cr$ 545' ,00· - credor: Besc Financeira S/A - venc.:

29-9-75 � devedor: AQUILINO SILVEIRA SOUZA. ,

Parcéla 25 - Cr$. tOo,OO - venc.: '27-9-75 �.credor: Besc Finan

ceira slA. - devedor: ANTONIO C. LISBOA DAiSILVA.
Duplicata 1420 - venc.: 15-9-75 - credo'r: Editora e Livraria Monar

cha, - apresentante: Banco Brasileiro de Descontos S/A - devedor:

ALOISIO DE OLIVEIRA.
.

----iiiil----------.........--r
"

" �

GATÃO AUTOMOVEIS
-

�
;
Fr:âncisco !olentino, 13 -\\7ELEFONE �2-29�;t,� i

Br8sl118 - Azul Danub,lo :.'•.•...•.••..... 1975, 1Volks -- Verde Mrstlco. 1.300 .•••••. '.••.••..•.. 1974 ,

Volks=-Brarco Lotus 1.300 ••••..•..•.•• : ..•...•..••• 1970 �!Passat .;_ Azul Caçara ...•.•... -: •.•... "0 • o ••.•••• .", 1975. .,

,].,E!�,���.:;;.t'JHI.;G;.õ 'J
.. �çu \:.QI·I.V�·

"

.•••• ".
OI •••••••

:
••.'. 1976 à

�""!-__---
.. -,.-,�!II!'._-_.-.IIIÔII!_----....----...---F._':d.j

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DEVOLKSWAGEN OK"

VEfcULOS USAOOS
CORTIPO· ANO

1974
1974
1973
1973
1972
1969
1972
1971

Variant
Brasflia
Brasília
1500
1500
1300
Variant
T.L. 2 portas

Branco Lotus
Branco Lotus
Mauom Caravelli
Azul Niagara
Branco Lotus
Branco Lotus

. Verde Guarujá
Azul Diamante

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos 00 recondicionados à base de troca

CARIONI COM- AUTOMOVEIS LTOA.
. Av-. Rio Branco, 53-'

. .

.

Fones 22-1042 ei22-6591
1 Vol ks 1300 Verde Hippie ••

1 Vol ks 1300 Amarelo •..•• - • . . . . . • . . • •. . • . . . •• ..

1 Vol ks 1300 Vermelho. " • . • • • • •• . •..••••.••.••.

I Chevette Branco ••••.. • • . • •. .•••....•••.. .

I Corcel Sl'D Cupê .. .. • •...••. ; ....

I Opala Verrnelho Luxo. . • . . . " ...•.

1 �arman-Ghia jóia •••• '. • •.•••..••

74
73
73
74

.

74
70
71

RÁDIO DIFUSORA.
'1962 1975

13 ANOS DE
POPULARIDADE

E BONS SERViÇOS
C·RICIÚMA-SC ..

ALUGA-SE'
Uma casa para fins' comerciais, com 390m2 de

área, na rua Felpe Schmidt 110. Tratar no local das

13,00 às 18,UO horas. De 2a. à 6a. feira.

Apartamento Ed. Cruzeiro do Sul, 80. andar, com
.

3 quartos, dependência de empregada, área de serviço
e garagem para 2 carros.

. Um terreno plano 28x24 frente para o mar - praia
Itaguaçu. Tratar com Pini - fone 44-0829 - Creci 92.

VENDE-SE

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL
40. OFICIO DE NOTAS E PROTESTOS EM GERAL

Florianópolis,31 de outubro de 1975
.

pI TABELIÃ

VIAÇÃO AGUIA BRANCA LTDA,.
bREVE - NOVA LINHA DE ÔNIBUS ENTRE PA

TO BRANCO PR. e PORTO ALEGRE RS. SAlDAS
DE PATO BRANCO ÀS 14:00 hs. SAíDAS DE PoR
TO ALEGRE ÀS 20:00 hs. DIARIAMENTE.lNCLU
SIVE DOMINGOS, ligando também todo o OESTE
de StaJCatarina com a capital do Estado Gaúcho.

RUA FRANCISCO TOLENTINO,48-CENTRO
CONFECCIONA-SE QUALOUER TIPO DE CHAVE

ESTOFADOR
PRECISA-SE

Precisa-se urgente de um estofador. Tratar
à rua Conselheiro Mafra, 81, na Colchoaria
Gonzaga.

CHÃCARA DE PRAIA Cr$ 90,000,00
LOCALIZADA NO RIBEIRÃO DA ILHA, FRENTE pARA

-

O MAR COM 27,50m x 400 de FUN DOS.
CONTÉM UMA CASA (colonial) PEQUENA, VÁRIAS

ÁRVORES FRUTfFERAS. TRATAR NA RUA FELIPE
SCHMIDT No. 27, EDF, DIAS VELHO SOBRELOJA, SA
LAS 15/16/17 OU PELO TELEFONE 223537 - REGIS
IMÓVEIS - CRECI Nó. 58.

. I

Construção Civil
COMPRA E VENDA DE
IMÚVEIS LOTEAMENTOS

lllBUIO Olllltl[WI

orcei No'. 17
não compre nem venda seu im6vel,
sem primeiro nos consultar

PAGAMOS ÀVISTÁ
Avenida Ivo Silveira, 4.501 - Fones: 44-,1902-44-0302

APARTAMENTO BAIA NORTE
VENQO -APTO. NO ED, ANNA TERESIA, 40.

AN�AR, DE FRENTE PARA AVENIDA BEIRA- �, .

-MAR, COM 3 QUARTOS (um com suite), LlVING,
SALA DE JANTAR, BANHEIRO SOCIAL, DEPEN
DÊNCIA COMPLETA DE EMPREGADA, EXCE
LENTE ÁREA DE SERViÇO FECHADA, SACADA
COM VISTA PARA O MAR. PISOS COM SINTECO,
MASSA CORRIDA, ETC.

TRATAR DIRETAMENTE COM O PROPRIETÁ
, aro PELO F.ONE 22-104�, NO HORÁRIO COMER
CIAL.

COBRASE - ESCRITORIO JURrOICO'
DE COBRANÇAS

Dr.·Aliatar Farias de Medei�os
Advogado ResPonsável

OAB/se 1.956 - CPF 070.287.769
/ \ I. Rua Felipe Schmidt, 27 - Edf. Dias Velho - 20. andar -

conj. 214 - Telefone 22-1354 - FlorianóPolis - Sant;;! Cata- �
ri� t

. I
. CONVOCAÇ�Ó .

De acordo com o Estatuto da Sociedade Banda Musical São
João Batista e em obediência ac artigo 140. - Letra "C" - o

presidente Sr. Tomaz Caetano Rta Filho convoca uma

reunião de ASSEMBLÉIA �ERAL para participar e salientar
sobre diversas medidas a serem tomadas, no próximo dia 23
de novembro de 1975 com o horário determinado para as 9
horas na Sede da Sociedade sita à Rua Getúlio Vargas, slno.,
em primeira convocação com mais da metade dos sócios e em

segunda convocação para as 10 horas do mesmo dia com a

presença de, qualquer número de sócios.
A ASSI;MBLÉIA em questão deverá se reunir para deliberar
sobre matéria de relevante utilidade a sua competência para
que chegue ao conhecimento de todos os membros que deve
rão participar é expedido a presente convocação para a divul
gação na imprensa escrita e falada bem como nominal a todos

.

os sócios.
São João Batista, 20 de outubro de 1975

CELSO LEAL DA VEIGA JÚNIOR
Secretário

APTO. Cr$ 190.000,00
Localizado no 20. andar do Ed. Itajubá (Av. Mauro ' Ra-�

nos)contendo 3 quartos, .s�la, cozinha, banheiro e .pequana
área de serviço. Melhoramentos: forração em todas as peças.;
paviflex na cozinha e no banheiro, papel de parede,

Poupança Cr$ 95.000,00. Saldo de Cr$ 95.000,00 a

Cr$ 950,00 por mês. Tratar no Ed. Dias Velho sala 17 ou
.

pelo telefone 223537 - Regis Im6veis - CRECI no. 58

CHINCHllLA
.

Vendemos chinchi'llas impOrtadas da Ale
manha, sendo 40 adultos e 30 filhotes, pOr
preço de ocasião.

. .

Tratar: pelo fone 23-3215 ou Av. Luiz' Xa
vier, 103 - 50. andar ...... Curitiba, com o Sr.
Procópio.

RESI DÊN CIA MOBI LIADA
.

A BESC CORREtORA tem para alugar uma belrs
sima' residência, com vista panorâmica para a Bara
Norte, inclusive com telefone.

.

Informações pelo fonlt 22-1380 - CRECI - 24
.

,

,Auto Viação São Cristóvão SIA.
F LOR IANÓPOLl s:...ç�TÁçÃO RºP9VJÃFlIJ�\'

-FONES: 22-5003' - 22-1468
ESTREITO - RUA SANTOS SARAIVA,

300 - FONE: 44-1768
HORARtOS

P/LA�UNA - Às' 5,15-7,00-19,00-21,00
P/TUBARÃO-CRICIOMA e ARARANGUA Àà
�,15-7 ,00-9,00-11,00-13,30-16,00-19,00-21,00

.

PORTO ALEGRE - 5,15-7,00-19,00 e 21,00 horas
PORTO ALEGRE - 23: 15,..1 DI RETO S/ESCALA
pORTO LAGRE - 22,45;_ CARRO,LEITO

I'

II

ESTEIO ENGENHARIA S. A.
Firma de Consultoria em instalação em Floria'!ó

polis, estâ selecionando pessoal pà�a as seguintes ativi- -

dades:
'

Datilógrafa
Desenhos'Rodoviários
Cálculos

Serviços Gerais de Escritório.
Cartas para Caixa Postal 139, com currfculo e pre- .

tensão salarial.

ESTEIO ENGEI\IHARIA S/A procura para
alugar, de preferência no Continente, para ser

utilizada como escritório.
Ãrea total de 120 a 200m2. Cartas para'

este lornal. Caixa Postal 139.

.\ .

\

CASA COM GALPÃO

DR.SAMUEL FONSECA
,CI RURGIÃO-DENTISTA

De 2as. às 6as. feiras, a partir das 18 horas.Aos sábaçlos a

partir das 8 horas.'
s Consultôrio: Rua Jerônimo Coelho, 16 - 10. andãr -

Fone: 22-6971.

ZELADORA ou GOVERNANTE
Senhora brasileira, tradutora e escritora, há pouco de

volta de uma longa estada na Europa, precisa ambien
tar-se de novo à Pátria. Para' isso procura um lugar de
ZELADORA ou GOVERíNANTE numa casade.prata,
de família de fino trato. Dã referências. Ofertas de-.

vem ser dirigidas para Sucursal de O ESTADO", Rua
Mare�hal Floriano Peixoto, 35 :... 10.·Andar - JARA

GUÁ DO SUL - SC

MOÇA-AUXILIAR DE ESCRITO�IO
PRECISA-SE COM PRATICA

': INDÚSTRIA SUL BRASILEIRA DE' PESCADOS S/A
"SULBRÁS" - RUA BERNARDINO VAZ, 29 - 10. andar
- Estreito - Florianópolis.

VENDO
Apto. novo, sem habite-se, com 3 quartos. Preço I

Cr$ 145.000,00.· Tratar fone 22-4188 ou 22-2041
com o Sr. Henrique.

SALA PARA ESCRITÓRIO
NO EDF. CENTRO EXECUTIVO MIGUEL DAUX 10Q.

ANDAR, COM FRENrE PARA A RUA ANITA GARIBAL
DI.

AMPLA SALA COM 50m2
.

PRE ÇO Cr$ 125.000,00 (2.500,00 o m2)
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27, EDF. DIAS
VELHO SOBRELOJA, SALAS 15/16/17 OU PELO TELE- i
FONE 22-3537 - REGIS IMÓVEIS - CRECI No. 58

'

.

/

Empresa do ramo Financeiro, necessita ad
. mitir de imediato, pessoas do sexo feminino,
para .compor equipe de Produção.

EXIGIMOS: - 20; Ciclo completo, Dispo
nibilidade integral para viajar, e.boa apresenta- .

ção.
OFERECEMOS: - Ótimo salário fixo, Des

pesas de viagem pagas, Assistência Médico
Hospitalar.
As interessadas devem comparecer na sede de

Provincia Crédito .Imobiliário S/A, à rua Nu
nes Machado, esq. Tiradentes, a partir de 2a.
feira. Entrevistas c/Sr. Paulo Sanford.

PROMOTORAS·

,I,
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Sr. Jorge Konder Bornhausen,' presidente do Besc e presidente do
conselho do Besc Clube, assinando auxílio a "Sociedade Eunice Weaver" ..

da .amostra da moda
brasileira.

-x-

O Secretário da Saúde,
Hélio Ortiz, foi autori
zado pelo governador
Antônio Carlos Kon
der Reis a elaborar e

quantificar um plano
de combate aos mos

quitos em todo o lito
ral catarinense. O pla
no também será posto
a apreciação, da Secre
taria da Fazenda.

-x-

A Associação dos Pro
fissionais Liberais Uni
versitários do Brasil -

APLUB, está convidan
do para o coquetel de
abertura da exposição
da pintora Nini, dia 7

próximo às 20:30 ho
ras, APLUB loja térrea.

-x-

O simpático casal TeI
mo Ramos' Arruda,
com um grupo de arni-:
gos, foram vistos na ca

sa de chá Virlau.
-x-

Raul
Caldas F?

sempre

Variações
sobre os

temas de

o problema é encontrar � porta de saída e ser barrado,

PIRAÇÃO E PROFECIAS
Não tenho a menor dúvida (será que alguém tem? ) de
que os donos do poder mundial estão completamente
"pirados ': O único problema é saber para quais ru-

. mos esta piração vai levar o mundo.

'" * *

Mas pra quem estiver mais interessado não custa nada

dar uma consultada no apocalipse bíblico e nas pro

jcias do Nostradamus. Tomara que, desta vez, essas.
previsões falhem Porque até agora elas sempre acerta

ramna mosca.

FACETAS

"Tem gente que acha muito estranho. ter mais de uma
personalidade. Pois eu já consegui catalogar 223 face
tas diferentes coexistindo em mim mesmo': (Heterô
nimo da Silva)

MOVIMENTO

�ó totalmente parados podemos entender o movimen
to.

SEGREDO
No ponto de intersecção entre as linhas paralelas de

um cubo, perto do mar azul, encontra-se o segredo do
universo. Ésó achar.

CAMINHO (EM BUSCA DO)
O Grande Caminho talvez seja o caminho das águas: o

.

deixar ir, o deixar vir, o deixar fluir.
.

NEGÓCIO (S)
"O negócio é somar, não ssbtratr"> diz uma teoria'

.

muito em moda atualmente: E eu acrescento: nem

que para isso seja preciso vender a própria' alma.
'" ,,' -... _. �,.-MU;FAÇÃO- .

Uma e meia da tarde e ô dia já mudou de face várias

vezes.

BAILE DÊ MÁSCARAS.
"De um ponto de vista superior, a história da humani

dade talvezr não seja mais do que um longo baile de

máscaras ': (Jean PaulRichter)
NOSTALGIA ATÔMICA

"Estes noticiários andam cada vez mais monótonos.
Nunca mais soltaram uma bombinha atômica, para
estremecer as estruturas. Em cima de uma cidade, na
turalmente': (Lucifer de Azevedo)

ARTi-MANHAS

l'árbaras 'pálpebras
parabenizam-se .

pelas esquinas.
Que maçadas'
Que mancadas,
Quanta piranha
Quanta manha

reluzindo nos

fogos-fátuos

das artimanhas.

TESTES

De que material são feitos os cofres públicos?
Qual o tipo de nó usado nos laços de amizade?'

FÚRIA
Todas as faces motorizadas que encontrei hoje esta

vam furiosas. Inclusive a minha.

SABOR DE •...
Sabor de aventura na terra da tlberdede só não provo-

."

ca estrepitosas gargalhadas porque estamos vivendo
num tempo de contenção.

.

É LÓGICO
"Na verdade viver não tem a menor lógica': (Escolás-
tico 'de Aquino)

.

MODISMO
A moda quer sempre andar na moda.

. DELlRÂNTIBUS
Escalonávias pilantrescas, colecêntricas, abismáticas,
apuncardiacas, maladisiacas, {uruncólicas, amastési
cas, faralimpicas, corcovaicas, perâmbulicas, funcio
nabilis e, naturalmente, pancraévicas é agrinaldantes:

PENÚLTIMA
'.

A gente não sabe de nada até o momento em que
volta a saber.

SONHO
"Só a voz do sonho tem alguma razão. O resto são os

cansativos batuques da vida consciente': (Onírico
Abrais)

DERRADEIRISSIMAS
Quando alguém lhe. disser que vai tudo bem, cumpri: c

mente-o efusivamente e fuja depressa. "

'

* '* iii
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O governador Konder
Reis determinou estu
dos para' a preparação
do processo de lança
mento de Obrigações,
Reajustáveis do Tesou-

. ro do Estado de Santa
Catarina. Criou, para
esse fim, um grupo de
trabalho liderado pelo
secretário Ivan Oreste
Bonato, da Fazenda.

-x-

Sr. Luiz
Daux

Quem esteve visitando
a casa de jóias, Marcus

Joalheiro, foi a bonita
Sra. Joyce Ramos Bas
tos.

-x- .

Nossos - cumprimentos
a Sra. Deputado Marti
nho Ghizzo, (Altina
Augusta), pelo seu ani
versário ocorrido na úl
tima terça-feira.

-x-

O Engenheiro Cláudio
Valente Ferreira; Presi
dente do Santacatarina
Country Club,' acaba
de nos confirmar que
será dia 15 próximo, a

festa de reabertura' do
Country.

-x-

As Sras. Grada Assis
Moritz e Vera Ferreira
Lima, com modelos
exóticos no Vernissage
das Galerias Domus e

San Marco realizado
no Clube Doze de

Agosto, deram nota de

classe, beleza e elegân
cia.

-'-x-

Já é assunto em socie
dade, o que será a tem

porada verão 76, no

Gaiola de. CÀJro da
praia do' Gi, "Laguna
Tourist Hotel". Agora
que o Hotel está com

piscina e boate pode
mos imaginar o que se

rá o verão na praia do
Gi.

-x-

Especialmente convi

dado, na "Semana da
Asa", o Coronel Avia
dor José Pompeu dos

Magalhães Brasil, co

mandante da Base Aé
rea de Florianópolis;
fez brilhante palestra,

Thomas, Curt Jurgens entre outros. Direção de Barry Shear,
Censura 18 anos, ,Ritz 5-7,45-9,45.
QUATRO ORQUibEAS MANCHADAS DE SANGUE �

·

horror italiano de.Umberto Lenzi, com Antonio Sabato,
· Maríse �U. Censura 18 anos. CoraI3:8-10 horas.

AS PILULAS, com Dario Vittori

,AS QUA�RO DIMENSÕES DE GRETA, com Tristan Ro-

gers. Censura 18 anos. Roxy 2 e 8 horas.

EU DOU O QUE ELA GOSTA, com José Lewgoy - 18

·
'anos. Jalisco 8 horas.

"; 'VALENTECOMO NINGUÊM, com Lee Van Cleef.
WATTSTAX .:.... Censura 18 anos. Glória 8 horas.

oors HOMENS CONTRA UMA CIDAbE, de J. Giovanni,
_com Jean Gabín, Alain Delon - 18 anos. Rajá 8 horas.

'. num jantar do Rotary
C lu be F I orianópol is
Leste .

o Gerente da' L'Oreal
de Paris no Brasil, Dr.
João Santiago Neto,
em sua visita na última
semana em nossa cida
de, recebeu homena-,
gens de um grupo do
alto comércio da Capi
tal Catarinense.

-x-

Festival de Música Eru
dita terá in(cio em nos

sa cidade na próxima
semana

A promoção é da
Secretaria do Governo

_
do Estado de Santa Ca
tarina. A abertura do
Festival será com uma

apresentação na Capela
do Colégio Catarinen-
se.

CURSOS DE ESPECIALIZAÇÃO
EM MADRID

Administração Pública e Municipal EducaÇão Moéler:

na, Direito Administrativo e Trlbutárlo, Administra
ção e Direção de Empresas.
De 12 de janeiro a 16 de fevereiro..
InScrições: ILHATUR EMPRESA TURISMO - Felipe
Schmidt 27/Ed. OiilS Velho -: Telefone 22-68-58 -

Embratur 4/SC/67-A

se ainda não aniversariou.
Por outro lado, será feliz
nos contatos pessoais e so

ciais e obterá muito êxito
nas viagens e no amor.

SAGITÁRIO - Tome muito
cuidado ao tratar com des
'conhecido ou com pessoas
que não merecem a confian

ça alheia. Cuide da saúde, da
reputação do setor profissio
nal e financeiro e procure
conservar suas boas qualida
des. Neutro 'ao amor..

CAPRICÓRNIO - Dia em

que receberá benefícios de
amigos, parentes e superio
res do campo profissional,
em qualquer caso de difícul-

Já há vinte dias encon
tra-se em Paris, partici
pando de um curso so

bre tratamento e corte
de Cabelo, o nosso tão
comentado Júlio Leon.
O cabeleireiro em

questão, deverá estar

na capital catarlnense :

dia 12 próximo, com

seu curso conclu Ido,
-x-

Luiz Daux, homem de
. néqócios que em nossa

cidade dirige a concei-
.

tuada Empresa Imobi-
I iária Emedaux, está
sendo convidado pelo
jornalista Dino Almei
da de Curitiba para em

companhia de sua es

posa, d ar
-

presença a

uma grande festa na

quela cidade.
-x-

O elegante casal Suely
e Paulo Malburg estão
passando o fim de se

mana no Hotel Termas
de Gravatal. O casal
Ma Iburg na' próxima
semana tem viagem
marcada para o norte

do país, devendo re

gressar somente depois
de 20 dias.

. .,...x-

Yolanda e Odison Car
doso um casal de nossa

-

�

sociedade prepara-se
para

. uma viaqern ao

Rio. Na cidade maravi
lhosa o casal Cardoso,

. participará da cerimõ
. nia e recepção do casa

mento da elegante Yo
landa Beatriz Simões e

o médico Ceriaco Cris
tovão Atherino, marca
do pára o dia 18 próxi
mo .

� Cinema Darci Costa *111 Horóscopo Ornar Cardoso �
MALICIA(Malizia) Comédia erótica italiana, cuja frase de L:_==========================================!I
promoção estabelece seu conteúdo: "os italianos zombam ARlES - Controle-se neste te. Ótimo ao amor e favorá-

.

da moral; do casamento e da virilidade. O triângulo, forma-
dia para não causar brigas e vel às viagens e à loteria..
outras coisas que possam ti- LEÃO - Busque sua paz es

do por pai, filho e empregada, está a cargo ,de Laura Anto- rar sua tranquilidade. e pre- piritual fazendo
-

boas ações
nelli, Turí Ferro e Alessandro Momo. Não se conhece o -judícá-lo em todos os senti- e contatos. com crianças e

diretor Salvatore Samperi. Censura 18 anos. CeconitUr dos. Fase e dia propícios 1 religiosos. Não seja demasia-
2-4-7,45-9,45. para progredir mentalmente. damente orgulhoso. Terá su

CLUBE DAS INFIÉIS - comédia nacional, na linha da por- Cuide da saúde.. Neutro ao cesso na agricultura e na

nochanchada, com Sebastião Campos, Analy Alvares. Cen- amor. compra e venda de gados,
sura 18 anos. São José 3-7,45-9,45. . TOURO - Dia em que deve- cavalos, etc. Algumas. difí

.

A QUADRILHA DO KARATÊ (The Kar a te Killers) Rea- rá trabalhar de acordo com culdades no lar.
seu estado físico. Portanto, VIRGEM Procure na-o topresentação de um filme da série Napoleão Solo, com Ro- -...... -

não esforçar-se demais, pois mar medida precipitadasbert Vaughn e David McCallum, com grande número de poderia prejudicar sua saú- .

dos esneciaísr Joan Crawfordr Hei que possam prejudicar a si e
· convida os especiais: Joan Crawford, Herbert Lom, Terry de. Excelente fluxo ao amor aos demais. Confie mais em

e para conclusão de negá- si e não se deixe levar por
cios. Pode viajar. falatórios maldosos. Sucesso
GÊMEOS - Dia em que sua nas novas amizades, em via
personalidade estará exalta- gens, diversões e no amor,
da, o que muito deverá con-

.

sobretudo.
tribuir para seu sucesso ge- LIBRA - "Não desanime
ralo Contudo a precipitação quanto aos, negócios que
e a inconstância poderão não deram certo, pois novas
prejudicá-lo, evite portanto. e magníficas oportunidades
Excelente ao amor e às via- se apresentarão nestes próxi

mos dias de influência as-
anos.

gens.
CANACER T balh tral. O sucesso profissional,

EU DOU O QUE ELA GOSTA, com José Lew.goy - -18 '

- ra e com

afmco e perseverança, pois o amoroso, em viagens e diver-

que está pretendendo reali- sões será evidente.

zar não é tão fácil e de mo-
ESCORPIÃO - Não sala da

do rápido como pensa. Con- rotina e não precipite o s

trole suas finanças e organi- acontecimentos. Tenha sen-:
ze-se mais profissionalmen- -so prático" principalmente

-x- .

-x

Retificando a nota di
vulgada anteriormente
sobre. o leilão de arte

promovido pela Gara
ge-2, será no Clube Do
ze de Agosto, o co

mentado .lellão e tam

bém a amostra de arte.
Estou sendo informa-·
do que cinco trabalhos
tapeçarias de Esthergil
da, uma das mais ele
gantes senhoras da so

ciedade mineira, vão
estar no tão esperado
leilão.

- ')(
Recebendo cumpri
mentos do mundo ofi
ciai e da sociedade ca

tarinense, o Vice-Go
vernador do Estado e

senhora Marcos Henri
que Büechler, pelo nas

cimento de seu filho
Carlos Henrique.

dade que surgir. As novas

amizades estão favorecidas,
bem como as diversões, pas
seios � o amor, Pode viajar.
AQUARIO - Domine seu

hábito de criticar sem ofere
cer algo de positivo. Por ou
tro ladó, o dia favorecerá
suas novas idéias, invenções,
o setor profissional e Íman
ceiro e seus contatos sociais
e pessoais. Ótimo para viajar
e amar.

PEIXES - Excelente melho
ra no estado físico e mental
far-se-á sentir hoje, bem co

mo as chances de progredir
profissional e materialmen
te. Contudo, não seja preci
pitado e não desanime-

.

-x

Chegando de uma via

gem a Londres onde
participou de um Con
gresso da moda inter
nacional, o casal Alice
e Francisco Lambart.
O casal que em nossa

cidade tem confecção,
na Europa participou
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o Grupo Artístico Catari
nense, com sede em Palhoça,
está lançando campanha para a

fornu'ião de um a Escola de Arte
Dramatica em Santa Catarina
que objetiva aperfeiçoar a arte
cênica do Estado "e proporcio
nar ao educando a forml:Ção

necessária ao desenvo1vimeÍrto
de Slas potenciillidades como
!em ento de· auto -realização,
qualificação para o trabalho e

preParo para o exercício e de
sempenho consciente de arte
dramática·, explica um dos int�
gral!!es do grupo.

Com a campanha, eles pre
terdem argaríar recursos m ae
riais e h�anos, a fnn dedifun-'
dir a 'arte teatral, aumentar o

grupo de participantes, além de
adquirir defmitiv am ente' uma
s eele propria naeidade de Palho-
çà.

. .

,

O grupo já dispõe de espaço
fÍsico necesSáriQ para a realiza
ção dos espetáculos e reUniões,
além de livros e peças teatrais,
d ocumentár-ios sobre teatro,
obras do' dramaturgo WiRiarn
Shakespeare, doados pelo SelVi
ço Nacional de Teatro do Rio de
Jallliro.

A
'A •

reverencia
aos

mortos
Os três cemitérios da cidade estão preparados para

receber o grande número de populares que hoje e amanhã
vão reverenciar 'seus mortos. No São Francisco de Assis -

para onde se prevê a afhlência de.70 mil pessoas - na tarde
de ontem, já havia grande movimentação. Paralelamente,
operários da prefeitura davam os últimos retoques nos local,
recolhendo restos de lixo e espalhando pó de brita nas ruas

sem calçamento.

Os trabalhos de conservação foram iniciados esta semana
com uma equipe de 21 operários da 'municipalidade, .

apoiados por detentos da Penite IX iátia do Estado. Asobras
de construção foram permitidas até o dia 30 passado, sendo
que a pintura das sepulturas poderá ser feita ainda no dia de
boje,

A prefeitura tomou providêrcías no sentido de que não
falte água no' São Francisco de Assis, mantendo um

caminhão pipa 'no local. Na tarde de ontem, a rede que
-, fornece o líquido para aquele cemitério estava "funcionan
do bem" e segundo os operários não há previsão de falta, 0:_
único detalhe que desagradou a administração foi a presen
ça dos camelôs e vendedores de picolés que nessa êpoca se

deslocam para o Itacorobi.

Segundo informações, a partir de hoje haverá policia
mento intenso nas imediações, sendo que o estacionamento
de veículos será feito no aterro sanitário 'do liXeiro·
municipal. O único comércio permitido será o de flores e

velas - produtos especiais para a ocasião =vísando facilitar
àqueles que não os adquiriram na cidade.

A administração do São Francisco de Assis manterá
durante esses dois dias, uma equipe de plantão composta
por seis funcionários para atender alguma eventualidade. O

serviço de informações estará a postos pare a localização de

sepulturas é pede aos interessados que dêem o nome certo

da pessoa ali sepultada, para facilitar o trabalho, Segundo
informaram, as maiores dificuldades no setor ocorrem

geralmente pela omissão de.um dos nomes do morto, cujo
túm ulo se quer kicalizar.

.

MISSA
A tradicional missa campal'pelos finados, normalmente

realizada no períodamanhã do Dia de Todos os Santos, este
ano

.

será oficiada hoje às 15,30 horas, no Cemitério São
Francisco de Assis.

p'

FISCALIZAÇÃO
.

O controle nos preços das flores será "exercido rigorosa
mente "pela fiscalização da Delegacia Regional dá Sunab e

segundo informou o delegado Mário Wietoorn., os vendedo
res ambulantes que estiveram. junto aos portões dos

cemitérios, também devemo obedecer a tabela. Por outro
lado, a Sunab alerta a população pata que esteja atenta a

possíveis abusos, exigindo que os preços estipulados sejam
rigoro samente .cumpridos.

O delegado da Sunab afirmou que não existe a possibili
dade de faltar flores na cidade, tendo em vista que a

produção da localidade de Tijuquinhas este ano, segundo as

previsões, foi superior à demanda de consumidores, haven
do inclusive a possibilidade de sobrar o produto.

JARDIM DAPAZ E COQUEIROS
O cemitério do bairro de Coqueiros, sob a administração

municipal, está com um esquema semelhante ao do Soo
Francisco de Assis e também terá um caminhão pipa junto
aos seus portões para atender a população caso falte água.

O Jardim da Paz criado por iniciativa particular, tem
conservação permanente devido a sua própria concepção e a

exemplo dos anos passados não de 'vem receber muitos

visitantes, tendo em vista que o número de sepultamentos
ali realizados ainda é reduzido."

Udesc: treinamento
.

..

para a pesquisa.
. o prazo para inscrições ao

cursode Planejamento de Recur
sos Humanos, promovilo pela
Udesc; expira no próximo dia 7,
devendo os interessados procu
rar a sede da reitoria, à avenila
Rio Branco, 164, munidos do
c ertificado de conclusão de CUl'
!O superior.

0- curso, que abrangerâ as

áreas de Demografia, Educação j
Mão-de-Obra e Emprego, sera

ministrado por têcrrícose esp e

cialistas da Organização d os Es
tado s Americanos, Sudeail,
Conselho Nacional de Recursos
Humanos e da Udesc, havendo
pnite de 40 vagas. Seu ob�etivo

é proporcionar treínamento a

profissionais de nível superior
responsíveís por pesquisas, pla
nejamento ou direção de progra
mas de desenvolVimeil1D social e
econômico, relacionados com a

fotm eção e utílísaçâo de reeur
sos humanos,

As aulas serão ministrad as
- em duas fases. A prim eira, no

período de 14 de novembro a.
15 de dezembro, em regine de
tempo integral, quando sem de
senvdvida a parte te6rica do
CUr!O, em 200 horas. Para a

segunda etapa estão previsto s
trabalho aplicado e pesquisa, du
.rante 720 horas, em regime de
tempo parcial.

Grupo de atores

pede escola de arte
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'. candidatos a

1960vagas.
Exatamente às 18 horas .de ontem encerrou o prazo

hlbn pára as inscrições ao concurso vestibular unificado da
Universidade Federal de Santa Catarína.icom 7.249 candi
datos inscritos, que no período de 11 a 14 de janeiro do
próximo ano estarão disputando as 1960 vagas que a
universidade estáoferecendo para 1976.

Do total de inscritos 70 por cento o fizeram de forma
condicional os quais têm I?IaZO atê o dia 20 de dezembro
para a realização da ínscríçâo defmitiva. Os alunos para a

Inscrição definitiva poderão fazê-la em uma sala dos blocos
modulados, próximo a Caixa Econômica Estadual, já
preparada para este fun pela Comissão Central do Concurso'
Vestibular. '

Durante o dia de ontem 196 candidatos efetuaram a .

inscrição, número este considerado pequeno, face o movi
mento dos dias 10 a 13 últimos quando foram atendidos em
média 800 candidatos por dia. "Quem queria fazer Q
vestibular já fez a inscriçãó antes. Por isso o movímento não
foi too grande", explicou Arlete Souza, responsãvelpelo
processo de inscriçao ao vestibular. Pára este trabalho a
comissão contou com dez funcionários em condições de
atender cinco candidatos porminuto. ' <

DEPOISDAHORA -

Ontem mesmo o setor responsável iniciou o levantamen
to dos inscritos: "determinar o número de opções, além da.
número de candidatos inscritos a cada curso para ser
remetido a computação ao processamento", disse Arlete
Souza.

.
.

De outro lado, apesar do pouco movimento na tarde de
ontem, após expirado o prazo ainda apareceram dois
candidatos retardatários e que não puderam inscrever-se, 0'8
últimos candidatos a se. mscrever foram Fernando Luz
Vieira e sua namorada Marilia de Oliveira, ambos tendo
optadopelo curso de Medicina. .

.

.. - NOs estávamos indecisos e na última hora resolvemos
fazer a inscrição. Já somos universitários, mas resolvemos
tentar novamente para um curso onde sabemos ter maior
realização humana" ,justificou o candidato.

.

o último dia para

as matrículas

Prefeito

'decreta o

fim da Associadas'
Por ato de .prefejto .Esperi"

dião Amin Helou Filho a partir
de ontem, as Empresas Associa
das de Transportes S/A passa
ram a se constituir como socíe
d aíes independentes, retornan
do âs cinco empresas que lhes
deram origem, ou seja, Cimas
vieiras,. Trindade nse, São João,
Ribeirorense e Límoense. O pe
dido de dissolução da sociedade,
formulado em maio deste ano,
foi feito pelos próprios empresã
rios "tendo em vista problemas
internos arrgido s logo apôs a

fusão, os quais dificultaram o

atendimento ao p�blico",

que se fazem necessários.
OBRAS
A Secretaria de Obras da

Prefeitura ,Municipal de, Floria
nópolis, contratou várias obras
que serão implantadas na próxi
ma semana. entre as' quais a

drenagem e pavím enteçâo da rua
J aú Guedes da Fonseca. em Co- .

queiros, numa extensão de 300
metros. O início dos trabalhos

está previsto para segunda-feira
e o término em final d'e"'dezem-

.

bro , com uni custo orçado em·

222 mil cruzeiros.

o conjunto se apresentará às 21 horas 'no Catainense.
/

Quinteto Villa Lobos
inicia· o festival

O Quinteto Vlla-Lobos que está procurando uma divulgação
mais' sistemática da música de câmera e, consequentemente, procu
rando a ampliação de seu público, seapresentarâ hoje, às'2l horas,
na capela do Colégio Catarinense, na abertura oficial do Festival de
Música Erudita, programado pela Coordenação de Assuntos Cultu
rais da Secretaria do Governo para todo o mês de novembro. O
Quinteto, do Rio de Janeiro, estará apresentamo obras de Jacques
Ilbert, Joseph Haidon, Vivaldi, José Siqueira, Paul Hindenit,· As ernpresas contimiarâo aten-
Radamés Gnatalli e outros. .

dendo as linhas normalmente,uma
Em 1964, segundo boletim de publi::ilade do Programai e Ação

Cultural, partícípou da·Caravana da Cultura do MEC,percorreooo os
vez que aãierturaca sociedade mo

estados do Nordeste. No mesmo ano realizou tornée pela América trarã maiores implicações no sis-

00 Sul a convite do ltamarati. Em 1965 participou de diversos tema de transportes coletivos da
movimentos culturais que visavam a fusão damúsica p.opular com a cidade. Os M ônibusqueforma
erudita em espetáculos simultâneos. Em 1974 integrou o Programa vam a antiga sociedade Irarão
de Ação Cultural do MEC, percorrendo, com sucesso, dez cilades assim distribuídos: Trindalense
brasileiras.

.

.

"

.

- 22, limoense -- 20, Ribeiro:
.

O QVL rem vm-ios LPs com .obras de VIDa-Lobos, Raphael
Baptista,E.dinoK::rieger, além de outros compositores brasileiros. � nense - 19, São João -17,e

Canasvieiras com 6 carros. Esta
um dos o.:onjun1Ds· que mais divulga 11 músca de câmera brasileira,' última encomendou dois carros
Compositores como GuerraPeixc', Radamés Gnattali. Sergio Vascon· n(JIos para ampliar a frota. Emc.elôs Corrêa, NellOn de Macedo, Edino Kmger e Raphael Baptista, bora a lOciedade J'á tenha sidodedicaram obras ao c;ônjunto. .

Quando foi fundado, em 1962, encomendou a diverlOs autores oficialmente dislOlvida. somente
obras baseadas emtemas do folclore infanti e, juntamente .com apartirdapro�imate1Ça-feirase
obras 40 repertório camen'stico, iniciou um amplo movimento, dará a abertura de fato, tendo
visamo a forma;;ão de novas platéias. em vista os trabàlhos internos

MURO DE ARRIMO
Foi firmada também a co ns

trução de muro de arrimo num

trecho da rua Afonso' Pena, no
Estreito, com um a área construf
-da de 126 metros cúbicos, com
prazo de entrega de 25 dias, a

partir de 10 de outubro e custo
total de Cr$ 36.750,00.

SANITÁRIaS NO MERCADO
PÚBLICO

Encontram-se igualmente em

amamento os trabalhos de cons
trução'de dois sanitários no Mel'-
cado Público - mas-
culino e feminino
- com Um total de seis. boxes..
Es1a minoria está olÇada em
!lO mil cruzeiros devenoo ser

.e,ni.egue 'a partir do dia 20 de
dezembro.·

• •

ao pruneiro grau
As matrículas para as séries do 10. grau nos estabelecimentos de

ensino da rede estadual e municipal terminaram na tarde de ontem,
ocorrendo um prolongamento do período das inscri,;ões em qu se
rodos os dez postos em até mais de uma homo .

>

A ordem da Coordenadoria Regional de Educação e da Secretaria
de Edu:ação do município foi ade atender a todo s dentro do-prazo
e, após, até um tempo razoável para inscrever os que ainda
estivessem em fia. Assim, alguns dos 10 postos de matrícula
permaneceram abertos até às l8h30m, quando o prazo inicial era até
17 horas. . I

N o posto instalado na Escola Antonieta de Barros, foram
matriculados um total de 1.467 crianças; entre alunos novos, alunos
para classes de recuperação, alunos transferidos, bolsistas e aluno s de
classes não artorízadas, 'obsewardo-se grande preferência pdo
Instituto Estadual de Educação, Escola de Demonstração Lauro
Müller, e escolas particulares. Prevê' a Coordenadoria Regional de
Educação que o mimeo de matriculados nos postos tenha sido
maior que o número de vagas, que são cerca de 17 mil, nas escolas
particulares e pâblicas, .•

�

A partir de segunda-feira começarão a ser feitas as comunicações
de m arrculas aos estabelecimentos, enquanto que in i:ialm ente para
o Instituto Estadual de Educação, a . la. CRE fará· uma triagem
obedecemo a um critério de zoneamento, ou seja, atendendo com

prioridade os que mais perto residem desta escola. A'comurãcação
geral das matrículas obtidas começará a ser feita possivelmente
dentro de duas semanas através de lista a ser afjxada nos postos de
matrícula. '

I'

"

,.
I'
.-

SOBRANDO VAGA
"Se persistir a situll2ão deste ano, na. rede muníepal deverão até

.!K)brar vagas", A Divisa0 de Educação da Prefeitura diz categorica
que "não deixaremos nenhuma criança sem escola" e' "remos
condições de matricular mais do que no ano passado". .

As matrículas para as escolas de 10 .. grau da rede municipal
também tenninaram no dia de ontem. Estavam sbertas para alunos
novos e para aluoos transferidos e se realizaram nos próprios
estabelecimentos. Os que não providenciaram as matnculas no

penedo ofrial,podem faz�a ainía até o início do ano letivo de 76,
porem se ainda bouver vegas,

Na rede municipal existem 27 escolas de 10. grau que oferecem
1.410 vagas para 76. Atualmente cerca de 5 mil crianças frequentam
estas escolas o que ainda não sígnifbou uma ocupação total da
capacilade de algumas delas. .'

Para 76, a Secretaria de Educsção do munícfpjo tem ainda a

pretenção de ampliar algum estabelecimentos e; dependendo de
aProvação do prefeito, construir prédios novos para outras, Além de
acolher casos de transíerércía .durante os primeiros meses do
primeiro. semestre, 'as escolas m unbpaís poderão também receber,
caso. for 'necessário 'e opção da Secretaria de Educação, os
excedentes desta rede.

_ .

Quanto às matrículas parao segundo grau, a la. CRE informa
qu e estas devemo aco ntecer ainda. este 1\l1O, faze rido-se a partir desta
segund&-feirà r.euniões com diretores do Departamento de Ensino
para coordenação do processo,

.

o número de matrl'culas deverá se r superior ao de vagas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




